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Director: I VIERNES, 17 FEBRERD 1978
Eduardo FUEMBUENA COMIN | Añó‘vHI '■ Núm^l^84

El PCE ha dado un servicio democrático a España desde el primer 
momento. Ha defendido al Estado, la Bandera y la Monarquía
MADRID, 17 (ARAGDN/expres).- Han trascendido los temas abordados ayer en el almuerzo que mantuvo el presidente del 

Gobierno con los corresponsales extranjeros acreditados en Madrid. En la reunión, y "off the record", Adolfo Suarez expresó, al 
parecer, encendidos elogios sobre la actuación del Partido Comunista de España y de su secretario general D. Santiago Carrillo du
rante la transición y de cara a la consolidación democra'tica. El PCE -dijo- ha dado un servicio democrático a España desde el 
primer momento. Ha defendido al Estado, la Bandera y la Monarquía, sobra todo por parte de Santiago Carrillo que es un buen 
político y un buen profesional. Suárez analizó la trayectoria del Eurocomunismo del PCE, precisando que solamente tiene elemen
tos de juicio de hechos y que no puede prejuzgar intenciones. (Continúa en página 5)
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la elección nnás acertada

la vajilla ener¡z,s.a
Armas, 23 - Sta. Inés, 11

H Los carteros, que han vuelto hoy 
a la normalidad, sólo han podido 

repartir el correo atrasado---—__________ !________________________________________ __  (PAGINA 24) J
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el casino
de juego

Zaragoza

Autorizado

Ei ambicioso proyecto dei casino "Montes Biancos, S.A. " puede significar para Zaragata y 
provincia un importante logro dado que una parte de ios beneficios irán destinados a mejoras de 
los ayuntamientos. Las salas de juego van a ser el eje principal del casino, destacando la ruleta, 
el bacarrá, y el "blsK-jak", pero sin olvidar los complejos deportivos que circundan el edificio y 
las salas de recreo que en su interior van a albergar cine, espectáculos, etc.

Este es uno de los bocetos presentados a la Administración, y en él se contempla cómo va a 
ser la futura sala de juego del casino de Alfajarín. -------------------------------------------

STE es el proyecto que un grupo financiero ha concebido para su realización inmediata 
en Alfajarfn, junto a la autopista de acceso a la ciudad de Zaragoza. El complejo, que re

querirá una fuerte Inversión, tiene por destino fundamental el de un casino de juego.
^1 proyecto elaborado para Alfajarín, y presentado recientemente a la aprobación del Go

bierno, ha merecido hace unas horas el "placet" administrativo, con lo que puede decirse que, 
dentro de muy poco tiempo, Zaragoza y su entorno tendrán su propio casino para juegos cali- 
'¡cables de "mayores" ffíecuérdese que el "bingo", que funciona ya legalmente en algunas salas 
ue Zaragoza, está catalogado entre los "juegos menores").

CALINO MONTÍ-^BLANCOí--
ALA pe 3U£<J,O.

(Información en la página siete)
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Las viejas 
tácticas

La izquierda en pleno, acusa

L señor Guerra, 
don Alfonso, es, a 

lo que se ve, delicado de 
nervios, lo que 
ciertamente le incumbe 
a él. Pero esa 
constitución de su 
sistema neurovegetativo 
no se traduce en agilidad 
de reflejos para el 
combate parlamentario.

UGD no practica la delens 
de los deroGhos homanos

respuesta contundente y 
ponderada, sino 
mayormente en una 
torpe y ciega agresividad 
que brinca a menudo los 
límites de la dialéctica 
para incurrir de pleno 
en la más detestable 
zafiedad.

Sus expresiones del 
miércoles pasado, al 
término del Pleno del 
Congreso, referidas a la 
Derecha de la Cámara 
("¡Fascistas!" "¡Huele 
a podrido! c') pueden ser 
propias de una disputa 
tabernaria o de un 
tumulto callejero, pero 
no del recinto donde 
miden sus fuerzas y 
libran sus batallas los 
distintos -y todos ellos 
respetables— sectores 
políticos del país. De un 
país que quiere ver 
archivadas definitiva
mente las viejas - ¡y que' 
peligrosas! - tácticas del 
insulto brutal, los 
desplantes pendencieros^ 
las amenazas más o 
menos encubiertas y, en 
definitiva, toda suerte de 
violencia, siquiera verbal, 
en la confrontación 
política. Lo que, por 
supuesto, no está reñido 
con la defensa valiente y 
enérgica de posiciones 
ideológicas o políticas, ni 
con la denuncia de 
presuntos casos de 
corrupción que puedan 
mancillar nuestra 
incipiente democracia, o 
perjudicar ios intereses 
nacionales. Pero de ahí a 
la actitud del diputado 
del PSOE media una 

• barrera que no se debe 
traspasar."Guerra ya la 
cruzó hace algún tiempo 
y ahora parece querer 
demostrar qu& piensa 
quedarse allí para 
siempre. El sabrá lo que 
se hace. 
Pero to
dos toma
mos bue
na nota.

MADRID, 17 (Logos).- 
Con ocasión de debate sobre 
un convenio entre el 
Gobierno de España y Chile 
para evitar la doble 
imposición el grupo 
socialista del Congreso, por 
boca de su portavoz, señor 
Yañez, acusó a UCD de 
firoclamar pero no practicar 
a defensa de los derechos 

humanos.
El grupo socialista del 

Congreso había apoyado 
una emienda planteada por 
el señor Canyellas de la 
minoría catalana en el 
sentido de no ratificar este 
convenio por considerar que 
Chile no es un estado de 
derecho y además se están 
registrando constantes 
violaciones a los derechos en 
dicho país. El señor 
Canyellas quería que el 
convenio no se ratificara 
para que no pudie ra 
interpretarse como un gesto 
de apoyo al régimen 
chileno.

La propuesta de la 
minoría catalana obtuvo 
apoyo por parte del grupo 
socialista del Congreso, así 
como del grupo comunista.

El representante de la 
UCD, señor Rodríguez 
Miranda, explicó que el 
convenio no tenía ninguna 
relevancia política, puesto 
que se trata simplemente de 
evitar la doble imposición 
en lo que se refiere a las 
rentas derivadas de la 
navegación aérea entre los 
dos países, es decir se trata 
de facilitar dicho tráfico 
aéreo éntre España y Chile. 
Sin embargo, el 
representante del grupo de 
Socialistas de Cataluña no 
estuvo de acuerdo con la 
matización que hizo el señor 
Rodríguez Miranda, de 
UCD, de que había que 
distinguir entre estados y 
regímenes. No se puede 
séparai el contenido de un

régimen del de un Estado, 
dijo el socialista señor

Yañez, a lo que el 
representante de Alianza 
Popular, señor López Bravo 
explicó que él cuando 
estuvo en Chile como 
canciller de España tuvo la 
satisfación de ser recibido 
por el presidente Allende, 
que era socialista. A ello le 
replicó el señor Yáñez que lO' 
que hubiera hecho el señor 
Allende en un régimen de 
cerco internacional en el 
que tenía que tragar sapos y 
culebras no tenía por que 
ser copiado por los 
españoles. Respectó al señor 
López Bravo pero no al 
régimen que representaba. 
Yo pido que los derechos 
humanos se respeten en la 
práctica y un partido como 
el de UCD que se reputa de 
ser representante de tres 
ideologías como la liberal, 
social demócrata y 
democristiana, que. son las 
m^ás castigadas por el actual 
regimen chileno, deberían 
de practicar más la defensa 
del respeto a esos derechos 
humanos en todos los 
países. El rniembro de UCD, 
señor Lasuén manifestó que 
UCD quería dejar claro, de 
una vez y para siempre que 
como partido tenía tanto 
interés como los demás en 
defender los derechos 
humanos pero no 
confundiendo las razones 
técnicas para dar viabilidad 
al tráfico aéreo entre Chile y 
España, con otros 
argumentos de carácter 
demagógico. Está 
comprobado —dijo—que el 
boicot a un pueblo lo que 
hace es reforzar, sobre la 
base fácil de la apelación 
nacionalista los regímenes 
totalitarios. UCD lo que 
propone es que se ofrezcan 
soluciones constructivas 
para que se resuelva la

"NO ES DEMAGOGIA HACER EL VACIO A UN 
REGIMEN QUE ATROPELLA LOS DERECHOS 
HUMANOS (CHILE)" DIJO EL DIPUTADO 
SOCIALISTA SEÑOR LORDA

situación de incumplimiento 
de los derechos humanos en
los 118 pa íses que 
conculcan. No

se 
e s

demagogia, respondió el 
socialista de Cataluña señor 
Lor^a el tratar de hacer el 
vacio a^ un régimen que 
atropella sistemáticamente 
los derechos humanos. En 
definitiva con los votos de 
Alianza Popular y Unión de 
Centro democrático se 
recomendó la ratificación de 
dicho convenio.

Igualmente se aprobó 
con los votos a favor de 
centristas y aliancistas y en 
contra de la minoría 
catalana y de los dos grupos

socialistas y de la abstención 
comunista, el convenio 
entre el Gobierno de España 
e Italia para prevenir la 
doble imposición en materia 
de impuestos y para 
prevenir la elevación fiscal.

CAMUÑAS EN 
ENTREDICHO

Antes de iniciarse los 
debates de estos convenios, 
hubo una queja por parte 
del dijiutado socialista señor 
Martínez, respecto a la 
actuación del presidente de 
la comisión, señor Camuñas, 
que había convocado a la 
misma* el martes y que

DETENIDOS LOS 
PRESUNTOS ASESINOS 
DE UNA ANCIANA
MADRID, 12 (Logos).— 

Funcionarios de la primera 
brigada seguridad de 
investigación han detenido a los 
jovenes Jesús Sanchez Iniesta y 
Benito García Ejido y al menor 
PCJ, como presuntos autores de 
la muerte de la anciana de 84
años Agustina
V iIlarreal

Rod rfguez
ocurrida en su

domicilio en Vallecas el pasado 
7 de enero.

WN 
exprSs

;

después la desconvocó para 
el ji^ves. Seguía el señor 
Martínez, las órdenes del día E 
llegan tarde y hay otrosí 
muchos defectos del 
coordinación dentro de la 
mesa de la comisión que^ 
deben ser subsanados. El 
señor Martínez había dicho
en la prensa que iba a pedir 
la dimisión del señor 
Camuñas de la presidencia 
de la comisión pero después 
rectificó en el sentido de 
que lo que pretendía era que 
la comisión tomara 
conciencia de que debería 
funcionar con regularidad y 
que los miembros de la mesa 
intervengan en la 
elaboración de los órdenes 
del día. El señor Camuñas p 
explicó que el orden del día í 
compete ^l presidente del a 
Congreso de acuerdo con 
junta de portavoces.

la

Al sobrevolar Paracuellos con destino a Madrid

CARRILLO, INCREPADO 
POR EL COMANDANTE 
DEL A l/ION EN OUE VIAJABA

MADRID, 17 (Logos).- Carrillo fue invitado a contemplar Paracu ellos desde el 
avión en que viajaba, según tina anécdota que recoge "La Actualidad Española", en 
su último número. . '

Al parecer, el dirigente cíel ’p^E, qué volaba dé Barcelona à Madrid, pióm a la 
azafata poco antes de aterrizar que el comandante del aparato le permitiese pasar a 
la cabina para ver Madrid desde el cielo. Como respues'ta a la petición transmitida 
por la azafata se escuchó por los altavoces el siguiente mensaje: "Les habla el 
comandante. Dentro de breves minutos tomaremos tierra en el aeropuerto de 
Madrid-Barajas. Mientras tanto les invito a que observen por la parte derecha del 
avion el histórico lugar de Paracuellos de Jarama, donde fueron fusilados durante 
nuestra guerra siete mil personas inocentes. El que les habla es el hijo de una de 
ellas. El que mandaba el pelotón de ejecución es uno de sus compañeros de vuelo, 
D. Santiago Carrillo, sentado en la butaca 27 B".
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PAMPLONA, 17 (Logos).— Según una nota 

del Gobierno Civil de Navarra ha sido, 
desarticulado un cortiando ele ETA, quinta 
asamblea (rama militar) que operaba en là zona 
de la Ribera, al ser detenidos durante la pasada 
noche en una operación conjunta de la Guardia I 
Civil y funcionarios del Cuerpo General de I 
Policía de Tudela y Pamplona las siguientes | 
personas: Javier Ayensa Echaux, de 29 años, 
natural y vecino de Tulebras, José Luis 
Valmaseda Calvo, de 18, natural y vecino de I 
Tudela, José Mana Gome Pida, de 19, natural de I 
Valero de Abajo (Cuenca) y vecino de Tudela, y I 
Alejandro Gil Navasars, de 22, natural de 
Zaragoza y vecino de Tudela.

También ha sido detenido en la localidad de 
Figueras (Gerona) Vicente Ignacio Vergara 
Cogeces, de 21 años, natural de Eibar residente 
en Tudela, que se hallaba cumpliendo el servicio 
militar en el CIR núm. 9 de dicha localidad 
gerundense. -

Según la nota de la Guardia Civil, en las 
operaciones llevadas a cabo en Tudela han sido 
intervenidas dos metralletas Stein, con dos 
cargadores, cada una, cuatro pistolas fire bird, 
calibre nueve milímetros Parabellum, con dos 
cargadores cada una, siete kilos de materia de 
explosivo, cuatro rollos de mecha, detonadores y 
otros elementos utilizados para la fabricación de 

explosivos, 37 cartuchos, calibre nueve 
milímetros Parabellum de la marca Geco, y varios 
cartuchos de escopetas.

Entre /os detenidos en 
Tude/a figura un zaragozano

Igualmente según la información oficial. se

BANDERAS "EXPLOSIVAS"—
Ayer por fa mañana, un grupo de artificieros de la Polie/a Arma

da procedió a retirar una bandera del FRAP que, conectada a un ar
tefacto explosivo, habla sido colocada bajo el paso elevado de 
Eduardo Date, en Madrid, unida a una pancarta pidiendo libertad de 
los presos "antifascistas". Otro tanto ocurrió frente al hospital mili
tar Gómez Ulla, en Carabanchel, y en la verja del edificio de la Bi

blioteca Nacional, en el paseo de Calvo So telo (Efe/

han. Intervenido documentación orgánicas, carta í 
de la dirección de la organización terrorista K 

, militar y notas relativas a futuras acciones .a e 
realizar- , ■ E

Los detenidos citados pasaron después del g 
. correspondiente atestado a disposición 'de là 6 
autoridad judicial acusados de formar parte de t 
dicho comando, al cual, entre otras acciones, se í 
les atribuye el atentado mediante artefactos ” 
explosivos contra'el cuartel de la Guardia Civil, 
perpetrado el 5 de junio del pasado año, la F. 
colocación de un artefacto explosivo en la L- 
^ocalídad de Cadreita (Navarra), el 30 de octubre E 
último y el intento de voladura del repetidor de f? 
televisión de Cabanillas (Navarra) el nueve de 
diciembre pasado.

Asimismo han sido detenidas en Tudela dos 
mujeres jovenes cuya participación se está \ 
tratando de determinar mediante los í 
interrogatorios y comprobaciones oportunas. De K 
la misma manera ha sido detenido en Cascante g- 
localdad próxima a Tudela otro joven por 
supuestas implicaciones en colaboración con el t 
comando anteriormente citado. K

Según la misma nota, el responsable del b 
comando Javier Ayenza, ha manifestado ser le í' 
persona que el 19 de julio del pasado año hizo - 
entrega aun sacerdote de Tudela de una bolsa u- 
conteniendo una metralleta "Stein" tres pistolas | 
“Fire Bird" y tres granadas de mano de g 
fabricación extranjera, así como otros elementos 
para la fabricación de artefactos explosivos V ; 
abundante munición. [

nE / ^dita: í DIRECCION: l
UIAKIO DE prensa aragonesa, S A Teléfono 23 00 99 REDACCION Y ADMINISTRACION
LA TARDE Marcial, núm. 2 / De los artículos firmados responden siempre / Teléfono 21 69 83 - Télex 58054I Depósito Leaal- 2-22-1970 i autores, sin que su publicación suponga / (Centralita COn 3 líneas) 

' ’ / que el periódico comparte las ideas expuestas. /
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nosotros.

Universidad

L catedrático

de libro de su vida

mundo en Urrea de

columnista ha vivido los
mas hermosos

luminosas mañanas de

Guadalupe.

d e casi todas las

propia: primero
licenciado en Ciencias

en las Rea es Academias

HI storia. Premio
como

regateado con la mftera
nos

caracteriza a la hora de
honrar a los nuestros.

* Quizás en sus años de

descubriera testimonios

por las tierras de
España.

estrictamente
confidencial

Lain Entralgo
se va de la

A/E- 17-2-78 PAG. H

Tras la firma de/ 
acuerdo pesquero 
/lispano-marroqui Canarias aún Sin taquígrafos 

en las Cortes

a el señor 
nes del di'a 
hay otros 
ct o s de 

itro de la 
lisión que 
inados. El 
abi'a dicho 
iba a pedir
del señor ; 
presidencia 
!ro después r 
ientido del 
día era que i' 

tomara ' 
le debería i’ 
lularidad y 
de la mesa 

en I a
os órdenes j 
• Camuñas i 
den del día 'i 
idente del 
irdo con la 
es.

lió a la 
pasar a 
imitida 
abia el 
rto de 
:ha del 
lurante 
una de 
vuelo,

lespMjés del 
:i'Ón de là 
ar parte de ; 
acciones, se 

artefactos
lardia Civil, 
do año, la 
vo en la 
de octubre

spetidor de 
I nueve de

\CI0N 
054

aragonés, Pedro
Lain Entralgo escribió
ayer la última página

universitaria. Habíanse
cumplido setenta anos
justos desde aquel
amanecer en que vino ar

Gaen, un maravilloso
pueblecito aragonés.
casi una aldea, en la
ruta de Zaragoza con el
Bajo-Aragón, donde el

atardeceres y las mas

las tierras que ronda el

Pedro Lain Entralgo,
figura señera de la
Universidad española en
la que alcanzo todas las
cumbres, es un hombre

culturas y en todas
resplandece con kiz

Químicas con premio
extraordinario; luego an
Medicina y Cirugía con
otro premio extraordi
nario, mas tarde 
Académico de la Real
Academia de Medicina,
luego alcanzo un sillón

de la Lengua y de la

Montaigne
médico y humanista, en
fin, ha sido y es, todo
lo que los laureles de
nuestra Espana pueden
ofrecerle, aunque los
aragoneses se los hemos

cicatería que

Don Pedro, entrará
en la historia de Aragón
y de España, como uno
de los más lúcidos
cerebros pensantes del
humanismo en los
Ultimos cuarenta años.

médico de los locos del
Manicomio de Valencia

a bu ndantes para
diagnosticar tantas
demencias enmascara

das como campean hoy

Por esto, en la hora
agridulce de cerrar su
ciclo universitario tan
'■epieto de singulares
vivencias, que algún día 
sabremos ARAGON/ex-
pras le rinde desde esta
columna el homenaje 
hondo, entrañable y
apasionado de una
admiración que nunca
so extinguirá. Hasta
siempre, don 
Esperamos que 
lambién sepa 
3dids con la
amocion y el
entrañable fervor con
Rue hoy se lo decimos

nn ha reacannailn
Los diputados de UCD piden 15.000 millones 
de crédito para el sector pesquero canario

MADRID, 1 7 (Logos).— Tal y como se anunció ayer en 
el Pleno del Congreso, los diputados de Unión de Centro 
Democrático por Canarias han presentado una proposición 
de ley que el Gobierno ya anunció que ha aceptado a 
trámite en la que propone una serie de medidas para el 
desarrollo de la pesca en Canarias. Concretamente en la 
proposición, que corista de 9 artículos, establecen que en la 
elaboración y desarrollo de los tratados pesqueros 
internacionales, cuando afecten a intereses de archipiélagos, 
deberá oirse preceptivamente a la Junta Económica 
Interinsular de Canarias.

En el artículo primero de 
la proposición se estipula 
que en el plazo de cinco 
años, a partir de la 
Promulgación de la ley, se 
levarán a cabo las 

inversiones precisas para el 
desarrollo oe la pesca en 
Canarias, comprendida en la 
flota, la industria derivada y 
las^ instalaciones portuarias, 
así como los centros de 
investigación y formación 
pesquera necesarios, 
concediendo especial 
atención a ios recursos 
autóctonos con las que se 
fomentará un desarrollo 
económico y social 
equilibrado en todo el 
archjpiélado.

Las inversiones publicas 
para cumplir todos esos 
objetivos serán financiados

que estas puedan 
producirse.

MAS DISCONFORMIDADES

BILBAO, 17 (Logos).- 
En una reunión convocada

por la Asociación de Amigos 
del Sahara, en la que 
participaron los partidos 
EMK, ESEI, LKI, OC (BR), 
PCE-EPK, PCE (VIH y IX) y 
PSP, decidieron redactar un
comunicado de denuncia al
a c u e rd o 
Marruecos 
80 r el 

iputados.

pesquero con 
ratificado ayer 

Congreso de los

También acordaron 
iniciar una campaña contra 
el mismo, en solidaridad con 
el pueblo saharaui. En la 
nota se hace responsable a 
Unión de Centro 
Democrático de las 
consecuencias que esta 
ratificación pueda acarrear.

PESCA ESPAÑOLA 
ENFRANCIA

SAN SEBASTIAN, 
ogos).— El próximo

17 
di'a

20 se sabrá, a través de la 
comunicación de la Dfección 
General^ de Pesca a la 
Cofradía de Pesca de 
Fuenterrabía, la decisión de 
la comunidad Econórnica 
europea *para poder pescar la 
merluza en la fosa de 
Capbreto, en Francia. En 
círculos de pescadores de 
Fuenterrabía existe cierta 
expectación ante la decisión 
e incluso cierto optimismo 
de que la respuesta sea 
positiva.

Una vez más se ha puesto 
de jelieve la falta de 
taquígrafos en las Cortes al 
reunirse hoy varias 
comisiones al mismo 
tiempo.

Mientras los taquígrafos 
estaban atendiendo a la 
sesión de la comisión de 
comercio con el ministro 
correspondiente, no 
pudieron asistir a la 
Comisión de Presupuestos, 
por lo que esta solamente 
hubo de designar las 
ponencias para los 
proyectos q ue tiene 
pendientes y poder entrar 
en debates legislativos sobre 
otros proyectos ya 
informados por las 
correspondientes ponencias. 
Actualmente se están 
celebrando oposiciones a 
taquígrafos, pero parece que 
no se encuentra suficiente 
personal preparado para dar 
el nivel de calidad que se 
exige tradicionalmente para 
este cuerpo de las Cortes.

Hay que tener en cuenta 
que actualmente la 
duplicación de trámites 
legislativos con el Senado 
exige que la Alta Cámara 
tenga también un cuerpo de 
taquígrafos que todavía no 
ha empezado a funcionar, 
por lo que han de utilizarse 
los mismos del Congreso. La 
falta de coordinación en la 
fijación de las distintas 
reuniones de comisiones y 
ponencias, según los 
taquígrafos, da lugar a veces 
a que se produzcan 
situaciones en que faltan 
taquígrafos en las 
comisiones mientras en 
otras ocasiones sobran.

con un crédi 
extraordinar 
de 3.00 0 millones 
pesetas con cargo a 
fondos del Estado.
inversiones 
financiarán

privadas

t o 
i o 
de 
los 

Las
se

mediante
créditos oficiales por un 
importe de 12.000 millones 
de pesetas a través del 
Instituto Nacional de 
Industria, en el supuesto de 
que la iniciativa privada no 
alcance los límites de la 
inversión previstos.

CANARIAS AUN NO 
SE HA PRONUNCIADO

LAS PALMAS DE 
GRAN CANARIAS, 17 
(Logos).— Había 
expectación en Las Palmas, 
y en general en todo el 
archipiélago canario, por el 
Pleno del Congreso 
donde se ratificó el acuerdo 
pesquero Hispano-Marroqui.

Ante este he en o 
consumado aún quizás sea 
pronto para hablar de 
reacciones en contra o a 
favor de él, la mayoría, 
quizás en contra, aunque ya 
es sabido que todos tos 
partidos de izquierda, desde 
el PSOE hasta Pueblo 
Canario Unido pasando por 
el PC, ORT, PUCC, se han 
manifestado ya claramente 
en contra del mismo.

Quizás la reacción más 
importante sea la huelga de 
hambre que ha mantenido el 
abogado Fernando Sagasta, 
líder precisamente de 
Pueblo Canario Unido, en el 
Colegio de Abogados de Las 
Palmas.

Por lo demás, hasta el 
momento, no ha habido 
comunicado ni reacciones 
contra el mismo, aunque no 
se descarta la posibilidad de 
movilizaciones populares en 
contra e incluso la prensa de 
Las Palmas de la mañana se 
limita a recoger las notas de 
agencias del Pleno del 

Xongreso donde se ratificó 
el acuerdo

De momento, pues, no
hay demasiadas 
en contra
acuerdo, aunque
esperar algunos

reacciones 
favor del
habra que
días para

SGCB2021
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Lo dijo el presidente del Senado

"El Estado debe ser de todos" ।
Pronto "bacarrá" en Zaragoza

España entera vive el sarampión del juego. Por 
todas partes surgen proyectos de Casinos, 
solicitudes de Bingo, —con alguna que otra multa y 

cierre— permisos de “bacarrá” ‘solicitudespara mesas 
de pocker, y en suma, cuanto pueda ser “chance 
para salir de esta tremenda crisis que acogota a casi 
todos los españoles, para quienes las quinielas 
empiezan a ser arcaicas y no hablemos de la Loteria 
que en no pocos sorteos se nos está quedando en los 
huesos. Los tiempos son velocidad y exigen las 
soluciones rápidas que brinda el juego.

Pasada, lo que pudiéramos llamar “la“florada” del 
bingo, empiezan a entrar en escena, otros juegos 
calificados, como “menores” pero que, en realidad, 
pueden tener un atractivo superior al bingo.

Nos referimos al "bacarrá", apasionante
juego de cartas que 
juego del mundo 
aceptación.

Ciertamente que

alcanza en los casinos de 
las cotas más altas de

en España, desde siempre
venían celébrándose partidas de "bacarrá" más 
o menos toleradas en algunos centros, casinos y 
domicilios particulares. Pero la nueva 
reglamentación del juego, ha hecho que el 
carteo de la baraja francesa se autorice en 
algunos casinos con un carácter, desde luego, 
mucho más restringido que el "bingo".

El rumor de Zaragoza anuncia la inminente 
autorización -^si no han sido ya autorizadas- 
de mesas de "bacarrá" en un prestigioso casino 
de la ciudad, quien según los rumorólogos, 
habilitará en fecha próxima uno de sus salones 
para la instalación de este juego.

MADRID, 17 (Logosf- 
“Nos hallamos en un sistema de 
bipartidismo mitigado por las 
dos importantes fiinciones de la 
derecha v el partido comunista 
por los dos bloques nacionalistas 
V de centro de vascos v 
catalanes, un esquema que es 
comparable al de la mayor parte 
de las democracias europeas”', 
ha manifestado el presidente del 
senado, Antonio Eontán, en la 
con feren da “Un Estado 
moderno para España”, que ha 
pronunciado en el Ateneo con 
motivo de la presentación de la 
colección “Ensayos Aldaba”, de 
la editorial “Magisterio 
Español”.

El director de Ediciones 
Magisterio Español Marfa 
Diez, expresó que “Ensayos 
Aldaba”, frente a la literatura 
del lamento, de la denuncia y de 
la crítica estériles ofrece una 
respuesta positiva a los 
problemas que plantean esos 
fenómenos contemporáneos.

Eontdn -a quien presentó 
Basilio Gasset que calificó al 
conferenciante de “catedrático, 
periodista, ensayista y gran 
hu man ista”, comenzó su 
intervención refiriéndose a esta 
colección a la que encuadró en 
la literatura de pensamiento, 
que es la que trata de ofrecer las 
claves para la interpretación del 
presente, que glosa las ideas de 
ayer que dieron lugar a las 
realidades de hoy. Seguidamente 
pasó a comentar los tres 
proyectos diferentes que se 
presentaban a finales del setenta 
y cinco en el panorama político 
español: la ruptura, el. cambio y 
la reforma.

El primero no llegó a 
ensayarse siquiera pese a los

intentos de los antiguos partidos 
de la oposición de izquierdas. La^ 
reforma por su parte, fracasó 
porgue no afrontó cara a cara la 
autentica realidad española. Con 
el nuevo Estado ■ de julio de 
1976 se iniciaba otro camino, 
ajustando sus pasos a la 
velocidad política que había 
marcado la corona. La ley para 
la reforma política efectuó,
este cambio 
sentaba las 
con fi ̂^u ración 
moderno para 
Eontán. repasó

al tiempo que 
bases para la 

de un Estado 
España, El Sr. 
á continuación

los dos principales ensayos 
habidos en estos últimos' cien 
años para lograr Jste que fiieron 
en.su opinión, la restauración en 
1874 y la Segunda República de 
1931. En ambas experiencias 
estuvo ausente la dimisión de 
generalidad, inseparable de un 
esquema de un Estado ■ 
democrático: el Estado debe ser 
de todos y para todos a la vez. 
Es este un rasgo esencial del 
Estado moderno, y en él se 
enraiza la vocación democrática. 
La tercera característica, junto a

"'Los dos principales ensayos: 
la Restauración y la II República"

la de generalidad y de 
democracia de este nuevo Estado 
es lo que el Sr. Eontán que en la 
España de 1978 se dan estas tres 
condiciones, lo que hace esperar 
fundadamente la construcción 
del Estado d e mo crático 
moderno que tanto tiempo nos 
faltó. A continuación aludió a la 
consolidación de las distintas 
fuerzas políticas desde la inicial 
proliferación de pequeños 
grupos. D'as repasar el papel que 
han jugado las grandes 
agrupaciones políticas emergidas 
de las elecciones de junio del 77, 
los comunistas, los socialistas la 
nueva derecha y los grupos 
catalano-vascos, pasó a analizar 
el Estado el nuevo partido de 
Centro jugó y juega en este 
esquema político español, y dijo 
textualmente: “En el centro 
queda la UCD, que tiene una 
vocación de permanencia que 
hoy aceptan los otros partidos 
de la izquierda y la derecha y

. que sólo se discute -a nivel casi 
académico- entre las jilas de la 
antigua democracia cristiana y 
de algunos liberales descolgados 
o marginados en las elecciones k 
pasadas. UCD postula como f 
fórmula de Estado para España L 
la monarquía constitucional y ■> 
democrática como modelo de 
sociedad el caracterizado por las 
libertades personales y públicas, 
‘-de expresión, de asociación y 
de enseñanza- y las libertades 
económicas en un sistema de 
mercado y de iniciativa privada. ¡ 
Como estructura nacional UCD 
proyecta un amplio régimen de 
autonomías proporcionado a la 
individualidad, la historia y la 
vocación de los diversos pueblos 
de España bdjo forma regional 
corregionalizable, pero con 
inequívoca unidad ae Estado 
soberanía y nación, sin 
verbalismos federales, ni las j 
utopías de la autodetermina
ción.
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LA 57 FERIA INTERNACIONAL
DE BURDEOS

Del 20 al 29 de Mayo de 
1978, la 57 Feria 
Internacional de Burdeos, 
será de nuevo el punto de
reunión de 
expositores 
visitantes.

Situada

más de 2.000 
y de 400.000

en el primer 
las Feriasplano de 

Internacionales Francesas,

La manifestación más importante 
de la costa atlántica europea

PARA DEBATIR
LAS PRE AUTONOMIAS

se afirma como 
manifestación imás
importante de la costa 
atlántica europea. 
Verdadera feria de negocios

MADRID, 17 (Logos). — Los parlamentarios andaluces del PSOE reunidos con el comité eje
cutivo de la Federación Socialista de Andalucia del PSOE para analizar la difícil situación en 
que se encuentran las negociaciones con el Gobierno sobre el régimen pre-autonómico de Anda- 
lucia, al no aceptar aquél las resoluciones de la asamblea de parlamentarios andaluces reiteran en 
una nota su decidida voluntad de colaborar en la consecución de la pre-autonomía andaluza, 
siempre que e'sta responda a los principios democráticos y singularmente a la representación de
mocrática resultante de las elecciones del 15 de junio, que no se puede alterar ni desvirtuar en 
forma alguna.

El respeto a las normas democráticas exige que las decisiones tomadas por unanimidad en la 
última asamblea de parlamentarios celebrada en Sevilla sólo pueden ser modificadas por la cele
bración de una nueva asamblea de parlamentarios.

En consecuencia, el grupo parlamentario socialista de Andalucía del PSOE estima urgente la 
convocatoria de la asamblea de parlamentarios como único camino para salir de la actual paráli
sis en que se encuentra el proceso pre-autonómico, cualquier obstáculo que pueda oponerse a 
esta convocatoria habrá de ser considerado obviamente como una actitud que atenta contra el 
derecho autonómico del pueblo andaluz.

Que sin perjuicio del debido respeto a las exigencias democratices ya referidas, el Grupo 
Parlamentario Socialista de Andalucia del PSOE está dispuesto a entrar en la discusión y análisis 
de cuantos puntos conflictivos puedan suscitarse en el transcurso de la asamblea.

en la que se confronta la 
............ la producción 
mundial de bienes de
élite de

consumo y equipamiento, 
presentará en 1978, 
características particulares:

— U,n salón de 
equipamiento de garages, en 
el que se hallarán reunidos 
los más importantes 
fabricantes de materiales 
para la reparación de 
automóviles, control de 
vehículos y equipamiento 
de carrocerías. Se 
desarrollará una promoción 
particular en favor de esta 
exposición, mediante el 
envío de invitaciones 
gratuitas y personales a los 
profesionales.

—La agricultura será de 
nuevo uno de los temas más

importantes de la Feria 
Internacional: en la sección 
de material agrícola y 
vitivinícola mas de 40.400 
constructores expondrán, en 
30.000 ms. cuadrados, más 
de 6.000 máquinas mientras 
que, al lado mismo, el 
concurso agrícola, con más 
de 600 cabezas de ganado 
expuestas, toma una nueva 
extensión y testimonio de la 
vitalidad y diversidad de la 
agricultura en Aquitania.

—El salón de la vivienda 
y de la segun'da obra 
interesará tanto al 
prof esion aj como al 
particular. ÉT conjunto de 
artículos presentados será 
muy amplio y comprenderá, 
desde la instalación de^ 
puertas y ventanas, hasta la' 
colocación de moquetas y 
alfombras, pasando por la 
calefacción, la instalación

presentar una Exposición . 
Colectiva de azulejos de 
revestimiento y de; 
decoración y equipamiento i 
de cuartos de baño.

Otras muchas secciones * 
deben mencionarse' 
igualmente: “Le village”, 
que reúne una quincena de r 
chalets piloto; la sección í 
"piscinas”, cada año más 
importante, el material de 
obras públicas y de la 
construcción; la sección 
"Manutención” que reúne 
todas las grandes marcas de 
carros elevadores; la 
organización de despachos y 
oficinas que ha de conocer 
un nuevo desarrollo en 
1978; el grupo de hornos ; 
para panadería y pastelería, 
que constituye la mayor 
exposición organizada en las : 
regiones francesas (53 
constructores en 1977).
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sanitaria, los elementos 
aislamiento térmico, 
chimeneas decorativas, 
persianas, etc.

Como complemento 
este salón, España, bajo 
patrocinio del Ministerio 
Comercio en Madrid,

de 
las 
las

de 
el 

de 
ha

reservado ya, en el Pabellón 
Internacional, una 
importante superficie para

De esta manera y cada ; 
año más, la audiencia 1 
internacional de la Feria de , 
Burdeos, se afirma por el ■ 
número de expositores 
extranjeros (25 por ciento 
del conjunto de las firmas 
representadas) y por 
importancia y calidad de 
delegaciones venidas de 
países en 1977.
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el día efemérides el tiempo
SANTORAL; S. Claudio, ob.y 

S^ Donato y S. Rómulo, mrs 
Témpora.

EL SOL sale a las 7,6 y se 
pone a las 17,52 (hora solar)

LA LUNA sale a las 13,9 y se 
pone a las 2,59 (hora solar).

Con las liberalidades se 
granjean las amistades.

Con la vara que midas se
rás medido.

Con la verdad, se acrisola 
la amistad.

1558.- Es elegido zar de Rusia, 
Boris Gudunov, omnipotente 
ministro de Feodoro I, a quien 
sucedió al morir sin sucesión 
fnasculina.

1745.- En Como (Italia), nace 
el físico Alejandrok Volta, inventor 
de la pila eléctrica que lleva su 
nombre.

1821.- Se aprueba en Bruselas 
la primera constitución de Bélgica 
como país independiente.

1877.- Nace Andrés Maginot, el 
ministro del Ejército francés que 
construyó el sistema de

fortificaciones que llevó su nombre 
(“Línea Maginot”)

1915.- Muere Francisco Ciner 
de los Ríos, fundador de la 
institución libre de enseñanza.

1941.- Ingreso del pintor 
Eugenio Hermoso en la Real 
Academia de Bellas Artes de Sán 
Fernando. Fue tema de su discurso 
Francisco Zurbarán. Cultivó 
preferentemente la pintura de 
género como son: La merendilla”, 
“La juma”, “Camino del mercado”, 
“Jugando a la soga”, etc.

1970.- El Gobierno camboyano 
del príncipe Sihanuk afirma que 
defenderá su neutralidad por medio 
d e las armas y se opondrá al
bombardeo 
norteamericanos 
del Vietkong a 
fronteras.

1977.- Los

de los aviones 
sobre posiciones 
lo largo de sus

Reyes de España
visitan la provincia de Cuenca.

1 9 7 7,- El presidente 
norteamericano, Jimmy Carter, 
envía una carta personal al Premio 

■ Nobel Andrei Sajarov, en la que 
expresa el apoyo de su 
administración a la defensa de los 
derechos humanos.

MADRID, 17 (Efe).- 
Mañana habrá cielo rnuy 
nuboso con precipitaciones^ 
en Galicia, Duerp y Pirineos, ¡ 
según informa esta mañana, el : 
Servicio Meteorológico 
Nacional.

Las precipitaciones 
extenderán hiás débilmente a 
las regiones del Centro yi 
Extremadura O' 'dental. E” 
el resto de las regiones, 
peninsulares e insulares, la. 
nubosidad será escasa.

La borrasca centrada en el 
Atlántico Norte, seguirá 
afectando a la Península, con 
sucesivos frentes húmedos, 
alternando con grandes claros, 
a su paso.

Los vientos serán cálidos 1 
de componente oeste y la$ 
temperaturas continuarán; 

' relativamente altas.

MADRID, 17 (Efe).- No se halla cerrado al tráfico ningún puerto 
de montaña o itinerario principal, afectado por nieve o hielo, según 
informa el Servicio General de Carreteras a las 08,30 horas de hoy.

No obstante, se encuentran afectadas por otras causas, las 
siguientes carreteras:

En la provincia de Palencia, la ruta N-8 1, de Palencia a

ESTADO 
DE LAS 
carreteras

Santander, está cortada por inundación entre Canduela y Quintanille 
de Hormigueras, kilómetros 116 a 122. El desvío deberá hacerse por 
Villanueva de Heras.

En la provincia de Burgos, de Sagunto a Burgos, N-234, se halla 
cortada por inundación, entre los kilómetros 435 al 437 en Salas de 
los infantes. Los desvíos están señalizados.
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SEREMOS LA 
EUROOERECRA

“El eurocomunismo es un caballo de - 
Troya, en el que Ulises puede ser tanto 
Berlinguer como Carrillo”

MADRID, 17 (Por M. SILVA, de 
“Efe”.)

La actividad política que cabalga entre la última 
jornada y la presente tiene como escenario hoy el palacio 
de La Moncloa, donde se reune el Consejo de Ministros, y 
tuvo ayer el palacio de las Cortes —reunión de las 
comisiones de Justicia y de Asuntos Exteriores del 
Congreso—, la sede de Fuerza Nueva, el club siglo XXI, el 
hotel madrileño donde se somete a debate el proyecto 
constitucional; las esperanzas de inniinente formación del 
Consejo General Vasco y las desilusiones de José Luis 
Meilán Gil respecto a la preautonomía gallega.

Los ministros, que se reunen hoy en el palacio de La 
Moncloa bajo la presidencia de Adolfo Suárez, 
probablemente analizarán el programa de construcciones 
escolares, previstos en el palacio de La Moncloa, y. 
posiblemente adopten medidas en torno a los planes de

O

□

Ife
0
[Él, desarroiio en Gaiicia y Andafucía. Ef consejo también 
[51 podría acordar el cambio de horario y la prórroga de 
— subvenciones_al sector de la pesca.

En el palacio de las Cortes españolas, la Comisión de
Justicia, del Congreso aprobó por unanimidad, y sin i—i

D 
£

□

o
F

debate, un proyectó de ley remitido por el Gobierno y *1^1 
que, con arreglo a los pactos de La Moncloa, suprime los 
delitos’ contra las leyes fundamentales y el movimiento ]—* 
nacional, al modificar el artículo 161 - y derogar varios |51 
apartados del 164 del Código Penal. i—,

§ BLAS PIÑAR: SOLO DOS POSTURAS
n

En los locales de "Fuerza Nueva" —y en la calle de 
Ndñez de Balboa— se dieron cita cerca de tres mil 
personas para escuchar al presidente del Movimiento

□

( Viene de fa primera página)

Según informa la agencia 
“Europa Press" en despacho 

. transmitido a primeras de esta 
tarde, otros puntos tratados en 
el almu.erzo fu eron los 
siguientes:

-LA COMPRA DE 
"MIRAGES F-1"0 DE"F-16": 
Depende completamente de las 
condiciones económicas. Si la 
oferta frencesa es buena, no 
significa nada en contra de 
Estados Unidos. Queremos 

/elaciones buenas con los dos 
países. La oferta francesa de 
"Mirages F-1" es buena, pero la 
negociación está parada, porque 

. los españoles deseamos una 
globalización de nuestras 
relaciones con Francia, y no 
negociar por sectores, que son

además demasiado importantes 
como para que solamente nos 
vendan, y no nos beneficien en 
nada."

—PAIS VASCO: Es un tema 
para largo tiempo. Ha habido 
muchos errores en el pasado. 
Pero se ha logrado marginar a 
ETA del apoyo popular. Antes, 
sus acciones eran aplaudidas; 
ahora se ha marginado del

ni rencillas. Tampoco hay crisis 
ideológica. Lo que sí es cierto es 
que la posibilidad de acomodar 
su composición a las necesidades 
está siempre abierta. Pero de 
momento no hay crisis.

pueblo, y cada vez 
los que le apoyan.

-LA SALUD 
DEMOCRACIA. EN

son menos

DE LA 
ESPAÑA:

Es sólida. Ño hay ninguna crisis 
y el Gobierno está- siempre 
activo para evitar que entre uTia' 
crisis.

-ÑO HAY CRISIS DE 
GOBIERNO: Ño hay tensiones

-EL TEMA DE LA OTAN;
ÑO se decidirá en un futuro 

'próximo. Hay excesiva tensión 
en el Parlamento para abordar 
un tema tan importante. Ño hay 
prisa.

-POSIBILIDADES DE UCD 
EN LAS ELECCIONES 
MUNICIPALES Y 
GENERALES: Lo primero es la. 
Constitución, después vendrá lo 
demás.

-DONDE VA UCD, A LA 
IZQUIERDA.O A LA 
DERECHA: UCD es el ocupante 
del centro; se puede extender

hacia los dos lados, pero 
quedará en el centro.

-BASE PESQUERA 
SOVIETICA EN ALGECIRAS: 
La URSS no tendrá facilidades.

-PROBLEMA NUMERO 
UÑO: El paro, es una cuestián 
internacional, difícil de evitar, 
pero que es importante y 
preocupante para el Gobierno 
español, porque es un problema 
humano y también político.

-¿EL PLENO DEI 
CONGRESO SOBRE LA 
PESCA, PUEDE SER UNA 
OFENSIVA DEL PSOE SOBRE 
EL TEMA-DE LA OTAN?: El 
debate fue lamentable, pero el 
tema de la OTAN es otro. 
Mayor defecto del Pleno del 
Congreso: la ignorancia.

LOSJENFRENTAMIEWTOS ENERGETICOS'

TENDRAN RESPUESTA PRDNTO
secciones 
i o n a r s e 

village”, 
incena de 
] sección 
año más 
aterial de 
y de la 

I sección 
ue reúne 
marcas de 
ores; la 
spachos y 
Ï conocer 
rrollo en 
le hornos

S Social Italianiano, Pío fíomuaidi, y al- secretario general de 
dicho Movimiento, Giorgio Almirante. Los dos hablaron 
en Italiano y los dos recibieron la bienvenida de labios de 

0Blas Piñar quien aprovechó el momento para señalar, 
entre otras cosas, que sólo se pueden tomar dos posturas: 
las marxistes o "las nuestras", explicando que fas posturas 

1—1 centro y de fas democracias cristianas no son masque 
|Oj puentes hacia ef marxismo.

, La postura perfeccionista 
de Fuentes Quintana, culpable 
del retraso

la 
E
5]

El señor fíomuaidi se refirió al invento "estúpido y vil 
de la Democracia^ Cristiana" y afirmó que "cuando 
hablamos de políticos de derecha no hablamos de 
políticos conservadores, ya que ja derecha -aclaró— no es

pastelería, L 
la mayor | 
ada en las g 
isas (53 Ki
a y cada g 
u d ien cia 
a Feria de

—- nosotros la defensa de los privilegios queÜ 0 sino de los grandes valores de la tradición".0" **’ Giorgio Almirante dijo que el Valle de los Ca/'dos
—adonde acudió ayer— representa "un pacta escrito con

0 sangre y, tras indicar qué Blas Piñar, es .el artífice de una 
derecha unida —a la que a partir de ahora 
se calificará de "eu roder echa"— aseguró 
gue el eurocomunismo es un caballo dea 

ñl
□

MADRID^ 17 (Logos).—Durante dos horas permaneció 
reunida en Presidencia del Gobierno la comisión 
interministerial —en su vertiente política o institucional—, 
encargada de estudiar el plan energético. La reunión estuvo 
presidida por el secretario general técnico de la Presidencia 
del Gobierno, Manuel María de Uriarte Zulueta, y a ella 
asistieron los secretarios generales de Industria, Economía, 
Hacienda Justicia e Interior.

A pesar dé la importancia de la reunióh, dadas posiciones 
encontradas en los últimos días entre los miembros del 
equipo económico el Ministerio.de Industria, respecto a las 
sugerencias hechas por el grupo encargado de la redacción

definitiva del plan, no ha trascendido nada de lo tratado en 
dicha reunion.

Como se recordará esta comisión dobe —la encargada de 
revisar los aspectos económicos del plan por un lado, y la 
política no institucional por otro —,. fue creada a ra’íz de 
uno de los últimos consejos de ministros celebrados a 
finales de 1977, cuando no se veía “luz verde” para el plan 
energético, a pesar de que este debería de haber sido 
presentado a las Cortes antes del 31 de diciembre pasado.

Los últimos enfrentamientos en cuanto al plan 
energético, que se centran en el téma de las nacionalizaciones 
de los sectores eléctricos, centrales nucleares y en cuanto a 
la dependencia del futuro entre petróleos han de tener 
''^®SP^®sta en los próxinjos días y dichos enfrentamientos 
podrían estar vinculados de alguna forma a la postura 
perfeccionista del vicepresidente del Gobierno para Asuntos 
Económicos, Enrique Fuentes Quintana, quien en’ su 
reciente reunión con la comisión de economía del Congreso 
señalo que si el plan energético no estaba todavía a punto 
era por sus deseos de perfectibilidad.
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Troya en el que Ulises puede ser tanto 
Berlinguer como Carrillo.

Mientras tanto los cuatro partidos que 
integran la denominada "Nueva Derecha 
Española" (Partido Conservador, 
fíenovación Española, OSntro Popular y 
Partido Nacional Indepehdiente) acaban 
de celebrar una reunión conjunta con el 
fin de proseguir fas negociaciones con 
otros grupos de ideología afín.
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RICARDO DE LA CIERVA, EN 
DEFENSA DEL PARTIDO

Por su parte, la miembro de la
ejecutiva de "UCD' —------- 
García-Moreno aseguró en el CIqb Siglo [p] 
XXI que la Unión de Centro ■—.. 
Democrático no se va a dejar arrebatar l2J 
ninguna bandera por la izquierda y que |O| 
no piensa convertirse en un partido 
conservador a la española, es decir, LJ 
reaccionario. Dijo, por otra parte, que 
UCD ocupa el espacio político de centro
de manera irreversible, porque en 
centro está la fuerza popular 
ciudadana, y allí —subrayó— 
emergido una nueva clase política.

UCD, CON TODAS LAS.
banderas

ha

También en dicho Club, el historiador
[q1 fíicardo de la Cierva explicó que "hace 
yXoc/io meses se dudaba de la existencia
0
5.

g] 
£
£

del centra, se le negaba la ideología, se IqI 
consíderaba como un disfraz de la 
óerecha o un complejo de inferioridad 
snte la izquierda, como un aglomerado 
ríe intereses, cuando no de baratos 
oportunismos. Hoy el centro —agregó— 
configura dificultosamente, pero 
'^resistiblemente como la gran opción de 
futuro para la moderaóión política y
popular en España. Por eso —aseguró— 
^óora no se niega al centro, sino que se le 
pretende desmantelar".

— Tras manifestar que piensa seguir

a 
3
3
3

Perteneciendo a "UCD", el señor de la 
Cierva concluyó: "Es lógica ^que una 
clase política resabiada, harta de sus 
propósitos disfraces —que van 
fínicamente de le derecha vergonzosa a 
le izquierda del salón- choque 
flegamente contra el avance sereno y 
jamás belicoso de esta nueva clase 
política, que es el centro".
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UNOS PERSONAJES CONTRADICTORIOS, 
APASIONADOS, DESGARRADOS... 

PERO TREMENDAMENTE HqMANOS 

¡UNA PELICULA MAGISTRAL!

VICTORIA
SIEMPRE EN RITMO CRECIENTE EL VIOLENTC 
DUELO ENTRE UN AGENTE SECRETO Y UNA BAN 

DA DE «GANGSTERS»

ALIM)KIXBRELL
RAYMOND DANON

Le^e'

PHILIPPE NOIRET
MICHEL GALABRU

(EL JUEZ Y EL ASESINO)

B1 K I RANI) Í.AVFRMi R

“lAHlIlMA JUGADA”
( aildice Uag^ASTMANCOM» 

Era lili Brana 
(■eoi-jje Bigaiid 

ilaribel Hidalgo
11 lliijj<» Blanco 

eiiRwF
DIRECTOR .

(MAYORES DE 18 AÑOS)
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GARCIA DIEZ, EN EL CONGRESO

[ItICL SEGUniDO SCMESTRC, 5
!?•

REaJPEBASOBl
MADRID, 17 (Logos).- El ministro de Comercio, don 

Juan Antonio García Diez, manifesto ante la- comisión de su 
competencia en el Congreso, que la recuperación económica 
podría iniciarse en el segundo semestre de este año si se 
mantienen los actuales riiveles de reducción del déficit de la 
balanza de pagos y del ritmo de crecimiento de la inflación. 
“Para elío —dijo el ministro-- es necesario mante-ner la 
política monetaria restrictiva, así como la restricción del 
crecimiento de rentas y, acaso, el control esporádico y 
temporal del crecimiento de los precios. Por tanto puede, 
decirse que soy moderadamente, optimista respecto de) 
cambio de signo en nuestra situación económica que se está 
empezando a ver’’

A Los "Mercas" no han 
solucionado el problema 
de los monopolios mayoristas

Gobierno la posibilidad de 
decidir actuaciones en 
situación de emergencia, 
que hoy día están en manos

e I a Van a

El ministro, de Comercio 
contestó durante cerca de 
tres horas a los diputados de 
la comisión de Su 
competencia en el Congreso 
que le formularon diversas 
preguntas, después de hacer 
una breve y escueta 
exposición que fue 
calificada por el diputado 
socialista, señor Alonso, de 
austera y nada triunfalista, 
sobre los temas del' 
Comercio Exterior e 
Interior y la situación del 
Turismo.

Sobre el Comercio 
Exterior, el señor García 
Diez dijo que la balanza de 
pagos, había bajado-de un 
déiicit de 4.600 millones de 
dólares a 2.300 millones. 
Anunció la" elaboración de

escalón detallista —añadió el 
ministro— tratará de reducir 
el número de ellos y hacer 
que_adopten nuevas formas 
modernas de comercializa
ción que les permita una 
mayor rentabilidad y 
participen_ los mercados 
comerciales de barrio”. El 
problema de este programa, 
dijo el ministro que era la 
escasez de recursos. “Se va a 
presentar, no obstante, 
—anunció— una ley sobre la 
creación de la garantía 
mutua que puedan darse 
entre sí los detallistas a fin 
de suplir las faltas de

desaparecer las Delegaciones 
Provinciales de Abastos que 

. serán absorbidas por las
Jefaturas de Comercio 
Interior.

Respondiendo al 
diputado de UCD, señor 
PIN, coincidió en que hay 
que proteger al consumidor 
tanto como se protege al 
agricultor, pero también 
arbitrar mecanismos de 
importación más libres. 
Respecto de las 
importaciones de vino, el 
ministro dijo que las dos 
cosechas últimas han sido 
cortas por lo que 
aumentaban las subidas, y al 
fin efe proteger al 

, consumidor se ha negociado 
para asegurar unos precios

las resistencias que ofrecen 
los asentadores y mayoristas 
que ven amenazado su 
monopolio, así como 
también hay que superar los 
intereses de las 
corporaciones locales, que 
hay que tener en cuenta que 
a veces tienen el 51 por 
ciento de los mercados. Se 
va a intentar hacer una 
experiencij^ de la presencia 
de productores en el 
mercado que se está 
construyendo en Barcelona, 
con el acceso de los 
ganaderos de Aragón. 
Respecto de la construcción 
de 1os hipermercados, el 
ministro dijo que eran una 
forma más eficaz de 
comercio que a corto plazo
pe r j ud i ca al pequeño
comerciante pero que a 
larga le obliga 
modernizarse 
especializarse.

la 
a

Los huevos compromisos 
ascenderán a 3.500 millones 
de dólares, como mínimo, 
según un informe que 
publica ‘ * A ct u a I id ad 
Económica”.

La deuda externa ha 
comenzado a tomar un 
aspecto preocupante —dice 
la revista—: por primera vez 
en la historia más de. la 
mitad de los nuevos créditos 
se utilizarán para pagar 
intereses y vencimientos de 
obligaciones anteriores. La 
progresiva acumulación de 
la deuda —q.ue sitúa a 
España en el quinto puesto 
del ranking nmu nd ia I de 
deudores después de Gran 
Bretaña, Italia, Brasil y 
Méjico— obliga a 
amortizaciones mayores, 
que este año comprome
terán un tercio de las 
reservas^ y casi otro tanto de 
las exportaciones.

A diferencia de otros 
países, España goza, sin 
embargo, de una ventaja que 
es el compromiso del 
mundo internacional de los 
negocios en sostener el 
actual proceso político.

club “Diálogos para la 
Democracia”, el CITEP y 
los medios informativos .“El 
País” y “Cambio 16”.

El Sr. Foncillas comenzó 
afirmando que lo que los 

’ empresarios esperan de la 
Constitución es du® feta les 
permita seguir siéndolo. 
Indicó que los empresarios 
se sienten satisfechos de que 
las líneas generales del 
anteproyecto de
constitución 
derecho de

reconozcan el 
la propiedad

privada a la libre iniciativa -------y 3 |3 |j|j|.geconómica

un plan de ayuda
exportación 
comprometió a 
ante la comisión 
esté elaborado a

que
a la

! se
presentar 

en cuanto 
finales de

marzo y dijo que se van a 
potenciar los recursos 
humanos y económicos para 
las ferias y misiones 
comerciales en el exterior, a 
fin de que se puedan 
promover nuestros 
productos en los mercados
exteriores 
todavía

que mantienen
U n

est a n ca m i en to 
reactivación.

c I e 
en

rto 
s u

Anunció también una
nueva Ley de Control de 
Cambios que sustituya a la 
anticuada Ley de Delitos 
Monetarios, de modo que se 
pueda coordinar la 
actuación de los distintos 
depard;amentos que 
intervienen en este tema.

Sobre la problemática del 
comercio interior, el señor 
García Diez anunció la 
mejora y la actualización de 
la red de distribución y 
comercialización a fin de 
editar el oligopolio o 
monopolio que practican los 
escalones mayoristas a fin 
de lograr una mayor

mañana la Comisión de Comercio del Congreso, ante la cual intervino eíministro de Comercio, Sr. García Diez.. PresidióSe reunió ayer la reunión el diputado de PSC-PSOE, Sr. Andreu i Abeíló. (Foto Efe)

empresa; y que en absoluto 
formulan reparos a todas 
aquellas disposiciones que 
garantizan el derecho al 
trabajo, la remuneración 
suficiente, la sindicación, la 
negociación colectiva o la 
huelga. ,

Sin embargo -apunto- 
no basta que la Constitución 
proclame todos esos 
principios generales si no 
evita que la limitación a los 
mismos pueda alcanzar una 
envergadura que suponga su 
práctica desaparición. 
Basándose en ello, el Sr.
F onci Ilas sintetizó las 

con que losre se/v a s
emptesarios han recibido I" 
algunos aspectos del B 
anteproyecto de ||

' Constitución, centrándose *. 
durante buena parte de su

transparenciá, en
actuación y ace rear

su 
el

productor aí consumidor, 
mejorando la capacidad
comercializadora
productos, 
potenciar los

Se
de los 
van a

me read os
centrales y los mercados 
paralelos que sustitu/an a 
los mayoristas por las 
actuaciones comerciales de 
los productores y 
mirtoristas. Di jó, el ministro 

-<jue los “Mercas” no han 
resuelto totalmente el 
problema del monopolio 
mayorista; han quitado del 
centro* de las ciudades 
estructuras urbanas que eran 
arcaicas y han tecnificado

financiación que tienen para 
poder adoptar fórmulas 
comerciales más modernas. 
También anunció el 
ministro la refqrma y 
ampliación de un servicio de 
inspección del Ministerio de 
Comercio, más como 
instrumento de lucha contra 
el fraude que.como 
instrumento de 'control de 
precios, así como para la 
vigilancia y funcionamiento 
de los canales comerciales y 
el control de la calidad.

rentables al productos y 
unos precios bajos a 
consumidor, pero para ello 
han sido necesarias upas 
importaciones que permitan 
mantener esos precios al 
consumo, importaciones
que van a estar controladas 
------------- comisión delpor una
Ministerio de Comercio del 
representante del Ministerio 
de Agricultura, de los 

"embotelladores y de las

de algún 
funcionamiento

modo el 
de nuevos

mercados, pero han tenido
un éxito 
misión d e

relativo en

monopolio
frenar 

I de

la 
e I 

o s
mayoristas. Se tratará de 
que los productores estén 
présentes-en los mercados y 
los detallistas acudan 
también a los mercados 
especiales que se van a crear 
o se están ya creando para 
ello. “La actuación sobré el

Por último, el ministro 
a n unció la revisión y 
transformación de la 
Comisaría de Abasteci
mientos y Transportes en el 
sentido, según respondió a 
la pregunta del diputado de 
UCD, señor Pin, de reducir 
su volumen burocrático y 
hacer participar en su 
órgano de dirección a los 
representantes del 
Ministerio de Agricultura y 
Hacienda, a fin de asegurar 
la coordinación y el control 
de los recursos. Se . va a 
definir también unas nuevas 
funciones para.el organisjno 
dfe la CAT, a fin de dejar al

cooperativas, a fin de que 
. las importacionés se realicen
antes de la ---• = 
campaña.

p ro XI m a

Al diputado socialista,
señor Alonso, el ministro
respondió que cuando el 
Consejo de Ministros haya 
aprobado el plan de 
exportación volverá la 
comisión a explicarlo. “No 
vamos a poder resolver 
rápidamente el problema de 
las estructuras comerciales 
—añadió el ministro—. Me 
conformaría con dejar unas 
líneas de actuación básica 
aceptable cuando abandone 
el ministerio. Es necesario
que los productores estén . -1_ |q5maS a menudo en
mercados, pero, para ello
necesitamos defenderlos de

A través de Carsa se va a 
promover la participación 
de los pequeños 
comerciantes y los 
detallistas en -los mercados 
de barrio, a fin de que sean 
ellos quienes rentabilizando 
su actuación lleguen a estar 
en disposición de construir 
los grandes super o 
hipermercados. Respecto a 
la inspección de las mezclas 
fraudulentas del vino, o el 
vino artificial, el ministro 
dijo que había tres 
departamentos inspectores 
en el tema: el Ministerio de 
Hacienda; el de Comercio y 
el de Agricultura, y que 
había escasez de recursos 
humanos en los cuerpos 
inspectores que se utilizan 
para una multiplicidad de 
actuaciones pero que se 
intentaría el resolver este 
tema aumentando los 
recursos para nuevos 
inspectores..

ESPAÑA, QUINTO
DEUDOR DEL MUNDO

A mediados de marzo el 
Ministerio de Economía 
anunciará el programa de 
endeudamiento externo.

LOS EMPRESARIOS 
QUIEREN SEGUIR

• *ÍSi la Constitución va a 
ser neutral y nos va a
dibujar con claridad 
sistema económico, 
dejar abiertos todos

un 
para 

los

disertación, a los artículos 
aue contemplan él mundo 

e las relaciones laborales. 
Rechazó que se reconociera 
a los Sindicatos como 
promotores de los 
ínterereses económicos y 
sociales, así como la tesis de 
que los Sindicatos deben 
desarrollar un papel 
colateral al que desempeñan 
los partidos de la clase 
obrera’’ por eso —dijo— no 
es fácil dar la conformidad 
al artículo 5 deJ 
anteproyecto que sitúa en 
un primer plano de la 
política, la actividad de esas

.organizaciones de clase”.
Hizo especial hincapié en 

considerar como facultad 
exorbitante de los poderes 
públicos, el intervenir en la 
dirección de las empresas 
cuando así lo exijan los 
intereses generales, tal corno 
se señala en el párrafo 
segundo del artículo 118 
que, no puede pretender la 
conformidad del mundo 
empresarial.
“La co nfianza qua 

necesitan las empresas; no 
puede surgir más que de la 
definición clara 1 
contundente del marco 
co n st it u cío nal 'de laS 
actividades económicas í 
este artículo 1 18 constituya 
una prueba palmaria de la 
absoluta indefinición queoo 
cuestiórr tan grave 5® 
mantiene’’.

camirros hacia cualquier tipo 
de transformación, en 
función del programa del 
gobierno en el poder, no es 
aventurado suponer que, en 
esa in certidumbre, 
descenderá la inversión, 
decaerá la iniciativa, 
aumentará el desempleo y 
en definitiva, se agudizarán 
todos los problemas, si no se 
dan pruebas contundentes 
de que se va a proteger la 
economía de mercado, es 
preferible escoger, sin 
eufemismos, modelos 
socialistas”. Esta es la 
conclusión fundamental de 
la intervención de Santiago 
Fon ci Has, presidente del 
Círculo de Empresarios, en 
lás sesiones ‘‘La 
Constitución a debate”, que 
;e celebran estos días en 
Madrid, organizadas por el

MAÑANA REGRESA 
DE MOSCU EL 
PRESIDENTE DEL INI

El presidente del INJ 
Francisco Giménez Tori’® 
regresará mañana a Madn® 
desde Moscú, ciudad enj 
que ha permanecido deso 
el pasado fin de semana, V 
la que llegó procedente d, 
Londres, adonde hab' 
acudido para la firma de b 
crédito al Instituto Nación’ 
de Industria por 75 millón 
de dólares. .

Durante su estancia 
Moscú el presidente del l^j 
ha celebrado divers 
entrevistas con los ministry 
soviéticos vinculados 
campo energético y de 
industria.
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'MADRID, 17 (Logos).— El Boletín Oficial del Estado 
publica hoy una orden del Ministerio del Interior por la que 
se adjudican los dieciocho casinos de juego a que se refiere 
la convocatoria establecida en el real decreto de 2 de 
noviembre de 1977.

Las autorizaciones para la instalación de'casinos de juego 
se fonceden a las formuladas, por los representantes de las 
siguientes sociedades en constitución:

Casino Costa Blanca, 
S.A. en Villajoyosa 
(Alicante).

Sporting Club Sol de 
Mallorca, A.A. en Calvia 
(Baleares)..
, . Casino de Ibiza, S.A. en

G ra n C a s. i n o de 
Barcelona, S.A. en San 
Pedro de Ribas (Barcelona).

Bahía de Cádiz - Casino 
Parque, S.A. erv Puerto de 
Santa María ÍCádiz).

Casino Lioret de Mar, 
S.A. en Lioret de Mar 
(Gerona).

Casino Castillo de 
Perelada, S.A. en Pereiada 
(Gerona)

Nuevo Gran Casino del 
Kursal de San Sebastián, 
S.A. en San Sebastián.

Casino de Juego Gran 
Madrid, S.A. en 
Torrelodones (Madrid)

Casino Nueva Ancialucía 
■ Marbella, S.A. en Marbella 
(Málaga)

Casino de Juego 
Torrequebranda, S.A. en 
Benalmádena (Málaga)

Azarmenor, S.A , en San 
Javier (Murcia)

Casino Tamarindos, S.A. 
3n San Bartolomé de 
Tirajana (Las Palmas)

Casino de La Toja, S.A. 
en el término municipal de 
EI.Grove (Pontevedra).

Gran Casino del

Sardinero, S.A. en 
Santander.

Casino de Taoro, S.A. en 
Puerto de la Cruz (Tenerife)

Casino Monte Picayo, 
S.A. en Puzol (Valencia) y 
Casino Montes Blancos, S.A. 
en Alfajarín (Zaragoza).

Cabe recordar que la 
Comisión Nacional del 
Juego está presidida por el 
subsecretario del Ministerio 
del Interior y forma parte 
de Ja misma como vocales el 
director general de 
Seguridad, el de Industrias 
Alimentarias y Diversas, el 
de Jurisdicción del Trabajo, 
el de Patrimonio del Estado, 
el de Empresas y 
Actividades Turísticas, el de 
Justicia, el de Transacciones 
Exteriores y el de Deportes, 
así como don Jorge Jordana 
de Pozas y el alcalde de 
Vigo y como secretario de la 
comisión el secretario 
general técnico del 
Ministerio del Interior.

CUARENTA BiNGOS 
EN BARCELONA

BARCELONA, 17 
(Logos).— EN esta ciudad 
funcionan 40 bingos y otros 
30 están pendientes de 
permiso. En los mismos hay 
un trasiego diario del orden 
de los 30 millones de

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE LA INMORTAL CIUDAD

OE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial del Estado número 27 de 

fecha 1 de Jebrero del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria del concurso para contratar el 
suministro, instalación y modificación de la 
señalización circulatoria no automática y demás 
elementos reguladores y de seguridad del tránsito 
urbano en el Término Municipal de Zaragoza. ,

Los antecedentes de este concurso se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo de veinte días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en el concurso, en la citada oficina, hasta 
las trece horas del día 24-2-78.

Lo que se hace público para general conocimiento.
I .C. Zaragoza, 6 de febrero de 1978

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL
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EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD

DE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial del Estado número 27 dé 

fecha 1 de febrero del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria de la subasta para contratar las obras 
de construcción de Parque en el Barrio de San 
Gregorio.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de 
^anifiesto en la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo de Veinte días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en la subasta, en la citada oficina, hasta 

trece horas del d ía 24-2-78.
Lo que ?e hace público para general conocimiento. 
I .C. Zaragoza, 6 de febrero de 1978

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

SIALGA^ 
DE ALFAJARIN
• Con él han sido autorizados 

otros diecisiete centros 
de juego

pesetas, de los que casi unos 
cuatro millones van a parar 
a Hacienda.

Encargados de Bingo han 
informado que Hacienda no 
les suministra siempre los 
cartones que ellos solicitan 
ocurre entonces que se 
tienen que vender solamente 
cartones de 500 pesetas, 
f>orque no se suministran de 
os de 200 en la cantidad 

que se pide.

ALMERIA: CIERRE 
TEMPORAL DE DOS 
SALAS DE BINGO

ALMERIA, 17 (Logos).-.
El gobernador civil ha 
dispuesto el cierre temporal 
por tres meses de las salas de 
bingo del Casino Cultural y 
del Círculo Mercantil a la 
vez de la imposición de una 
sanción de quinientas mil 
pesetas a cada entidad. El 
motivo es la presencia de 
menores, así como supuestas' 
irregularidades en la 
admisión de jugadores y su 
identificación previa.

Hace varios días la 
policía realizó una 
inspección en estas dos 
salas, así como en la del 
Automóvil Club 
encontrando en las dos 
primeras menores de edad, 
así como numerosos 
participantes que no

pudieron acreditarse como 
socios de las entidades 
mencionadas, mientras que 
en la del Automóvil Club 
todo era correcto.

EN PLAYA DE ARO: 
CIERRAN UN BINGO 
PORQUE TRABAJABA 
UN EXTRANJERO

GERONA, 12 (Logos).- 
Por trabajar un extranjero 
en un bingo, el gobernador 
civil ha ordenado el cierre 
de la sala de juego de Playa 
de Aró. paralelamente ha 
impuesto una multa de 
ciento cincuenta mil pesetas 
al bingo de San Feliu de 
Guixols por anomalías 
administrativas en lo 
tocante a publicidad.

Parece ser que se han 
extremado las medidas de 
control y vigilancia para los 
quince que funcionan en la 
provincia.

LAS SANCIONES 
A SALAS DE BINGOS 
NO PODRAN 
AFECTAR A SUS 
TRABAJADORES

MADRID, 17'(Logos).- 
El gobernador civil que se 
ha reunid o pon 
representantes de 'UGT y 
CC.OO. ha tratado del

ANÜNCIOSOFICIALES
EXCMO. AYUNTAMIENTO

OE LA INMORTAL CIUDAD
DE ZARAGOZA

En el Boletín Oficial del Estado número 29 de 
fecha 3 de febrero del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria de concurso para contratar trabajos 
de señalización horizontal, mediante marcas viales, en 
el Término Municipal de Zaragoza.

Los antecedentes de este concurso se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo de Veinte días 

_ hábiles, a partir del siguiénte aí de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en el concurso, en la citadíi-oficina, hasta 
las trece horas del día 27-2-78.

Lo' que se hace público para general conocimiento. 
I.C. Zaragoza, 7 de febrero de 1978

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD

DE ZARAGOZA
En él Boletín Oficial del Estado número 30 de 

fecha 4 de febrero del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria de la subasta para çontratar las obras 
de demolición del edificio escolar “Menéndez 
■Pelayo”.

Los antecedentes de esta subasta, se hallan de' 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo de Veinte días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en la subasta, en la citada oficina, hasta 
las trece horas del d ia 28-2-78.

Lo que se hace público para general conocimiento.
I.C. Zaragoza, 7 de febrero de 1978

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

convenio provincial del 
metal, el paro expedientes 
de crisis e incremento de la 
Seguridad Social. Los 
reunidos han estudiado 
también la situación de los 
trabajadores de las salas de 
bingo cerradas por tres 
meses hace unos dias, la 
mayoría de los cuales no 
pueden acogerse al subsidio 
de paro.

EI gobernador civil 
manifestó que las sanciones 
gubernativas referidas a los 
bingos, asi como las de 
policía de espectáculos, no 
pueden ni deben en 
absoluto perjudicar a los 
trabajadores, ajenos a las 
responsabilidades de los 
titulares de las entidades 
sancionadas. En este 
sentido, el Sr. Rosón, 
trasladó el tema a la 
Delegación Provincial de 
Trabajó para que vele por la 
estabilidad salarial de los 
trabajadores de los bingos. 

___ Cualquier comporta
miento anómalo oe los 
titulares de las concesiones 
de juego en relación a sus 
trabajadores puede influir 
£n la actitud de la 
Administración en torno a 
las propias concesiones.

CREADA LA BRIGADA 
ESPECIAL DE JUEGO

MADRID, 17 (Europa 
Press).— El Boletín Oficial 
del Estado publica una 
orden del Ministerio del 
Interior porda que se crea la 
Brigada Especial del Juego, 
una vez regulados ios 
aspectos penales.

administrativos ÿ fiscales de 
los juegos de suerte, envite o 
azar.

La Brigada Especial del 
Juego está constituida por 
una jefatura central y cinco 
jefaturas de zona, para 
actuar en todo el territorio 
nacional, integrada 
orgánicamente en la 
Comisaría General de 
Seguridad y Orden Público 
de la Dirección General de 
Seguridad. Por el momento 
contará con 28 inspectores 
del Cuerpo General de 
Policia.

Entre las funciones de 
dicha Brigada figuran:

— Vigilancia del 
cumplimiento, por parte de 
casinos, círculos de recreo, 
salas o establecimientos 
tur ísticos en que se 
practiquen juegos de suerte, 
envite o azar, de las 
disposiciones vigentes, asi 
como la inspección 
permanente çie dichos 
establecimientos.

—Evitar la comisión de 
fraudes en el desarrollo de 
los juegos.

—Descubrir y perseguir el 
juego clandestino.

—Velar por el orden 
público y la salvaguardia de 
la moral en los locales.

—E levar a las 
autoridades gubernativas o a 
la comisión nacional de 
juego las actas de infracción 
de las disposiciones vigentes 
en la materia.

—instruir, en casos de 
delitos o falta, las diligencias 
oportunas para su remisión 
a la autoridad judicial, en 
unión de los detenidos, 
efectos o instrumentos que 
procedan.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA
El Ex cm o. Ayuntamiento Pleno, en sesión 

celebrada el pasado día 12 de Enero del año en curso, 
aprobó con carácter inicial el Estudio de Detalle, para 
la ordenación de la manzana comprendida entre la 
Av. de Madrid, Doctor Sanz ibáñez y calle de Nueva 
Apertura, y la consiguiente reparcelación de ios 
terrenos de referencia, según proyecto presentado por 
don Eduard-o Marín Grávalos, en nombre y 
representación de don Angel Morancho Garrete y 
Herederos de,don Angel García de Jalón.

El presente acuerdo lleva consigo la suspensión del 
otorgamiento de licencias de' parcelación y edificación' 
en la manzana de referencia, hasta que sea firme en 
vía administrativa el acuerdo aprobatorio de la 
reoarcelación.

Dicho Proyecto y expediente se someten a 
información pública por el plazo de un mes, a partir 
de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, 
en la ^ección de Urbanismo de esta Secretaría 
General, durante el cual podrán presentarse las 
reclamaciones o sugerencias oportunas.

Lo que se hace público para general conocimiento 
y efectos.

I.C. de Zaragoza, a 9 de Febrero de 1978.

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL 

úu III ir®"®"* Jb i i 11 PRODUCIOS

La calzada es peligrosa. Permancezca en ella el ineiiui 
tiempo posible. Es importante cruzar por el camino más 
corto, Que es el que dura menos tiempo.

SGCB2021
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QUIERE 
MARCE

LINO 
OREJA "Relaciones cordiales MI TURNO

cdlAMy Marniecos"
Escribe

GA HCIA

En marzo se reanudarán las 
conversaciones sobre Gibraltar
"NO ESTOY ECHANDO CHISPAS 
POR LO DE CALVO SOTELO, 
COMO SE HA DICHO POR AHI

MADRID, 17 (Logos).— “España quiere mantener 
relaciones muy cordiales con Argel y con Marruecos. Quiero 
que haya una estabilidad en el Magreb, porque esto 
beneficia a España y a toda la zona”, ha declarado don 
Marcelino Oreja, ministro de Asuntos Exteriores, en una 
reunión mantenida esta mañana con los periodistas.—

Sobre el Viaje del embajador de España a Argelia para 
entrevistarse con el director de Política Exterior de este 
país, el ministro manifestó que el embajador fue a exponer 

la política del Gobierno español en estos momentos.

En la nueva ley se definirán 
una nueva normativa.de libertad 
religiosa y regulará entre otros 
los temas de enseñanza religiosa, 
libertad de enseñanza en 
general, definición del concepto 
iglesia.

RELACIONES
IGLESIA - ESTADO

Grupo de trabajo de la 
comisión interministerial 

del plan energético, !

"Actualmente —añadió— hay 
una situación, de cierta 
paralización, pero en todo 
momento se ha dejado claro que 
España quiere mantener buenas 
relaciones con Argelia".

Respecto a! tema de 
Gibraltar dijo que en marzo se 
volverán a reanudar las 
conversaciones con Gran 
Bretaña, y en cuanto al acuerdo 
tripartito de Madrid sobre el 
Sahara dijo que "el Parlamento- 
español conoce perfectamente la 
declaración de Madrid y las 
actas de las conversaciones

porque yo las entregué. No hay 
nada secreto en ese acuerdo".

Se refirió también a la 
reunión de 1^ Organización de la 
Unidad Africana (OU A) en 
Trípoli, y dijo que "España no 
tolera ninguna injerencia en sus 
asuntos internos, y por esto ha 
rechazado rotundamente 
mediante una carta la creación 
de una comisión de encuesta en 
el seno de la citada organización 
sobre’ la africanidad de 
Canarias". "El tema de Africa es 
muy importante —añadió— y ha 
sido un tema muy distante de la

Destino el Fabuloso Mundo

FnSULOSQ ESPPÑP
Viajes en avicm y autopuUman. Hoteles. Visitas y servicios

SOLICITE PROGRAMAS DETALLADOS

12.925
10.100
5.945
4.605
3.895

5 días
8 "
4 "
4 '
4 "

BENilX)K.M 
Lloret de Mar y Tussa

cosa4 9 -t«l.296823 M AVDA.GOYA,56-t«L 2114 40

SEMA.\.\ .S.ANJA EA PARES 
Viaje eñ autopuUman del 22 al 26 Mar»». 

Hotel primera, iiañu privado. T. \ . .Aire acondicio nado 
Precio por persona 8.575 ptas.

23
23
23

IBIZA desde Zaragoza ' 22 Marzo
MALLORCA descw Zaragoza 19 ” 
Semana Santa en Castilla '

Para que esta 
Semana Santa no 

le hagan la Pascua «
Déjese de historias y de follones; esta semana santa.
¿por qué no «aparca» sus problemas en un cajón del 

despacho —con llave, claro— y se toma unas sabrosas 
minivacaciones por Jodo lo alto? En cuanto a lo «otro», 

ni preocuparse. Que Melia tiene viajes para todos los 
créditos \ créditos para todos los viajes. ¿De acuerdo'.’

Vi^ea en avión, vuelo regular. Hoteles de primera y lujo. 
Visitas y excursiones

Salidas Duración Ptas.
LONDRES 18 Marzo 8 días 23.580
AMSTERDAM 19 ” 7 ” 26.050
ESTAMBUL - SOFIA 20' ” 8 ” 31.950
BUDAPEST - VIENA 18 ” 8 ” 37.890
RUSIA 19 ” 8 ” 46.940
EGIPTO 17 " 9 ” 48.930
THAILANDIA 17 " 10 ”, 51.100
BALl - BANGKOK 16 " 12 ” 73.250
Extremo Oriente - Manila 18 . " 19 ” 93.200
CHINA 5 " 20 ” 131.095
Mexico — Las Vegas 17 ’’ 18. ” 111.000
TIERRA SANTA 18 ” 9 ” 42.580
RIO DE JANEIRO 17 ” 11 ” 78.795

Con Melia, viajar es una fiesta

acción exterior española. Ahora 
pretendemos acercar nuestra 
acción exterior porque Africa 
tiene para España un gran 
interés económico y político".

También se tocó el tema del 
reciente nombrámiento del 
señor Calvo Sotelo como 
ministro' de Relaciones con 
Europa. ''Con este 
nombramiento —dijo— el 
Ministerio de Asuntos 
Exteriores no se trocea. Háy que 
distinguir entre las relaciones 
con las comunidades éuropeas 
(Mercado Común, CECA y 
EURATOM) y las que se 
mantiénen con l.as cancillerías. 
Las primeras relaciones serán 
establecidas por el nuevo 
ministro a través de un órgano 
de coordinación del cual 
formarán parte los 
representantes de todos los 
ministerios afectados por el 
tema".

Expuso asimismo el señor 
Oreja la necesidad imperiosa de
nombrar un "Mister Europa" y

El titular de Asuntos 
Exteriores se ha reunido en el 
palacio de Santa Cruz con los 
ministros de Justicia, Educación 
y Ciencia y Cultura. Al 
almuerzo celebrado a 
continuación han asistido el 
nuncio de Su Santidad con sus 
colaboradores. En estas 
r eu n i o n es ' han estudiado 
diversos temas jurídicos, de 
enseñanza y culturales, de 
interés para las relaciones Iglesia 
y Estado.

LLADO CONDECORADO 
POR EL PRESIDENTE 
DE VENEZUELA

El embajador de Venezuela 
en Madrid, Rubén- Carpio 
Castillo,impuso aver mediodía 
el gran cordón de la orden de 
Francisco Miranda al ministro 
de Transportes y 

, Comunicaciones, José Lladó. 
Tal condecoración, una de las 
más importantes de la República 
de Vertezuela, le ha sido 
concedida al señor Lladó por el 
presidente Carlos Andrés Pérez 
con ocasión del tendido del

que en junio del pasado año ya - 
había conversado con los 
responsables de las comunidades 
sobre este nombramiento. 
Agregó, que no sejna designado 
un secretario de Estado porque 
en España no está clarificado 
con exactitud cuál son sus 
Competencias por lo cual se 
optó por;xína persona con 
categoría de ministro. El señor 
Oreja aclaró en varias ocasiones ' 
que se había nombrado un 
ministro, pero no creado un 
Ministerio.

Añadió asimismo que "no se 
han quitado competencias■ a 
Asuntos Exteriores, y yo no 
estoy echando chispas por lode’ 
Calvo Sotelo, como se ha dicho 
pbrahí".

En cuanto al ingreso de 
España el Mercado Comúji, 
dijo el señor Oreja que a pesar 
de las dificultades por las que 
atraviesa la organización "para 
España no hay otra alternativa . 
que ingresar, lo cual no quiere 
decir que!se hayan de excluir sus 
relaciones con Hispanoamérica, 
los países del Mediterráneo y 
con la ^FTA". "No obstarfte 
— añadió— hay que ser 
conscientes dé las dificultades, 
que va a entr.añar nuestro 
ingresó, ya que habrá que 
cambiar la estructura económica 
y la legislación para adaptarlas a 
las de los países miembros".

cable "Columbus", el pasado 12 
de octubre, entre los dos países. 
Con la misma orden de 
Francisco Miranda ’han sido
ta m b ién condecorados el
presidente de la Cía. Telefónica 
Tomás Allende y el 'antiguo 
presidenté José Antonio 
González Bueno que fifmó el 
convenio para el tendidcrdel 
"Columbus" así como otras 
altas personalidades de la 
compañía. La imposición se 
efectuó en -el curso de una 
recepción en la sede de la 
Embajada,

LOS REYES 
VISITARAN PORTUGAL

"Sus Majestades el Rey .y la 
Reina visitarán oficialmente 
Portugal en los primeros días del 
próximo,mes de mayo 
correspondiendo, así, a la 
invitación que les fue formulada 
por-su excelencia el presidente 
de la República de Portugal 
general • Ramalho Eanes", según 
un comunicado facilitado por. la 
oficina de información 
diplomática.

erotismo y pornografía

A este servidor de ustedes !e intriga lo de la ola de j 
erotismo y pornografía que nos invade. No porque * 
nos invada, sino por las razones que expliquen la invasión. • J 

Para unos es consecuencia de la democracia. Para otros, de 
la relajación de usos y costumbres. Para éstos, el i 
aprovechamiento de un negocio que estaba ahí. Para j 
aquéllos, una sutil maniobra política, porque mirando el * 
erotismo no se miran problemas más importantes. j

Pues para mí que quien está detrás de la explosión de » 
las revistas de señoras desnudas, de consultorios * 
sexológicos desmadrados, del teatro encuerado, de las â 
madames Claudes, los valseuses, las Emmanuelles blancas, 
negras y multicolores, de primas carnales y de esposas 
infieles no es sino el grupo de trabajo de la comisión 
interministerial del plan energético.

Al grupo de trabajo de la comisión interministerial del 
plan energético le interesa el ahorro en su seçtor, que para 
eso andamos en lo de la austeridad. '

-El mejor ahorro está en la autocalefacción habrá 
dicho el grupo de trabajo de la comisión interministerial 
del plan energético. <

La autocalefacción, dicho sea sin intenciones soeces, 
puede desencadenarse por causas psicosomáticas. El * 
erotismo y la pornografía, como cualquier tratado médico 

> demuestra, produce un aumento de la temperatura 
corporal. No hace falta quemar gasóleo, ni carbón, ni

* gastar kilowatios en estufas. La lectura de una revista 
determinada, la visión de ciertas obras de teatro o la 
contemplación de películas de las Sylvias Kristel, de las .

» Marías Schneides, las Gemser, las Clery o las Ommagio 
producen una reacción calórica. Y así la gente no tiene

* que enchufar la calefacción.
-¿Cuántas Emmanuelles y secretarias privadas de papá 

* quedan por estrenar? -preguntan en el grupo de trabajó 
, de la comisión interministerial del pian energético.

-J)os o tres, pero ios exhibidores se quejan porque no
> quieren agotar el material de golpe. Además, dicen que la - 

gente pide películas de risa, de guerra y de policías y
' bandidos.

—Que se dejen de tonterías. En la cartelera hay que dar 
Emmanuelles y MaUzias, ‘ que tenemos que ahorrar 

> energía.
-Por eso andamos con tangos en París, con historias de 

0 y pronto alcanzaremos la Emmanuelle XXIII y la 
Emanuelle Negra DCXVII. Por el grupo de trabajo en 
cuestión,

. Y no poique sea un grupo de pornógrafos, sino porque 
lo es de ahorradores. A pesar de su esfuerzo tienen que 
subirnos la gasolina en abril y en octubre. Pero si no 
hubiera sido por revistas, teatros y cines de pecados

> inconfesables de señoras casadas los reajustes habrían 
llegado antes y estos de ahora serían infinitamente 
mayores.

L Yo por lo menos lo veo así.

BUENAS PERSPECTIVAS
PARA EL TURISMO

LIBERTAD RELIGIOSA

El próximo lunes se reunirán 
■en el Ministerio de Justicia los 
r-é p r e s e n tan tes de las 
confesiones religiosas y 
m o Vi rñ ien^to_s espirituales 
existentes en España para 
aportar sugerencias sobre los 
puntos básicos que, según cada 
religión, habrá de contener la 
futura ley de libertades 
religiosas.

Actualmente existen en 
España 260 asociaciones 
religiosa^ Asistirán el director- 
general (Je asuntos religiosos, Sr. 
Zulueta, y miembros dé la 
iglesia católica, de la fe Baha'i, 
Budismo Zen, religión Islámica, 
testigos de Jehová. jqçlios, 
iglesia Cristiana Adventista del 
Septimo Día, Iglesia Anglicana, 
Iglesia de _Jesucristo de los 
Santos dé los _ú!timos días 
(Mormones) y comisión de que 

defensa evangélica. A las 
reuniones sucesivas se sumarán 
también representantes de los 
Ministerios de Justicia, 
Educación y Ciencia, Cultura y 
Defensa.

El ministro de Comercio y 
Turismo, - don Antonio García 
Diez ha anunciado esta rriañana, 
ante la comisión de 
competencia, que si en 1977 el 
turismo había crecido un 14 por 
100 respecto del año 76, el 
volumen de divisas aportadas 
había sido infinitamente 
superior, ya que habíamos 
alcanzado la cifra de ingreso de 
4.000 millones de dólares por 
turismo. Para el año en curso se 
espera que sea excepcional
mente bueno la llegada de 
turistas extranjeros de mayor, 
calidad, es decir de mayores 
rendimientos económicos, 
porque se han hecho unos 
contratos con los "Tours 
Operadores" extranjeros en los 
que por primera Vez los 
empresarios turísticos españoles 
han presentado una oferta 
colectiva a fin de que se pueda 
participar en el turismo más 
caro. El ministro dijo.que hay 
q.ue sustituir el crecimiento 
anárquico de la oferta turística 
por un crecimiento más 
planificado. A tai fin se- va a 
elaborar la ley general de 
Turismo y a revisar la ley de 
centros y zonas de interés

turístico. Se va a intentar 
mejorar también la rentabilidad 
pública y privada del sector 
aumentando el sentido 
cooperativo y coordinador de 
las empresas turísticas, a fin de 
que. Como este año, presertten 
una oferta colectiva/ común 
ante los "Tour Operadores" 
extranjeros, y se va a intentar 
eliminar la estación alidad 
aumentando la promoción y 
propaganda de nuestro turismo 
en las estaciones bajas a fin de 
evitar éstas, y por último, 
anunció que se cuidaría 
especialnriente las relaciones entre ' 
el turismo y medio ambiente, 
eliminando los canales de 
actuaciones urbanísticos 
parale!as para evitar las 
aglomeraciones turísticas que se 
han producido en los últimos 
años y qLre han • atraído un 
turismo barato, pero que 
siempre es menos rentable, y 
que más difícilmente admiten la 
corrección de la estacional idad. 
A este fin se va a ceder 
competencia a las autoridades 
locales para que asuman la 
responsabilidad de la 
planificación de! crecimiento 
turístico, evitando la

degradación de ciertas zonas 
actuales sobresaturadas.

Finalmente el ministro 
respondió a las preguntas de 
otros tantos diputados en 
relación con los temas sobre los 
cuales había expresado su 
criterio y puede destacarse que 
sobre el tema de los paradores 
dijo que a red nacional tenía un 
déficit de 83 millones y que los 
criterios anárquicos a la 
construcción de paradores se iba 
á suspender y hasta tanto que 
no se decidiera dónde iba a ir la 
red de paradores no se 

- construirán nuevos, sino que se 
mejorarán los actuales. Dijo que 
no estaba seguro y - sería 
conveniente ir a una ley de bases 
del turismo y que uno de los 
aspectos en los que se va a hacer 
más hincapié en en la 
promoción . intensa del turismo 
interior.

Por último el ministro 
anunció la reorganización de SH 
departamento, que someterá al 
Consejo.de Ministros de la 
semana próxima, y dijo qua 
también se pondría en marcha el 
Instituto Nacional del Consumo» 
dependiente de 
departamento.

S
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l > C.I KSII.I.O DE CAPACITACION 
Y UN PERlllDO iTe PRACTICAS

MADRID, 17 (Logos).— Una 
vez perdida la moción socialista 
que propugnaba la congelación 
de oposiciones, las centrales 
sindicales FETE-UGT, la 
Federación de Enseñanza de 
CC.OO., CSUT y SU, han 
llegado a unos acuerdos de 
posible negociación con el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia que podrían abordarse 
en la entrevista oue man tend r,ñn 
el próximo lune,s con el Director 
general de Personal, sin olvidar 
que su meta es la desaparición 
de las oposiciones y la 
consecución de un estatuto del 
profesorado que contemple un

distinto de relación
laboral con la Administración y 
en la creencia de que es urgente 
establecer una fórmula 
transitoria que no puede ser 
uniforme para todos los 
sectores, pero que ha de tener 
como objetivo la defensa de la 
Calidad de la enseñanza y la 
instauración de unos criterios 
que puedan ser válidos por la 
futura fórmula de acceso que 
pretenden.

Los c-riterios que proponen 
las centrales citadas plantean un 
cambio cualitativo en el sistema, 
se centran en: formación .y 
Control; y han sido y,a

Fórmula transitoria 
para dos años

presentados^^ por la coordinabora 
sin ningún resultado. Su 
materialización es la siguiente:

metodología. Esta memoria se

Contra la Ley de Cámaras Agrarias

MANIFESTACION
EN LEON

Escrito con varias reivindicaciones 
para el campo

LEON 17 (Logos).— Como protesta por el decreto Ley 
de Cámaras Agrarias y para demandar mejoras para el 
campo, se ha celebrado una manifestación convocada por la 
Unión de Campesinos Leoneses (UCL), que contaba con la 
autorización gubernativa.

El número de participantes —entre agricultores llegados a 
la ciudad y leoneses solidarios con las peticiones del campe
sinado ha sido de unas quiTice mil personas según fuentes de 
la UCL y entre diez mil y doce mil manifestantes, según 
fuentes oficiales.

Antes de iniciarse la manifestación, el presidente y otros 
cargos directivos de la UCL se han-entrevistado con el Go
bernador Civil, a quien han entregado un escrito con diver
sas peticiones para el campo leones: fijación de precios jus
tos para los productos agro-pecuarios, soluciones para el 
problema de los excedentes de patata y pago puntual de 
la remolacha entregada a las azucareras,. En el escrito, la 
Unión protesta por las multas irnpuestas a cierto número de 
agricultores a raíz de la ocupación de las carreteras por trac
tores, efectuada el pasado mes de octubre.

La manifestación se ha desarrollado en perfectq orden. 
Abrían la marcha fuerzas de la Policía Municipal y figura
ban numerosas pancartas alusivas a las reinvindicaciones de 
los agricultores, los pactos de La Moncloa y a la actuación 
del FORPPA. Los manifestantes se han dispersado sin inci
dentes.

i
GINA LOLLOBRIGIDA, que 

®íuvo en Viña del Mar, Chile, 
motivo del Festival 

^^ernacional de la Canción que 
se celebra, no cumplió la 

Parte del contrato que especifica 
obligación de cantar en el 

porque la actriz no se 
acidió a actuar ante los quince 

veinte mil espectadores 
asistentes. Sin embargo, Gina 
Percibió diecisiete mil dólares 
1^1' participar en el jurado del 

estival y por su exposición 
fotográfica.

JOSE TERCEIRO, director 
9eneral del Libro y Bib lióte cas, 
Salió Para Lisboa, acompañado 
oe una delegadón de editores y 
directivos del Instituto Nacional 
del Libro Español, con objeto de

primero, 
formación 
metodología 
asignaturas

un cursillo de 
no selectivo de 
y didáctica de las

a impartir por
profesorado competente y de 
forma descentralizada; y 
segundo, un período de 
prácticas en el centro de trabajo 
que tenga por objeto el 
perfeccionamiento del profesor 
en aquellos aspectos de su 
formación que necesitan de un 
reciclaje y de la apreciación de 
sus cualidades docentes (en 
cualquier caso, esle tiempo se 
conjugaría con un concurso 
general de traslados para los 
opositores del 76 y 77).

Añaden las fuentes que la 
aplicación de esta fórmula 
transitoria se haría en un 
período máximo de dos años e 
incluiría a los PNN contratados 
en el presente curso y a los 
sustitutos.

La selección del profesorado 
para la admisión en el cursillo 
este año no los próximos *se 
haría por un criterio de 
antigüedad.

Por lo que .respecta a los 
interinos de EGB, la propuesta 
de las centrales es ésta: que se 
garantice un puesto de trabajo a 
la totalidad -de los actuales 
interinos y sustitutos para el 
próximo curso, que se 
establezcan en este curso el 
procedimiento para que la

expondría ante una comisión 
formada por profesores del 
centro y profesores dé la escuela 
universitaria de Formación del 
Profesorado de cada provincia. 
Se crearían también comisiones 
de apelación de los dictámenes.

Finairnente las centrales 
presentarán al Ministerio un 
proyecto transitorio de acceso a 
la docencia para los nuevos
profesores que 
efectivamente aplicable y 
venga a sustituir a 
oposiciones libres.

CUATROCIENTAS 
TONELADAS DE 
BASURA

sea 
que
las

BILBAO, 17 (Logos).- 
presencia de piquetes

La 
de

empresas de limpieza y que 
establezca Inmediatamente una 
plantilla propia de sérvelo de 
limpieza recogiendo a los 
trabajadores que ya 
desempeñaban dicha función y 
aceptando su tabla 
reinvidicativa.

Un piquete de los trabajdores 
del sector de la limpieza-obligó 
a los niños del colegio nacional 
viuda de Epalza, de la calle de 
Tivoli, que abandonaran las 
calles con la advertencia de que 
no volvieran al colegio hasta que 
su conflicto se solucione de 
forma definitiva.

Los representantes de los 
trabajadores en huelga, iniciada 
el 28 de enero, después d.e una 
reunión sostenida . con los 
empresarios, en la que éstos 
mejoraron la última oferta, con 
un aumento del número de 
vacaciones y de días para el 
abono de las -pagas 
extraordinarias terminó sin 
acuerdo un aumento lineal por 
encima de las cuatro mil pesetas.

que temen que en esta junta 
general se pueda acordar la venta 
de alguna de las secciones de la 
empresa. O alguna otra medida, 
como la quiebra, ya que ha 
vencido los plazos de cobro para 
los acreedores de la empresa y 
estos podrían iniciar acciones 
judiciales, que dieran con la 
quiebra de toda la sociedad 
industrial.

ELECCIONES 
SINDICALES DE 
PARADOS

totalidad de este 
pueda acceder al 
profesores de EGB, 
plazas actualmente

profesorado 
cuerpo de

tanto en las 
existente en

como en las de nueva creación 
por aplicación de los Pactos de 
La Moncloa; que por este 
procedimiento no sea la 
oposición libre o restringida, 
considerada fuera de lugar para 
unos docentes que han sido 
formados para la enseñanza y 
que ya están en ella. Los 
criterios que se ofrecen para el 
acceso al cuerpo son: 
antigüedad y elaboración de una 
memoria pedagógica sobre la 
actividad docente desempeñada 
por el interino o el sustituto que 
comprendiera la programación 
de las clases impartidas' y su

personal en la huelga del sector 
de la limpieza ha motivado que 
no se efectúen los servicios de 
recogida de basuras en los 
municipios, de Santurce y de 
Basauri, por equipos especiales, 
que habrían,de retirar cerca de 
400 toneladas de basuras, 
depositadas en las calles, desde 
hace varios días, como 
consecuencia de la huelga del 
sector.

También en la localidad de 
Sestado, cuando funcionarios 
municipales realizaban el 
servicio para retirar bolsas de 
basura • estacionadas en la vía ■ 
pública, el vehículo mecánico de 
recogida fue interceptado por 
un piquete, que ordenó al 
conductor que volviera al garaje.

Por otro lado,, alumnos de la 
rama general de la Facultad de 
Ciencias Económicas de la 
Universidad anónima de Bilbao, 
en Deusto, han iniciado hoy un 
paro activo, que continuará 
mañana, en solidaridad con la 
lucha de los trabajadores de 
limpieza y en relación con el 
problema planteado por la 
situación higiénica del centro.

Además, hicieron una 
invasión simbólica del decanato 
en el que dejaron ciertas basuras 
y desperdicios, exigiendo, por 
otra parte, a la Universidad que 
rescinda su contrato con las

a partir del 1 de enero que 
aumentaría hasta seis mil
partir del mes de julio.

Parece probable que en 
curso de los próximos días

a

el 
se

adopten medidas urgentes para 
la. recogida de basuras en los , 
municipios donde ésta no se 
efectúa, como consecuencia de 
la huelga, donde la situación 
comienza a^ ser insostenible con 
grave riesgo para la salud' 
pública.

TEMORES DE LOS 
TRABAJADORES DE 
BABCOCK - WILKOX

BILBAO, 17 (Logos).- _. 
comité de empresa de Babcock

El

Willeux, ha vuelto a denunciar 
falta de información de la 
empresa sobre las irregularidades 
en los pagos de los salarios, por 
lo que han establecido una 
comisión que controlará la 
salida de materiales.

■ Los trabajadores se nan 
reunido hoy con el comité 
ejecutivo del consejo de 
administración y se sospecha 
que mañana se trasladarán a
Bilbao, con el 
que la Junta 
anunciada 
convocatoria.

fin de impedir 
de Accionistas, 
,en segunda 
adopte alguna

medida que pueda perjudicar los 
intereses de los trabajadores,

asistir en la Feria Internacional 
de la capital portuguesa ai Salón 
de la Industria Gráfica del Libro 
y Material Didáctico. Durante su 
estancia en Lisboa el Sr. Terceiro 
celebrará una entrevista con el 
secretario portugués de Cultura.

CH. A. VAN DER LAAW, 
ministro de Asuntos Exteriores 
de los Países Bajos, llegará a 
Madrid, el próximo domingo, en 
visita oficial, correspondiendo a 
la invitación del Sr. Oreja 
Aguirre. El doctor Van d&r Laaw 
llegará acompañado de varios 
miembros de su Departamento y 
permanecerá en nuestro país 
hasta la tarde del martes, día 28.

declaró la Ley Marcial en 
septiembre de 1972 y le acusó 
de subversión, tenencia ilícita de 
armas e inductor de un crimen.

JAVIER 
parlamentario 
declarado que

SOLANA, 
socialista, ha 
el PSOE no

SAN SEBASTIAN, 17 
(Logos).— La coordinadora 
orovjncial de parados de 
Guipúzcoa celebrará mañana en 
los pueblos de la provincia 
asambleas preparatorias de-las 
elecciones sindicales de parados, 
con objeto de resaltar la 
importancia de tales elecciones 
para los trabajdores en situación 
de desempleo.

En estas asambleas se 
presentarán los candidatos a 
delegada por dicho sector 
laboral.

DESPEDIDOS POR 
PRESENTARSE 
CANDIDATOS

MADRID, 17 (Logos).- El 
secretario general del Sindicato 
de CC.OO. de vigilantes jurados 
y el de organización, José María 
Lozano y Francisco Jimenez, 
respectivamente, han sido 
despedidos por la empresa en la 
que trabajan, la más importante 
del sector de vigilancia y 
seguridad, "Esabe Express, S. 
A." tras presentarse candidatos 
a las elecciones sindicales en la 
empresa, según informa 
Comisiones Obreras.

Según la citada fuente, la 
empresa había fijado las 
elecciones para el día 1 de 
marzo, incumpliendo algunos 
aspectos del decreto en la 
convocatoria y los plazos, por lo 
que los dirigentes de CC.OO. 
impugnaron la celebración de las 
elecciones, tras de lo cual han sido 
despedidos.

Ante esta situación, los 
dirigentes de CC.OO., han 
solicitado de la Delegación de 
Trabajo la anulación de las 
elecciones hasta tanto se vean en 
Magistratura su solicitud de 
readmisión en la empresa por 
despido improcedente.

COVARRUBIAS

MONICA DE MACIAS, 
esposa del' presidente Macías, ha 
sido vista el pasado fin de 
semana en Mogonmo y se 
encuentra en perfecto estado de 
salud, lo que desmiente los 
rumores de la desaparición y 
muerte de la mujer del 
presidente de Guinea. Como se 
recordará, se especuló con la 
fuga de Mónica de Macías, tras 
su viaje por distintos países del 
Oriente y el pasado sábado se 
anunció su ejecución, hecho que 
ha sido desmentido por 
refugiados guineanos en Las 
Palmas.

volverá al Consejo Rector de 
RTVE, “a no ser que éste se 
reestructure’’ Como se 
recordará', el PSOE salió de 
dicho Consejo a raíz de los 
últimos nombramientos que se 
produjeron en T.V.E., por 
disconformidad con la forma de 
ser hechos.

BLANTON BELK, fundador 
y presidente del movimiento 
“Viva la gente", ha manifestado 
que el grupo de este nombre 
vendrá de n^evo a España 
durante los meses de mayo y 
junio. Entre las ciudades en las 
que tienen previsto actuar, se 
encuentra Zaragoza. En la 
audiencia que el Rey Juan Carlos 
ha concedido a mister Blanton 
Belk este le ha informado de los 
planes que tienen para conseguir 
la integración al grupo de 25 ó 
30 estudiantes españoles cada 
año. BRIGITTE BARDOT, 

vuelto a protestar en defensa 
la naturaleza y de las focas en

ha 
de 
un

BENIGNO AQUINO, 
exsenador filipino y el más 
destacado preso de la cárcel de 
Seguridad, ha anunciado formal
mente que se presentaría a las 
elecciones nacionales del siete de 
abril y ha pedido que se le 
permita hacer campaña esposado 
y si es necesario, con grilletes en 
los pies. Aquino se encuentra en 
prisión desde que su rival, -el 
presidente Fernando Marcos,

FRANCISCO GIMENEZ 
TORRES, presidente del I.N.i., 
que estuvo en visita oficial desde 
erpasado lunes en Moscú, firmó 
ayer un protocolo sobre el 
desarrollo de los temas tratados 
durante su visita. Asimismo, 
mantuvo una rueda de prensa 
con los medios informativos y la 
televisión soviética. El Sr. 
Gimenez Torres, que ha 
celebrado reuniones de trabajo 
con diversas personalidades 
soviéticas, "^resa hoy a Madrid.

comunicado contra “la decisión 
escandalosa del Gobierno francés 
de Levantar el embargo sobre los 
productos derivados de la caza 
de focas”. La actriz pide al 
Gobierno que “adopte una 
postura clara y precisa, y que 
asume sus responsabilidades 
frente a la mayoría de los 
ñranceses cuyo deseo es que cese 
la masacre que todos los años se 
lleva a cabo entre los bebés 
focas”.
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Demostrada su reinserción social

PELO FRITO

MARUJA GARRIDO Y EL NONO 
RABLE JOSEP TARRADELLAS

— PELO FRITO
" FINA DE CALDERON SOBRE 

FEDERICO GARCIA LORCA
Eduardo'ALARCON

MARUJA GARRIDO

Los grandes almacenes no saben cómo ingeniárselas 
para vender y si enero es el mes clásico de rebajas, 

este de febrero, el loco, es el de "rebajas sobre rebajas". El 
caso es que al ama de casa le organizan verdaderos lios con 
tantas gangas, que al final no lo son. Porque sf, 
efectivamente, artículos rebajados, rebajadísimos, sobre 
prendas invendibles y que sirven como muestra y a 
manera de gazapo para "enganchar" en otro género sin 
ninguna rebaja posible y son los que proporcionan la 
verdadera ganancia. La pobre mujer va a por lo barato y se 
trae lo caro, lo de actualidad: Lo que le anuncian no sirve. 
Un truco, como tantos en la vida.

•
 Por eso Maruja Garrido se deja de rebajas y visita 
exposiciones, que no sé si será lo suyo porque 

desconozco cómo anda de esto la folklórica-gitana 
murciana-afincada en Barcelona, pero para exhibirse 
siempre es hora. Y el otro día, se fue de pinturas a la 
exposición de Alvaro, y los dos, tan tranquilitos, han 
posado ante el gran retrato del honorable Josep 

Tarradellas —¿por qué me dará risa siempre que escribo lo 
de "honorable"? - presidente de la Generalitat, que ya 
sabemos. Maruja está entradita en carnes, ¿no? O a lo 
peor es el abrigo del visón caro lo que la hace gorda.

FINA DE CALDERON

"Al «servicio de la mujer" es película que rueda 
Jaime de Armiñán, el intelectual, sobre, pásmense, 

el famoso consultorio sentimental de Elena Francis, que 
es llevado a la pantalla en interpretación de reparto 
estelar, con Marilina Ross, la de "La Raulito", Adolfo 
Marsillach, en un homosexual que lo parece y no lo es, y 
Mari Carrillo, muy desaprovechada por el cine con lo gran

actriz que es. Un día que tenga tiempo y humor voy a 
tirar de la manta y decir quien ha sido durante cinco años 
Elena Francis. Más de una y uno se van a llevar buen 
chasco y van a decir lo de "ver para creer". Esto del cine, 
sus ingratitudes, como la de Ivonne Sentis, lanzada por 
Iquino y ahora que la nena dice no le debe nada, y hasta 
que le pesa a ver trabajado con él. No conozco a Ivonne 
más que por sus actuaciones y me parece una chica muy 
mona y quedando muy bien en actriz, pero malo si 
empieza a hacer cierto tipo de declaraciones, que el 
camino es largo hasta alcanzar la meta. Pór eso Ruphert, 
en su vertiente de peluquero femenino, no para en 
inventar modelitos; Antes fue el pelo frito, horroroso, y 
ahora, su lanzamiento de temporada, sera **retro" y 
recordando el que lucia Eva Duarte de Perón, personaje 
que vuelve a estar de moda por lo de la ópera "rock". Yá 
salten, grandes bucles, pelo casi platino, moño atrás». 
Años cuarenta que se imponen en la moda y en muchas 
vertientes. Yó pienso que a este paso hasta en las cartillas 
de racionamiento como nos salgan con sus derechos bien 
panados los agricultores.

Fina de Calderón, sus charlas, sus libros, su música.
Es mquieta la aristócrata y no para. Ahora con su 

libro y vivencias sobre Federico Garcia Lorca empieza 
camino seguro y firme sobre su labor literaria, sin dejar a 
un lado la musical. Primero fue el ballet de Antonio y 
ahora es el de María Rosa, nuestra bailarina más en alza. Y 
por si fuera poco, de vez en cuando nos larga una 
tíMiferencia de padre y señor mió. Las conferencias, como 
son de montaje tan económico —un local prestado, mesa y 
una tetella de agua para el orador— siguen siendo 
atractivo para muchas personas que no saben en qué 
ocupar la tarde. Y o asisto a las imprescindibles por mis 
compromisos sociales, es decir, que no voy a una, pero si 
alguna vez he caldo por el que dirán o el gordo 
compromiso, siempre he visto las mismas caras de otras 
que nada han de ver con el conferenciante y no con ese 
mundo bohemio que nos rodea a los que nos dedicamos a 
esto.

LIBERTAD O B EG/MED 
MAS FLEXIBLE PA/iA 
"EL LUTE'-

MADRID, 17 (Logos).— 
Eleutcrio Sánchez Rodríguez, 
“El Lute” que cumple cadena 
perpetua en el penal de 
Córdoba, podría verse 
beneficiado junto con otros 
reclusos condenados en 
aplicación de la derogada ley de 
bandidaje y terrorismo de un 
indulto particular según fuentes 
cercanas al Ministerio de 
Justicia.

Según las mencionadas 
fuentes, la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias 
recibió ayer de manos de la 
vicepresidencia de la Asociación 
Proderechos Humanos y 
dirigente del grupo pro-dechos 
de minorías —órgano de 
consulta de la ONU—, doña 
Cristina Bonilla en un 
documento, en el que 
refrendado por más de 
cincuenta firmas de senadores y 
diputados españoles se solicita la 
concesión de un indulto total o 
parcial para “El Lute”, por 
considerar que ha dado ya 
“evidentes muestras de 
reinserción social”.

Por otra parte se ha podido 
saber ique el citado documento 
se encuentra también en la casa 
de su Majestad el Rey, Juan 
Carlos y que algún alto cargo de 
la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias ya 
“ha hecho suyas” la masiva 
petición. No obstante se 
especula asimismo con la 
posibUidad de que Eleuterio 
Sánchez fuera trasladado a la 
prisión de Alcalá de Henares 
donde disfrutará de un régimen 
de mayor flexibilidad y donde 
existe para los reclusos de tercer 
OTado un régimen penitenciario 
de los llamados “abiertos”. En 
este sentido la junta de régimen 
del penal cordobés podría haber 
estudiado recientemente la 
posibUidad de pasar al “Lute” a 
la condición de segundo grado, 
con lo que accedería a la 
posibilidad del mencionado 
traslado.

HADDAD VISITARA 
BARCELONA

BARCELONA, 17 (Logos).- 
E1 director general de 
Instituciones Penotenciarias 
Jesus Haddad, visitará Barcelona 
el proximo dia 20, acompañado 
del oficial mayor del Ministerio, 
así como del arquitecto. El 
motivo de la visita del Director 
General consiste en tratar del 
tema del traslado de la Cárcel 
Modelo de Barcelona emplazada 
en el centro de la ciudad y de su 
futura localización.

Por otra parte, se encuentra 
en esta ciudad, en una visita de 
dos días, el presidente del 
Consejo Superior de Protección 
de Menores, Qistavo Lezcurre, 
con el fin de estudiar sobre el 
terreno los problemas de la 
Junta Provincial de dicho 
organismo.

PIDEN LA LIBERTAD 
DE ALBERT BOADELLA

En el transcurso de su 
reunión, el plenario del comité 
nacional de la Joventut 
Comunista de Catalunya acordó 
“exigir que el Gobierno 
convooue elecciones 
municipales lo antes posible 
para terminar de esta manera 
con la situación política en que 
se encuentran nuestros 
ayuntamientos”.

Otro de los acuerdos de las 
JCC fue “el pedir la libertad de 
Alberto Boaoella y el retorno de 
la Jurisdicción Militar a sus 
ámbitos especificos, acuerdo 
— por otra parte— ya 
contemplado en los pactos de 
La Moncloa”. A este respecto y 
según el comunicado hecho 
público tras tu reunión, los

Numerosas 
personas 
y entidades 
lo solicitan

Jóvenes comunistas consideran 
que “el encarcelamiento de 
Albert Boadella representa una 
contradicción con el espíritu de 
respeto alas libertades públicas y 
de consolidación de la 
democracia, manifestado por 
amplios sectores de la 
población’’. De manera 
explícita, el Conseil, se adhirió 
plenamente a la campaña de 
sensibilización de la litertad de 
expresión.

AMENAZADO DE 
MUERTE

BILBAO, 17 (Logos).- Una 
llamada telefónica, voz 
femenina, se recibió en la sede 
de la Delegación Provincial del 
Instituto Nacional de Previsión, 
vertiendo amenazas de muerte 
contra el director del mismo.

La llamada se recibió en la 
centralita del Instituto, pidiendo 
la voz femenina que le 
comunicaran con el director, a 
quien dijo: “Mañana será usted 
asesinado”. Hay dudas de si 
dijo: “Mañana’' o “Varona”, 
inclinándose por pensar que dijo 
la primera palabra, ya que la 
otra no tendría sentido.

El hecho ha sido denunciado 
ante la policía.

DOS LEGIONARIOS 
MUERTOS

CEUTA, 17' (Logos).- A 
consecuencia de un accidente 
ocurrido en la noche de ayer en 
un campo de tiro militar en el 
curso de unos ejercicios de tiro 
nocturno han muerto dos 
legionarios y un tercero ha 
resultado grave, según se 
confirma en una nota de la 
comandancia general de Ceuta.

El accidente ocurrió al hacer 
explosión de forma prematura y 
por causas que se desconocen, 
un proyectil en el interior de un 
lanzagranadas a consecuencia 
del cual fallecieron en el acto el 
cabo legionario Marcelino Pastor 
Medina y el legionario Francisco 
Gomez Ojeda y resultó con 
heridas graves el sargento 
legionario José Verdejo Sereda, 
los tres pertenecientes al tercio 
Duque de Alba, segunda legión.

I GALERIAS DE ARTE "n
Galería LEONARDO

expone: a. De FELIX
(PINTURA)

Perpétuo Socorro, 2 Teléfono 37 86 00
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facHitada por el Banco de 
Vizcaya en exclusiva para 
A RAGON/exprès.)

Gracias a las eléctricas BOLSA de

PAG.

BARCELONA
La bolsa daba la sensación de 

que el papel se había retirado y 
las diferencias de los cambios 
son alternativas, con leve 
dominio de los signos positivos. 

^Destacan los avances de 6 
enteros en Banco Popular, de 3 
en Cepsa y Asiand y algunos 
otros importes ►menores. Por 
el lado de las bajas destacan las 
pérdidas de 3 en Finanzauto y 
Azucarera, de 2 en Torras y

CIERRE MAS SRSEGADD
Bankinter y de 1,75 en Hornos. 
El cierre no tiene relieve.

(¿ESTION 
DE

CREDITO 
OEICIAL

Bl LBAO
Tranquila sesión de fin de 

semana, con un balance de 
resultados suavemente 
mejorado, gracias al 
comportamiento de las 
eléctricas y de algunas otras 
recuperaciones salpicadas por 
distintos grupos. Sin embargo el 
clima general no varía 
sensiblemente y las operaciones 
continúan siendo de escasa 
entidad. En el grupo de bancos 
mejoran 2 Popular y Bankunión 
y 1 Banesto y Cataluña y

resto de componentes. Las 
eléctricas tienen algo más de 
fluidez, produciéndose 
recuperaciones de 1 entero en 
Hidrola, Reunidas y Unión y de 
0,7 5 en I berduero. Las 
siderúrgicas tienen un día algo 
más equilibrado, gracias a las 
mejoras de 3 en Felguera, Olarra 
y Aceros y en las químicas 
repite Explosivos a 100 por 
ciento pierde 1 entero Petróleos 
y mejora 2,75 P. Reunidas. La 
Telefónica ha ganado tres 
cuartillos pero terminaba con 
papel al cierre y por los otros 
grupos destacan las pérdidas de 
15 en seguros Aurora y de 7 en 
Mènera. Cierre sin 
transcendencia. Indice: 93,13 
(más 0,45)

Agí icilhuí‘3 

industria ( oincicio.

pierden 5 el Credos, 2 el
Atlántico y 1 Granada y
Urquijo, repitiendo cambio el

INVERSIONES EXTRANJERAS 
EN BOLSA EN 1977: MAS 
VENTAS QUE COMPRAS

MADRID, 17 (Europa 
Press).- Durante 1977, las 
inversiones extranjeras 
efectuadas en España en valores 
mobiliarios fueron de 1801,2 
millones de pesetas efectivas en 
compras y de 2.291,5 millones 
de pesetas efectivas en ventas, lo 
que arroja un saldo a favor de 
les ventas por un importe de' 
^90,3 millónes de pesetas 
efectivas, informan, fuentes del

sector.
Las mayores ventas 

correspondieron a los sectores 
b anearlos, 889,6 millones de 
pesetas, inmobiliario, 326 
millones, / químico textil, 
316,5 millones de pesetas

Por su parte, las mayores 
compras fueron en bancos 685 
millones siderometaldrgicas, 259 
millones y automdvil, con 159 
millones.

Según “Petróleo

i\IO SUBE LA GASOLINA 
POR AHORA

MADRID, 17 (Efe).- No es inminente una nueva alza en el 
precio de los combustibles líquidos según el semanario 
"Petróleo".

Previamente se había especulado con alzas de 40 —41 pesetas 
litros para la gasolina "super” y entre 37-38 para la "normal".

En fuentes consultadas por el semanario se afirma que esos 
datos procedían de un estudio elaborado recientemente por la 
Administración, pero noteníaotra finalidad inmediata que un 
cálculo orientativo de rentabilidad.

El plan energético nacional estudia una posible subida para los 
productos petrolíferos en función de costes y fiscalidad, pero las 
alzas sólo son decididas por el Consejo de Ministros y analizando 
las circunstancias coyunturales.

BOLSA OE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios del día 16 de Febrero de 1978

DIVISA

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA................. 80,467 80,7271 Dólar Canadiense .... 72,1 14 72,4281 Foráneo Francés......... 16,620 16;691
1 Libra Esterlina........... 155,687 156,513

Franco Suizo............. 42,083 42,329
'^9 f’'*’'cos Belgasfcom) . 248,477 250;0521 Marco Alemán........... 38,691 38,910
'00 Liras Italianas........... 9,396 9,438

' Florín Holandés .... 36,082 36,280
' Corona Sueca.......  . 17,265 1 7,358
' Corona Danesa......... 14,120 14,191
I Corona Noruega .... 14,823 14,898

Marco Finlandés .... No disponible No disponible
'00 Chelirres.Austríacos . . 537,988 543,360

Escudos Po tugueses . 198,929 200,563
129 Japor eses......... 33,477 33,655
'00 Francos Belgas (fin) . . 248,048 250,393

Construcción 
.Navales G

MADRID I
Cierra la semana con una 

sesión débil con volumen de 
negocio más reducido 
observándose menor oferta y 
siendo lo mejor las ligeras 
recuperaciones del sector 
eléctrico. Los bancos 
comerciales se muestran

irregulares, con bajas de 8 en 
Herrero y 3 en Central, Banesto 
y Valencia, una recuperación de 
3 puntos en el Popular y 
bastantes repeticiones. En los 
industriales los extremos están 
en un avance de 2 para el 
Fomento y una pérdida de igual 
importe para el Granada.JVIejor 
las electricas, con” las 
recuperaciones máximas de 1,25 
enteros de Fecsa y Reunidas y 
en alimentación una' baja 
importante de 12 enteros para 
Ebro. En construcción hay 
recortes de 2 puntos en 
Zabalburu, Urbis y Dragados y 
una mejora de 2,5 en Asiand. 
Repeticiones para Tabacalera y 
Telefónica y mejora de 1,75 en 
Campsa, observándose flojedad 
en papeleras y pasando las 
químicas con balance 
equilibrado, avanzando 1 entero 
Campsa y perdiendo 1 entero 
Hidro Nitro. En el automóvil 
"Seat" pone papel -3 y lo peor 
las siderúrgicas que en su índice 
pierden 1,11 puntos ai 
producirse recortes de 1 entero 
en Tubacex y Echevarría, de 
0,75 en Hornos y de 0,5 en 
Bancock. Cierre más sosegado. 
Indice: 93,05 (-0,07)

SP

Jóse A. Traver'^ 
E.spa Hurgues '

COSO,24-32,2
TELS. 2)0496-210497
- ZARAGOZA 4

LOS EMPRESARIOS 
CATALANES SOLICITAN 
MEDIDAS PARA INCREMENTAR 
LAS EXPORTACIONES

Barcelona; 17 (Logos).- 
Representantes de la camarade 
C&taluña, las agrupaciones de 
' exportadores y los . distintos 
sectores de exportación han 
coincidido en manifestar su 
general preocupación ante la 
situación económica española y 
de países que son nuestros 
principales Chentes, lo que se 
traduce en la implantación de 
medidas proteccionistas de una 
creciente competencia en los 
mercados internacionales.

“La exportación —dice— 
constituye la solución más 
idónea para resolver, no 
solamente el considerable deŸicit 
de nuestra balanza comercial, 
sino también la baja utilización 
de nuestra capacidad productiva 
y comporta la creación de 
nuevos puestos de trabajo y un 
impulso indirecto en la actividad 
económica general.

En la reunión de b cámara 
barcelonesa, que presidió don 
Andrés Ribera Rovira, se 
examinaron ios condicionantes 
negativos que se oponen a un 
mayor incremento de las 
exportaciones y la necesidad de 
que puedan utilizarse al máximo 
los instrumentos existentes en 
favor de la exportación.

Como resultado de dicha 
reunión b cámara ha enviado 
sendos telegramas ál 
vicepresidente segundo del 
Gobierno para Asuntos 
Económicos y a los ministros 
económicos, en los quesoUcitan 
el apoyo de la administración a 
la que presentará un informe 
sobre los criterios y medidas 
efectivas de aplicación 
inmediata para d necesario 
apoyo e incremento de b 
actividad export a- 
dora.

BANKUNION PARTICIPA 
EN EL BANCO DE GREDOS

Preced. HOY

BANCOS

Banco Zaragozano .................... 300 300
Banco Exterior............................ 274 276
Banco Central ............................ 325 322
Banco Español de Crédito .... 209 206
Banco Hispano Americano .... 203 203
Banco de Santander .................. 326 326
Banco Popular Español ............. 208 211
Banco de Bilbao......................... 255 255
Banco de Vizcaya....................... 202 202
Banco Industrial de Cataluña . . 167 167
Banco Occidental....................... 169 169
Banco Atlántico.......................... 205 203
Banco Urquijo............................ 220 220
Banco Industrial del Sur............. 210 210

ELECTRICAS

Hidro Española ......................... 76,5 76,25
Sevillana...................................... 68 68,5
Cantábrico ................................. 73 72
Eléctrica Viesgo....................... 62 —
Hidro Cataluña............................ 64 64
Iberduero .................................... 81,5 82
E. Reunidas......................... .. 49 50,5
Unión E. Madrileña.................... 66,5 66
Penosa............. ........................... 69
Fecsa 5.000 ................................. 65,5 65,5 <
Fecsa 1.000 ............... .. ............... 65,5 67

MINERAS

Ponferrada ................................. 88
Duro Felguera............................ 46 —

SIDEROMETALCRGICAS

Altos Hornos............................... 37,5 36,5
Auxiliar F.C.................................. 74 —

ALIMENTACION

Azucarera ....................... ............ 84 __
Ebro ........................................... 254 242
Aguilas......................................... 62 64

QUIMICAS

Petróleos...................................... 173 174
Explosivos.................................... 100,5 100,25
Energías ........................................ 52,5 52,5

CONSTRUCCION

Dragados...................................... 220 218
Urbis............... ....................... 104 102
Inmobiliarias Metro.................... 100 100
Vallehermoso............................... 112 —

VARIOS

Telefónica.................................... 85,5 85,5
Galerías Preciados . . . ............. 94.
Campsa......................................... 234,5 236
Tabacalera.................................... 179 179
Astilleros .................................... 27 27
Metro...........................................
Unión Fénix ............................... 302
Seat.............................................. ——.
Renta inmobiliaria 74 — —

La Junta General 
.Extraordinaria del Bancode 
Gredos ha aprobado la 
propuesta de ampliación de 
capital de 1.080 millones de 
fiesetas, al 150 por ciento, 
o que supone un aumento 

de recursos propios de 
1.620 millones de pesetas. 
Bankunión garantiza la total 
suscripción y desembolso y 
tomará un mínimo del 80 
por ciento de la misma.

Igualmente se han 
nombrado miembros del 
Consejo de Administración, 
por parte de Bankunión, a 
don Rafael de la Rica y 
Olave, actual consejero-dele- 
gado de este Banco 
Industrial, que ocupará el 
cargo de presidente, a don 
José Luis López de Garayoy 
don José Luis Calvo García, 
actuales directores generales 
de Bankunión. todos ios

cuales continuarán 
simultaneando sus cargos en 
ambas entidades. Por parte 
del Banco de Gredos 
permanecen como 
miembros del consejo de 
administración, don 
Eduardo Gubbins Villaseca, 
que ostentará el cargo de 
vicepresidente, don Pedro 
Antonio Gila García, que 
permanece como consejero 
delegado y don Gabriel 
Arias-Salgado Montalvo, que 
será consejero secretario.

El nuevo grupo 
Bankunión, formado por 
Unión Industrial Bancaria, 
Banca Jover y Bando de 
Gredos, ocupa el puesto 
noveno, en el ranking de la 
banca privada española con 
7 3 sucursales y más de 
100.000 millones de pesetas 
de recursos totales.

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

NUEVA BAJA DEL DOLAR
FRANCFORT, 17 

(Efe).— El dólar americano 
registró hoy un nuevo 
récord de baja en el 
rnercado de divisas de esta 
ciudad con una cotización 
Je 2.0570 marcos alemanes 
por dólar.

La renovada debilidad 
del dólar la atribuyen los 
especialistas financieros de 
esta ciudad a las dudas sobre 
la disposición americana a 
intervenir en apoyo de su 
propia moneda.

banco de huesea... un banco de «ínteres” capital
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Cocina regional

MIGAS A LA 
ZARAGOZANA

NUESTRA TIERRA, PASO A PASO

ARIE Y GASimM
Pan de masa apretada, pan de 

moño a medio secar. Se cortan 
las migas muy finas con un 
cuchillo bien afilado. Luego se 
humedecen espolvoreando sobre 
ellas gotas de agua con sal y se 
envuelven durante dos o tres 
horas antes de hacerlas. En una 
sartén bastante honda se derrite 
sebo de la riñonada del cordero 
y se añade un poco de aceite. 
Cuando todo está líquido y 
caliente se echan ajos pelados, 
que una vez fritos, se pueden 
retirar o no. A gusto de los

comensales. También se puede 
añadir trozos de longaniza o 
chorizo, aunque este aditamento 
no es imprescindible. Se echan 
las migas en la sartén y con una 
rasera se les da vuelta 
continuamente mientras se 
hacen a fuego lento. Cuando 
están a punto se separan del 
fuego Y se comen directamente 
déla sartén lo que gráficamente 
se define como "cucharada y 
paso atrás". También, a gusto de 
los que se vayan a comer las 
migas, se pueden añadir granos 
de uva o trozos de guindilla.

ES lógico que para conocer bien un pais, una región o 
una comarca haya que viajar por ellos con cierta 
tranquilidad, sin la ajetreada prisa del devorador de 

kilómetros, que pasa por los lugares como si fuera la maleta 
del viajero. Pero en este caso, viajero de Zaragoza, no hace 
falta ni que hagas el equipaje. Tan sólo que madrugues un 
poco, que te vistas con comodidad y que dejes en tu casa 
toda carga inútil en el sentido material y en el moral. Que te 
dispongas, sin más, a un peregrinaje por esos desconocidos 
alrededor^ de la macro capital. Primero, nuestra provincia, 
y despues, si la atención del lector lo demanda y Dios 
quiere,' ampliaremos nuestras rutas porque también otras 
tierras merecen nuestra atención. Pero primero 
empezaremos por nuestra propia casa.

LA SONRISA AMABLE

U N señor bien acomodado y acostumbrado a la
buena vida, llega a su casa afectadísimo y comenta

con su mujer lo que ha visto:
—He visto algo horrible. Figúrate, sentado en la acera, 

un pobre trabajador estaba comiendo pan con sardinas... 
¡y las acompañaba con vino tinto, en lugar de blanco!

L hombre se acerca ala taquilla de cine y 
compra una entrada. Al poco rato vuelve y compra 

otra. Poco después, vuelve a comprar otra. Y así hasta 
siete veces. E'inalmente, la taquillera, perplejísima, le 
pregunta:

—Pero, ¿por qué tantas entradas?
— Verá es que cada vez que llego a la puerta para 

entrar al cine, un señor que hay allí me coge la entrada y 
me la rompe...

ZARAGOZA-BIEL
Hay una distancia aproximada de unos cien kilómetros. 

La carretera tiene buen piso, aunque en ocasiones hay que 
circular con bastante prudencia porque existen zonas 
estrechas y con curvas. Se sale de Zaragoza por el puente de 
Santiago a la carretera de Huesca, se llega hasta Zuera y allí 
nada más salir del pueblo, se desvía por la carretera que 
pone a Ejea de los Caballeros. En pocos kilómetros el 
paisaje cambia muchísimo y de la aridez primera se pasa a la 
frondosidad de los bosques, para alcanzar luego unos 
campos bien cultivados en el primer pueblo que 
encontramos, que es LAS PEDROSAS (Iglesia de Santa 
María la Mayor, templo barroco construido sobre el gótico 
del siglo X\ZI y, ermita de San Roque), donde se 
recomienda al viajero un alto para proveerse de buen vino 
en una bodega que hay al lado de la carretera, frente al 
característico embalse de agua. Después, a corta distancia, 
está SIERRA DE LUNA (iglesia Parroquial de Santa 
Agueda), para alcanzar, tras atravesar la carretera de 
Ayerbe, el pueblo de LUNA (Iglesia de Santiago y San 
Miguel, otra iglesia de Santiago sobre una roca, y la iglesia

de San Gil de Mediavilla en lo más alto del pueblo).
En el mismo Luna sale una especie de camino, ahora 

bien alquitranado, que lleva hasta el Santuario de Nuestra 
Señora de Monlora en una continua subida de unos cuatro 
kilómetros. El monasterio se fundó allá por el año 1500, 
pero hace tiempo que no tiene ningún destino religioso. En 
realidad si lo ponemos en la ruta es porque desde la 
explanada donde está enclavado se domina toda una 
panorámica en la que se incluyen los campos de Eria, Ejea, 
Luna, Sierra de Luna, Las Pedrosas y Valpalmas y porque 
los días de fiesta y las vísperas allí se puede comer ai estilo 
casero y calentarse al fuego del hogar. Las migas y las 
costillas a la brasa son los platos más corrientes, aunque 
también se puede echar mano de ios jamones que hay 
colgados del techo o de las rastras de chorizos, salchichas y 
longanizas, todo producto de las matacías que hace el 
responsable de todo este tinglado, Santos, al que para más 
seguridad se le puede llamar por teléfono y encargarle unas 
judías blancas, una paella o un conejo asado. Y buen vino, 
un vino de la tierra bien elaborado que tiene un paladar 
excelente.

Y después de almorzar o comer se debe seguir viaje hacia 
el/destino final de esta excursión. Siempre con calma, sin 
pisar el acelerador porque nos podemos pasar del cruce de 
EL FRAGO y merece la pena atravesar el puente sobre el 
Alba y subir el escaso kilómetro que hay hasta el pueblo, 
un pueblo casi abandonado que dicen que tiene un clima 
ideal para curar a los enfermos mentales. No hace mucho 
tiempo que se habló de destinarlo todo él a una especie de 
sanatorio psiquiátrico colectivo. Ya en la subida se puede 
admirar la ermita de San Miguel, aunque hay que darse prisa 
a contemplarla porque cualquier día caerá sobre la calzada y 
entonces vendrán las lamentaciones de una joya más del 
Románico perdido por la desidia de todos. También es digna 
de cita la ermita de Santa Ana, si bien lo más importante es 
la visita a la iglesia parroquial de San Nicolás, que tiene
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L cliente de un lujoso restaurante, tras realizar 
verdaderos esfuerzos para trinchar el cuarto de 

pollo que le ha servido el camarero, le dice, disgustado: 
—No creo que pueda encontrarse en el mundo una 

carne más dura que la de este pollo...
A lo que con una discreta sonrisa contesta el 

camarero:
— Se ve que el señor no ha pedido nunca uno de 

nues tros file tes...

N marinero con bastantes copas de mas, está 
echado en un charco de agua en medio de la calle.

Un guardia le levanta por los brazos y trata de sacarlo de 
allí. El marinero, indignadísimo, protesta:

— INo, no! lA mí, no! ¡Salvad primero a las 
mujeres y los niños...!

RES hermanos que vivían en un pueblecito de 
Escocia recibieron la noticia de que su padre, que 

residía en Glasgow, se encontraba gravemente enfermo. 
Se decidió delegar en uno de los hermanos para que 

fuera a visitar al padre, informándoles del estado del 
enfermo.

—Pero recuerda, fim que por un chelín tienes derecho 
a nueve palabras...

A la mañana siguiente se recibió el siguiente 
telegrama:

— “Llegado. Padre falleció. Entierro, viernes. Rangers, 
2; Celtic, 0’’.

TIEMPO Y CARRETERAS
El Servicio 

Meteoro lógico del 
Aeropuerto de 
Zaragoza, nos com unica 
que en la región 
aragonesa mañana hará 
un tiempo mas estable 
que el de estos últimos 
dias, pero que un frente 
nuboso se acerca por el 
Atlántico y es muy 
posible que nos 
alcancen sus efectos el 
domingo, aunque no se 
puede precisar si a lo 
largo del día o hacia el 
anochecer. Lo que es 
seguro es que volverá 
un gradual empeora
miento con cuesión de
claros,

embargo

nubes y 
nes. Sin 

mañana
sábado será un día de lo 
mas propicio para salir 
al campo.

Obras Públicas nos 
dice que en el día de 
hoy no existe ningún 
problema en las 
carreteras de nuestra 
región ■

ANIMALES Y PLAÑI

Cuando riegue fí® 
maceta ye que u ' se/

¿luz o sol gara aaestpas lA
E aquí unas nociones 
generales de las necesidades 

de las plantas que cultivamos en el 
interior de nuestros hogares.

LUZ.— Todas las plantas 
necesitan de la luz solar para que su 
desarrollo se realice en forma 
óptima. Pero hay que distinguir 
entre luz solar y sol. En presencia 
de la luz, las plantas realizan la 
función clorofílica mediante la cual 
y por un complicado proceso, 
convierten en energja las sales 
minerales, vitaminas, quelatos, etc., 
que tomaron de la tierra por medio 
de las raíces. Por esa razón, 
privarlas de luz es obligarlas a vivir 
en condiciones precarias de lasque 
pocas veces se reponen. Existen, 
naturalmente, algunas excepciones 
como la sanseviera, pero si usted 
posee una casa con poca luz o 
algunas habitaciones están carentes 
de ella, lo mejor será que piense en 
algún otro adorno o decoración.

AGUA.— El agua, de la lluvia o 
riego, dependiendo de que lasdel

plantas estén en su ambiente 
natural o en casa, en imprescindible 
para disolver las sustancias 
alimenticias que tiene la tierra. Pero 
hay que regar de manera lógica, 
poniendo el líquido necesario pero 
no en más cantidad que la precisa 
ya que de otro modo el agua que 
sale de la maceta por el orificio de 
drenaje situado en el fondo, 
también arrastrará estas sustancias 
que se perderán empobreciendo la 
tierra. El agua debe administrarse a 
la temperatura ambiente y es mejor 
no mojar las hojas porque hay 
algunas, las begonias, por ejemplo, 
que se estropean como 
consecuencia de ese simple hecho.
Cuando riegue procure mojar la 

tierra por igual, esto es por todas las 
zonas de la maceta ya que de otra 
manera ^obligaría a las raíces a 
crecer solo en una dirección y esto 
sería también perjudicial. Hay que 
contar igualmente con que la tierra 
es^é bien apretada alrededor de las 
raíces porque, si no es así, los 
huecos quedarán como bolsas llenas 
de líquido que impedirá a las raíces 
su normal respiración.

EL POLVO.— En las hojas puede 
obstruir los poros y las hojas 
también respiran. Por tanto, 
conviene observar una limpieza 
frecuente de las mismas. Aparte de 
que ganará en belleza, también su 
salud será mayor. Hay personas que 
limpian y dan brillo a sus plantas 
con un paño empapado de aceite. 
Es absolutamente contraprodu

cente. El aceite no hace más que 
contribuir a que la obstrucción de 
los poros sea más rápida. 
Actualmente hay en el mercacío 
muy buenos productos^ con los que 
la limpieza es mas eficaz y 
duradera. Una de las plantas que 
ma's limpieza necesitan en sus hojas 
es el ficus. También es una de las 
más comunes en el hogar. Diremos 
algo sobre ella.

El ficus o "árbol de la goma” es 
originario de Asia tropical. Es una 
planta vivaz con las características
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pjíhtíe Doña Sancha. La
¡¿de San Joaquín y Santa Ana y la ermita de la Virgen

Benjamín BENTURA REMACHA

pi^spta'ioPBS? CINE

MUSICA

5

CONFERENCIAS

COLGAR CUADROS

EN

Javier Gracia y Carlos Soler.

TEATRO

en unos 
una de 
record 
libras.

300 millones de libras y 
sus obras ostenta un 
de subasta: 340.000

encolado 
partes a 
ajustar

SEDUCTOR, 
Cine-club

ENCOLADO DE 
MADERAS

ARAGON, 
a cargo de

Picasso, un genio que ha 
muerto rico. Hasta en eso ha 
sido original...

Herbert Ross. 
‘Virgen del

Bl GIP, LOS 
SUS EVOLU-

funcionamiento es ya normal. Si 
la respuesta es afirmativa no hay 
ya más que buscar la causa y 
suprimirla. Suele estar en la

mesa redonda

Otro problema: el 
de la madera. Las 
encolar, han de

19,30 en 
OVNIS Y
CI ONES

Cuando esté

BORJA.— Cine-club 
“Clear” a las 20,30

Dfa 18: EL REY DEL 
JUEGO

LECIÑENA.— Dfa 18, en 
el salón de actos del 
Ayuntamiento, recital del 
grupo BOIRA

Carmen”, en Albareda, 23, el 
dfa 18 a las 19 horas y el día 
19 a las 17 y 19 horas: 
PELHAN, 1, 2, 3 de Joseph 
Sargent.

ALBARRACIN.— Dfa 18, 
a las 20,30, TEMATICA 
ARAGONESA 1978, por 
Pilar Narvión en el hotel 
Albarracfn.

MONZON.— Dfa 18, a las

Cine-club. “Goya”, Avd. 
Goya, 67. Dfa 18 a las 19 y 
23 horas y día 19 a las 19 
horas: QUE EMPIECE LA 
FIESTA, de Bertrand 
Tavernier.

Cine Universitario “La 
Salle”, en San Juan de la 
Cruz, 22, a las 17 y 19,15 
del dfa 19: SUEÑOS DE

I ZARAGOZA

LUNA

EL FRAGO

MONASTERIO 
DE MONLORA

Usted /o puede hacer

EL CAJON QUE
NO ABRE

CONOZCA LOS 
DERECHOS 
DEL NIÑO...
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Ixtecultura románica en sus 
d<inadas, con un precioso 
rWfde la Virgen del Rosa- 
li» Ancheta y que en su 
cifcuenta con un Cristo de 
tio natural (tel siglo XVI 
àtâo a Yoli.

Bita al camino, y a su la* 
(i;it,ruinas de la ermita de 
lüWlas, unas ruinas precio- 
süBdidas por la vegetación. 
Mhino, más bosques, más 
zdbien regadas con muchos 
p^como en el castillo de 
Vihie y, por fin, BIEL, 
(^fllesia de San Martín, ori- 
gifhente románica, ahora 
gl^on una capilla de la 
aw pero renovada, con 
3l|y arquillos de estilo 

y a la sombra del 
«¡«torreón, inmensa mole 
trt lo único que queda del

SIERRA 
DE LUNA

ZUERA

VILLANUEVA 
DE GALLEGO

dfhrra, cerca de Fuencaideras.
la calle principal de Biel hay una galería puente de 

nvKlue comunica a dos casas y es en sus alrededores 
(¡((existen dos restaurantes en los que se puede comer 
bifestilo casero, en uno en un comedor con chimenea 
djb bajo y en el otro muy funcional pero limpio y bien 
sé
yjiargén de lo descrito, el paisaje, pura montaña llena 

d^ación para renovar el aire de nuestros viciados 
Pies.

Las grietas de la pared, los 
cuadros y el encolado de maderas

N /as pasadas fiestas, muy curiosamente, los regalos mas repetidos para los hombres de 
cualquier edad, han sido, lógicamente, las corbatas y después las herramientas. Taladradoras, 

pulidoras, bancos de trabajo, útiles de marquetería, etc. han integrado su presencia en los hogares 
de los españoles casi con la misma naturalidad con que antes lo hicieron otros productos hoy casi 
en desuso.

La realidad es que el "bricolage" entretiene, los trabajos manuales descansan a quienes los 
practican y no es ese su trabajo habitual. Aparte todo esto, hay que reconocer que los clásicos 
"manitas" ahorran anualmente una cantidad importante que comprobará fácilmente si se toma la 
molestia de ir sumando las facturas que le habrían presentado los carpinteros que hicieron que su 
puerta cerræe a la perfección, la persiana voliriera al lugar que nunca debió abandonar y la plancha 
que se evitó llevar al especialista correspondiente para que sustituyera la resistencia.

En esta sección iremos dando unas sencillas lecciones para que esos pequeños desperfectos 
puedan ser subsanados sin necesidad de acudir a los talleres. Usted debe poner la paciencia, las 
herramlentas y su buena disposición si al principio se magulla un dedo. Le prometemos que el dolor 
será leve, mucho menor que el orgullo al ver la obra terminada y recuerde, sobre todo, que también 
comiendo puede atragantarse y no por ello va a dejar de alimentarse.

Comencemos por el 
principio.

Dos consejos: —no comience 
a arrêtai nada sin estar seguro 
de cómo hacerlo y no sierre o 
corte nada innecesario. Mida al 
menos dos veces antes de 
decidirse.

Puede pasar en cualquier 
momento :

—Pepe, (o Manolo o Nemesio 
o Cariño) este cajón no cierra. Y 
Pepe, Manolo o Cariño, deja el 
periódico, busca la caja de las 
herramientas, va al cajón, saca el 
martillo y... ¿Ahora qué?

Desechamos que haya dentro 
algún objeto que impida el 
normal funcionamiento. 
Podemos investigar entonces 
sobre si la causa es la humedad. 
Se saca el cajón, se coloca en 
lugar seco y se deja unas horas. 
Pasadas estas se comprueba si su

/ En la Declaración de los 
i Derechos del Niño, aprobada 
' por la ONU el 29 de noviembre 
j de 1959, quedaron redactados 

estos diez puntos, considerados 
í como resumen de los Derechos

del NIÑO.
Vamos a reflejarlos 

ustedes, precisamente en 
año de 1978, designado 
Internacional del Niño,

para 
este 
Año

1.- El Niño dispondrá de 
oportunidades y servicios para 
que pueda desarrollarse física, 
mental, moral, espiritual y 
socialmente en condiciones de 
libertad y dignidad.

2.- El Niño tiene derecho 
desde su nacimiento a un 
nombre y una nacionalidad.

3.- El Niño tendrá derecho a 
disfrutar de alimentación, 
vivienda, recreo y servicios 
médicos adecuados.

4.- El Niño física o 
mentalmente impedido debe 
■cibir el tratamiento, educación 

, cuidados especiales que 
requiera su caso particular.

5.- El Niño deberá crecer al 
amparo y bajo la 
responsabilidad de los padres y 
en un ambiente de afecto y de 
seguridad moral y material.

6.- El Niño tiene derecho a 
recibir educación, que será 
gratuita y obligatoria, por lo 
menos en las etapas elementales.

7.- El Niño debe, en todas 
las circunstancias, figurar entre 
los primeros que reciban 
protección y socorro.

8.- El Niño será protegido 
contra toda forma de abandono 
y explotación.

9.- El Niño debe ser 
protegido contra las prácticas 
que puedan fomentar la 
discriminación racial, religiosa o 
de cualquier otra índole.

»
Oi

pared en que el mueble se apoya 
o en el posible vertido de algún 
líquido. En d primer caso 
conviene separar el mueble unos 
centímetros y en el segundo 
castigar sin ver la “tele” al niño 
que ddó caer el contenido del 
vaso. Puede también cepillarse 
un poco los laterales hasta que 
el cajón corra con facilidad. En

este caso concreto la aplicación 
de grasa, jabón, etc. no da 
buenos resultados porque el 
agua que estos productos llevan 
hacen bueno aquello de que es 
peor el remedio que la 
enfermedad. Otro caso es que 
las correderas sobre las que el 
cajón se desliza se encuentren 
gastadas. Entonces, lo único 
razonable es reponerlas 
colocando otras nuevas.

Puede aún ser otro el motivo. 
El mueble se desniveló. La 
solución es obvia: colocar un 
calzo de una altura tal que 
permita que la operación se 
resuelva sin más problemas.

,LAS GRIETAS DE LA PARED

GUM 
CULTURAL

9

^sto es por todas las zonas de la 
a ya que ^^°°''9ería a las raíces a crecer sólo en una direc- 

cni también perjudicial.

La prisa en la fabricación de 
viviendas, a veces, tiene sus 
servidumbres que, como todo, 
paga el sufrido comprador. Las 
superficies revocadas no secaron 
lo necesario y, de repente, surge 
una grieta en la pared. Lo 
conveniente en este caso es:

1 - Agrandar un poco la 
grieta y limpiar perfectamente el 
polvo, la arenilla, con un pincel 
o aspirador.

2 - Se prepara una mezcla 
con yeso de construcción y 
agua. No conviene amasar 
demasiado porque endurece con 
rapidez.

3 - Con esta mezcla se rellena 
la grieta con ayuda de una 
espátula, apretando para que 
penetre hien.

4 - A las dos o tres horas se 
alisa y se iguala con la superficie 
de la pared.

un solo punto no es necesario 
variarlo. Bastará con pegar a los 
extremos inferiores dos trozos 
de lija o clavar en las esquinas 
dos pequeños clavos a los que se 
cortará la cabeza sobresaliendo 
las puntas unos 2 mm. 
lógicamente todas estas 
operaciones se efectuarán por la 
parte trasera.

Cuando se coloca un cuadro 
en la pared de una casa 
construida recientemente, 
ocurre a veces que al poco 
tiempo hay un poco de moho. 
El mejor sistema es poner en las 
esquinas unas ruedas de corcho 
(cortadas de un tapón por 
ejemplo) con lo que se 
conseguirá que el aire circule 
libremente y con ello 
desaparezca el moho.

10.- El Niño debe ser 
educado en un espíritu de 
comprensión, tolerancia, 
amistad entre los pueblos, paz y 
fraternidad universal.

...¡Quién fuera niño si todo 
resultara verdad en la práctica!

PICASSO, 
EL PINTOR MAS 
PROLIFICO DE 
LA HISTORIA

perfectamente seco, se pinta.
Si lo prefiere por su sencillez, 

en lugar de yeso puede utilizar 
una masilla a base de celulosa. 
No es necesario así humedecer 
antes.
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luminosos pero sin recibir la luz del 
sol. En buen tiempo puede sacarse 
al exterior en sitios semisombreados 
Menos problemas presenta en 
cuanto a temperaturas pues aguanta 
oscilaciones que en otro tipo de 
plantas acarrearían problemas y 
siempre que no sea inflerior a los 
10 grados.

No debe regarse profusamente. 
Es mejor pequeñas cantidades y 
mayor frecuencia que al contrario.

Puede abonarse cada 1O días 
aproximadamente durante el 
período de formación de nuevas 
hojas.

Mi consejo leal es no sacar de 
una planta otras, porque se corre el 
riesgo de perder las dos. No es 
demasiado cara y por ello es más 
aconsejable la adquisición de otra.

Elicio DOMBRIZ

LECIÑENA.— Dfa 18 el 
grupo de teatro “La 
Taguara" con ARAGON 
PARA TODOS, de Alfonso 
Zapater y recital del grupo 
BOIRA. Ambos actos 
tendrán lugar en el 
Ayuntamiento y se iniciara'n 
a las 19,30 horas.

ZARAGOZA.— Dfa 18 y 
19 a las horas acostum
bradas, en el teatro Principal, 
"Las Máscaras”, con los 
"INVASORES DE EGON 
WOLF Y SOLOS EN LA 
TIERRA", de Manuel 
Alonso Alcalde.

Atención: Rogamos a 
todas las entidades culturales 
que programe actos para tos 
fines de semana próximos 
que nos envíen información 
para incluirla en esta sección.

Pensar que es muy sencillo 
colgar un cuadro o un espejo 
sólo demuestra ingenuidad o 
inexperiencia. Lo primero que 
hay que saber es el peso del 
cuadro con el fin de utilizar un 
gancho (o varios) roscado o una 
escarpia. En los dos casos es 
necesario un taco en la pared de 
plástico o madera.

.Siempre tienen que hacerlo 
dos personas al menos. Una que 
vigile si la colocación es correcta 
y la otra para manejarlo.

l,os cuadros grandes y 
pesados no suelen colocarse 
paralelos a la pared, sino un 
poco inclinados para facilitar su 
visión.

Si a pesar de todo el cuadro 
queda torcido y está sujeto por 
por dos puntos, no hay otro 
remetí io que sacar la hembrilla 
con que haliituabnentc se coloca 
y variar su posición procurando 
jomar esta vez Lis malida.s con 
más cuidado. Si está sujeto de

perfectamente; es decir, sin 
juntas huecas, sin picos. Todas 
las zonas han de liinpiaree de 
polvo, grasa, esmalte, pintura, 
etc. Si las partes que se van a 
encolar ya lo estuvieron con 
anterioridad, no debe 
emprenderse la labor sin haber 
dejado antes absolutamente 
limpias de residuos las piezas. 
Otra cosa que no puede 
tampoco olvidarse es que nunca 
hay que encolar maderas que no 
estuvieran perfectamente secas 
ya que en esc proceso pudieran 
sufrir deformaciones que 
inutilizarían la labor tenninada. 
Hasta la temperatura del local 
en donde se traliaja importa 
para esta tarea. Algunas colas 
tienen tiempo de secado que el 
fabricante cita en el envase. 
Podemos afirmar qu'c este 
tiempo está calculado con una 
temperatura ambiente de 20 
grados. .‘>i es más bgja, el tiempo 
de secado puede ampliarse al 
doble o al triple. Puede servirnos 
como regla general el conocer 
(]ue a mayor o más alta 
temperatura, los tiempos de 
secado disminuyen.

A veces incluso se llega a 
(•alentar las piezas antes de 
proceder a su encolado.

Picasso ha sido el pintor más 
prolífico de la historia de la 
pintura. Se ha calculado su obra 
en. unas 13.500 telas o diseños, 
100.000 impresos o grabados, 
34.000 ilustraciones de libros y 
300 esculturas o cerámicas En 
total, casi 150.000 obras.

Su producción está valorada

(í. I'KRIKREDO
lAA/E - 17-2-78
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eses» DAYAN SUFRE LA 
INSOLENCIA DE BEGIN

ASHINGTON, 17 (Efe).- El ministro israelí de Asuntos Exteriores, Moshe 
Dayan, pidió ayer el Gobierno Carter que tome un papel más activo en su mediación 
para resolver el conflicto de Oriente Medio.

Israel, que el pasado domingo acusó públicamente a los Estados Unidos de “tomar 
postura por Egipto”, aceptó ayer las indicaciones del Gobierno Carter de que la 
próxima ronda de conversaciones con ese país árabe tienen que terminar en un acuerdo 
de principio para resolver la crisis actual.

El ministro Dayan, que 
se entrevistó al final^ de su 
estancia de diez días en 
EE.UU. con el secretario de 
Estado Vanee y con el 
presidente Carter, encajó la 
frialdad de la recepción 
washingtoniana diciendo 
que espera que las presentes 
diferencias entre Begin y 
Carter se resuelvan cuando 
el primer ministro israelí 
visite Washington en marzo.

QUEJA ISRAELI

Aunque no hubo ningún 
comunicado oficial por 
parte norteamericana de las 
entrevistas con Dayan, se 
cree que este presentó la 
queja de su Gobierno por lo 
que considera perjuidicial 
ayuda militar de los EE.UU. 
a Egipto y Arabia Saudita.

La Administración Carter 
defendió, sin embargo, de 
nuevo su decisión de hace 
dos dias de vender 50 cazas 
tipo “F-15” Egipto y 60 
“F-15” a Arabia Saudita, en 
un informe enviado al 
Congreso, que deberá 
aprobar la petición del 
Gobierno.

Estados Unidos accedió 
también a vender a Israel 90 
aviones de combate. 

incluidos 75 de los más 
modernos cazabombarderos 
*‘F-16”.

Refiriéndose a la 
mediación de los Estados 
Unidos, Moshe Dayan dijo: 
"No hay sustituto para los 
EE.UU. sin Norteamérica 
Israel no puede llegar a un 
acuerdo de paz con ios 
árabes”.

INSOLENCIA
DE BEGIN

Estas palabras fueron 
interpretadas en medios 
diplomáticos como un 
cambio radical en la actitud, 
calificada de “insolente”, a 
principios de semana del 
primer ministro Begin con 
respecto a la declaración de 
Vanee de que^ los 
asentamientos judíos en 
territorios ocupados “son 
contrarios ai derecho 
internacional y no deberían 
existir”.

A pesar de las críticas a 
Carter por su postura firme 
respecto al tema de las 
colonias agrícolas y las 
ventas de armas a Egipto y 
Arabia Saudita, gran parte 
de los medios legislativos y 
de prensa en este país. 

normalmente pro-israelíes, 
han aplaudido la política de 
la Casa Blanca.

ACIERTO USA

El “New York Times”, la 
califica editorialmente de 
“acertada” y en otros 
medios se considera también 
como “presión necesaria” 
para convenc^ralGobierno 
Begin de faTnecesidad de que 
modere su actitud si quiere 
una solución final pacifica 
en la región.

Dayan insistió ayer en 
que todos los puntos del 
plan israelí de paz son 
negociables, incluidos los 
asentamientos judíos y el 
futuro de la cuestión 
palestina.

El secretario de Estado, 
Vanee, declaró que su 
representante en la 
mediación, Alfred Atherton, 
partirá para Qiente Medio 
el próximo fin de semana y 
que Begin visitará 
Washington el 14 y 15 de 
marzo.

LA EMBAJADA ISRAELI
EN SEUL, CERRADA

SEUL, 17 (Efe).- Israel 
ha decidido cerrar su

Embajada en Seúl, según 
informaron ayer fuentes 
ministeriales, que no 
especificaron la fecha en 
que el cierre serfa efectivo.

Según fuentes del 
Ministerio coreano de 
Asuntos Exteriores, el 
viceministro de. este 
departamento, Yoon ha 
Jung, fue informado de esta 
decisión por el embajador 
israelí, Emmanuel Ron.

Aunque no se han dado a 
conocer los motivos de este 
cierre, para que se debe a la 
política pro-árabe del 
Gobierno coreano.

GAMASSI, A 
WASHINGTON

EL CAIRO, 17 (Efe).— 
El ministro egipcio de la 
Guerra, general Mohammed 
Abdel Ghani Gamassi, 
visitará próximamente los 
Estados Unidos para discutir 
las compras de armas, según 
informa hoy el periódico 
semi-oficial cairota “Al 
Ahram”.

Según el citado diario, 
una invitación en este 
sentido será hecha 
próximamente por una 
delegación del Pentágono 
que viajará a El Cairo.

“Por primera vez en más 
de un cuarto de siglo, un 
pais árabe ha roto el 
monopolio israelí de 
compras de armas a los 
Estados Unidos’., afirma 
“Al Ahram”, comentando la 

decisión del presidente 
Carter de vender a Egipto 
50 aviones F-5.

''El Gobierno 
norteamericano no habría 
tomado la decisión de

Los periodistas mejicanos

EXIGEN LA INVESTIGACION
DEL ASESINATO DE 

MARTINEZ montenegro
MEJICO, 1 7 (Efe).— La asociación de corresponsales de 

la Prensa Nacional pidió ayer al presidente José López 
Portillo que se investigue el asesinato de un periodista 
ocurrido el lunes pasado al norte del pats.

Además de condenar el “cobarde asesinato” de Roberto 
Martínez Montenegro y exigir su total esclarecimiento la 
asociación solicitó del mandatario mejicano “se respete y se 
proteja a los que desempeñan la labor de informadores ”.

A la demanda de la agrupación se sumaron los 
procuradores de justicia de cuatro estados de la República, 
quienes reprobaron de forma enérgica el asesinato del 
periodista, al tiempo que exigieron el esclarecimiento del 
mismo.

Montenegro, que trabajaba como cotresponsal en la 
ciudad de Culiacan para un diario de la capital mejicana y 
una agencia de noticias internacional, murió anteayer 
después de tres dt'as de agonía.

La policía supone que Montenegro fue asesinado debido 
a sus informaciones sobre el tráfico de narcóticos en el 
estado de Sinaola, considerado como importante centro de 
operheiones de cultivadores y traficantes de drogas en el 
país.

El Sindicato Nacional de Redactores de La prensa 
“SNRP” agrupaciones independientes de periodistas, 
autoridades oficiales e incluso el arzobispo primado de 

i Méjico, monseñor Ernesto Corripio Ahumada, condenaron 
¡ en forma unánime y enérgica el asesinato de Montenegro. ■

vender armas a Egipto si no 
hubiese estado seguro de 
que la opinión pública y el 
Condeso aprobarían esta 
decisión”, afirma finalmente 
“Al Ahram”.

Los organismos internacionales

ABANDONAR
LA DECLARACION 

QUE LE PONE 
AL DIA.

La Regularización Voluntaria que establece la Ley 
de Medidas Urgentes de Reforma Fiscal, 

permite, tanto a las Personas Físicas como a las Empresas, 
regularizar situaciones tributarias.

GINEBRA •
J.V. COLCHERO

Enviado especial

ZURICH, 17

Ginebra puede dejar de ser la ciudad 
internacional por excelencia, si la cotiza
ción del dólar sigue bajando y la del fran
co suizo subiendo, pues el nivel de vida se 
está poniendo aquí “prohibitivo" hasta 
para los funcionarios de las Naciones Uni
das y de los otros Organismos Internacio
nales. Con lo que en Ginebra cuesta un 
plato de carne en un restaurante se puede 
dar de comer a un niño durante dos meses 
en un país subdesarrollado.

EL BAILE MONETARIO

La Organización Mundial de la Salud, 
la OMS, está sopesando la posibilidad de 
mudar su sede para ahorrar. Una tercera 
parte de sus gastos ha de hacerlos en fran
cos suizos y sus presupuestos están calcu
lados en dólares. El presupuesto de 1977, 
se basaba todavía en un cambio de dos 
coma sesenta y cinco francos un dólar. 
Ahora anda el curso del dólar en torno a 
los dos francos. Y según todos los exper
tos financieros seguirá bajando. La O.M.S. 
cuenta para 1978 con un presupuesto de 
172 millones de dólares, ya desfasado, 
nada más iniciarse el año, a causa del 
"baile monetario".

NUMEROS ROJOS

También la OlT, la Organización Inter
nacional de Trabajo, anda en apuros fi
nancieros. No tiene para pagar las amor-

Por no poder soportar el 
nivel de precios de Suiza
tizaciones, de los créditos de la flamante 
sede que se ha construido en una colina 
con vistas cinemascópicas del lago Leman. 
La retirada de Estados Unidos de la OlT, 
(por motivos políticos), ha sumido a esta 
organización en "números rojos", ya que 
USA era el principal contribuyente al pre
supuesto. La Conferencia de Sindicatos 
Helvéticos ha pedido al Gobierno suizo 
que ayude a la OlT.

GRAVES CONSECUENCIAS

Para la ciudad de Ginebra, —y para 
este país en general—, tendría graves con
secuencias el que los organismos interna
cionales "emigrasen", por no poder so
portar el nivel de precios de Suiza. Si la 
OMS se traslada a otro país, 1.400 perso
nas que hoy viven aqufy trabajan en esa 
organización abandonarían Ginebra o, lo 
que es peor, perderían su empleo y se 
quedarían en la ciudad. La India, Irán, y 
Canadá estarían dispuestas a dar facilida
des para acoger a la OMS. Ya lo han noti
ficado, y, sin duda, a ese organismo le sal
drían otras "novias": entre ellas Austria y 
quizá, la misma España.

LA CRUZ ROJA

La Unión Internacional de Telecomu
nicaciones también sufre en su presupues
to las consecuencias de la creciente dispa
ridad entre las cotizaciones del dólar y del 
franco. Ginebra, tradicional paraíso de 
organismos internacionales, puede encon
trarse a la vuelta de unos años sin más 
organismo de este tipo que el Comité de 
la Cruz Roja, y eso porque, la Cruz Roja, 
aunque internacional, es una institución 
de inspiración helvética, fundada el siglo 
pasado por el suizo Henri Dunant.

SGCB2021



A/E- 17-2-78 ©>xk®iíñi|©ír©
PAG. 15

Acusan Japón y la UR SS

CHINA ÍKPORIA DROGAS
MOSCU, 17 (Efe).— La 

prensa soviética esta' dando 
esta semana amplia 
circulación al serial de 
artículos de un periódico 
japonés, en el que se acusa 
al régimen de la China 
Popular de exportar 
deliberadamente grandes 
cantidades de heroína al 
occidente.

El diario moscovita 
"Izvestia”, órgano oficial 
dél Gobierno de la U.R.S.S. 
otorgaba espacio y relieve a 
reproducciones y extractos 
de una serie de reportajes 
sobre el tema de la remesa 
continua de estupefacientes 
a Europa y a América por 
parte de los chinos, 
publicados en el semanario 
tokiota "Shukan Bunshun”.

El aludido rotativo ruso 
dice que en ese serial se 
demuestra que Pekín 
embarcaba narcóticos con 
destino al Vietnam durante 

' la intervención armada 
norteamericana en 
Indochina.

“La popularidad de los 
estupefacientes entre los 
Soldados norteamericanos 
de recluta forzosa inspiró al 
Gobierno de Pekín el 
utilizar los narcóticos como 
instrumento importante de 
B ®sfrategia de la China 
Popular a nivel mundial. 
Este sistema se adoptó hacia 
mediados del año 1971”, 
—escribe “Izvestia”—

El periódico moscovita 
391'093, haciéndose eco de la 
publicación nipona, que con 
la admisión de la República 
Popular de China en las 
Naciones Unidas, 
precisamente en 1971, sus

representantes y agentes 
comenzaron a introducir de 
contrabando notables hijos 
de drogas estupefacientes 
—particularmente heroína- 
en los Estados Unidos, 
valiéndose de la valija y de 

Ua inmunidad diplomáticas.
''Las autoridades 

estadounidenses perdieron 
toda duda de que vastas 
cantidades de narcóticos se 
suministraran a su pais por 
parte de China, luego de que 
fuera arrestado un tal señor

Chion, en 1972” —sigue el 
relato de “Izvestia”.
'“Este preparaba el 

establecimiento de una red 
de espionaje, uno de cuyos 
recursos más importantes 
para recabar fondos era el 
del tráfico de estupefacien
tes” —afirma el diario de la 
capital rusa, que termina: 
''La estrategia de los 
narcóticos continua
funcionando,
concluye el
artículos japones".

según
serial de

OTRO “ANGEL DE
LA MISERICORDIA
EN ACCION

9 9

Desconectó el "respirador 
a tres ancianas

NUEVA YORK, 17 (Efe).- 
Autoridades neoyorkinas han 
declarado que es posible que 
uno que se cree un “ángel de la 
misericordia*’ haya 
desconectado el “respirador^’ a 
tres ancianas gravemente 
enfermas en un hospital de 
Nueva York.

Las tres mujeres —de 61 a 90 
años de edad— murieron en las 
últimas cinco semanas en un

Acusa la derecha libanesa

SIRIA PROYECTA
líN GENOCIDIO

EN LIBANO
La ofensiva comenzaría el domingo

BEIRUT, 17 (Efe).- El 
Partido Liberal Nacional, de 
tendencias derechistas, acusó 

anoche a Siria de proyectar un 
genocidio en el Líbano y de 
estar concentrando tropas para 
cercar el sector oriental de 
Beirut, de predominio cristiano, 
con el objetivo de lanzar una 
ofensiva. La acusación la hizo 
on^portavoz oficial del Partido 
Liberal Nacional, a la semana de 
Que las tropas sirias de la fuerza 
arabe de paz se enfrentarán a 
soldadtís derechistas en una serie 

•de combates que arrojaron el 
balance de 1 50 muertos

Según el portavoz, las fuerzas 
Que está movilizando Siria se 
calculan nen 18.000 hombres y 
“^20 piezas de artillería y cabe 
temer que la situación se 
convierta en explosiva en el 
plazo de 48 horas.

Esta ofensiva —añadió el 
Portavoz— posiblemente 
ocuentre su origen en los 

baríes concebidos en la Unión 
oviética y en la reciente 
umbre de "de los duros" de 

. rgel, planes que conducirán 
iPevitablernente a un genocidio 

a libaneses, para perpetrarlo 
parece que se ha escogido el día 
'y de febrero de 1978".

EGIPTO Y KENYA 
hacen las paces

. .el cairo, 17 (Efe).- La 
risis entre Egipto y Kenya se ha 
asuelto felizmente esta 
adrugada al decidir el 

o lerno de Nairobi permitir 
despegar al "Boeing 707" 
gipcio que había sido retenido 
usado de transportar ayuda a 
Omalia. El Cairo ha

liberando a dos 
lories de pasajeros kenyatas 

habían sido detenidos como 
represalia.
j . ^1 .tualentendido entre los 

s países hermanos ha llegado

al final", anunció un portavoz 
del Ministerio de Asuntos 
Exteriores egipcio.

Fuentes gubernamentales 
kenyatas informaron, por su 
parte, que el avión egipcio, que 
había sido obligado à aterrizar 
por cazas kenyatas el pasado 
miércoles, ha recibido permiso 
para abandonar Nairobi con su 
cargamento.

Mientras que los egipcios 
habían dicho que el avión iba 
cargado con "mercancías", los 
kenyatas informaron que 
transportaba 19 toneladas de 
munición para Somalia.

Los dos aviones kenyatas 
habían sido capturados ayer. 
Uno de ellos, en vuello de 
Nairobi a Londres, no recibió 
permiso para despegar después 
de haber hecho una escala en El 
Cairo. El otro fue obligado a 
aterrizar cuando atravesaba el 
espacio aéreo egipcio.

centro hospitalario de la ciudad 
porque se les desconectaron los 
tubos que las mantenía unidas 
por la tráquea a sus 
“respiradores mecánicos”.

También habían sido 
desconectados los timbres de 
alarma para avisar a las 
enfermeras de tumo.

Autoridades del hospital 
señalan que dos de las tres 
mujeres se encontraban en la 
misma sala del centro y 
murieron sobre la misma hora 
déla jomada, aunque en días 
diferentes.

Las tres se encontraban cerca 
de salas de guardia de 
enfermeras.

Se añade también que se 
había desconectado el timbre de 
alarma de una cuarta enferma 
eoínque no le habían retirado el 
tubo de la tráquea y no había 
sufrido daños.

Al descubrirse la tercera 
muerte en estas circunstancias se 
denunió el caso a las autoridades 
policiales.

Responsables del hospital 
están tratado de averiguar si 
tales muertes se deben a actos 
criminales de alguien que se 
considera asimismo “un ángel de 
misericordia” o si los cuatro 
acasos han sido sólo una 
coincidencia fatal

Por la muerte de un joven estudiante

SANGRIENTOS DISTURBIOS
EN VENEZUELA

CARACAS, 17 (Efe).- 
Violentos enfrentamientos entre 
policías
registraron 
ciudades

estudiantes se 
ayer en cinco 

venezolanas a
consecuencias de las protestas 
originadas por la muerte de un 
estudiante el martes pasado. Los 
disturbios comenzaron en las 
ciudades de Caracas, 
Barquisimeto, Valencia, Puerto 
Cabello y San Felipe, en las 
cuales la policía actuó contra los 
manifestantes con bombas 
lacrimógenas y el tradicional 
garrote.

En Caracas, alumnos de la 
Escuela Técnica Industrial 

Campo Rico” bloquearon una 
avenida céntrica, destruyeron 
con piedras una serie de 
negocios comerciales y atacaron 
con bombas “molotov” a los 
efectivos de la policía 
metropolitana.

Aamismo, en la populosa 
udiariización “23 de enero” los 
estudiantes bloquearon las calles 
y atacaron a la policía desde las 
azoteas de los edificios.

Hasta bien entrada la tarde.

Al parecer el joven fue 
asesinado por el secretario 
de organización del Partido 
de Gobierno

los disturbios continuaron en las 
ciudades de Puerto Cabello, 
Barquisimeto y Valencia, 
mientras que en San Felipe, 
donde fue muerto el estudiante 
Carlos Rivero? los desórdenes 
quedaron controlados poco 
después del medio día.

Todo empezó cuando el 
martes pasado en la ciudad de 
San Felipe, en el este del país, se 
llevó a cabo una manifestación 
con motivo de cumplirse el 
aniversario de la muerte de dos 
estudiantes, también en un 
mitin de protesta.

Grupos de manifestantes 
atacaron con medras el local del 
Bartido oficial. Acción 

emocrática, desde cuyo 
interior se hicieron edisparosi 
de arma corta y una de las balas 
fue la que causó la muerte dd 
estudiante Carlos Rivero.

Pero esto no fue todo, ya que 
una prima del fallecido al 
enterarse de la noticia fue 
victima de un infarto cardiaco a 
consecuencia del cual, falleció 
también.

NO FUE UN POLICIA

DOS AVIONES
ETIOPES
DERRIBADOS

ROMA, 17 (Afp-Efe).- Dos 
aviones etíopes fueron 
derribados el miércoles en 
Eritrea y un piloto capturado, 
según anu'nció un comunicado 
del Frente de Liberación de 
Eritrea (FLE) publicado ayer en 
Roma.

La aviación etíope, añade el 
texto, bombardeó durante siete 
horas la ciudad de Agordat, 
situada a unos cincuenta 
kilómetros al oeste de Keren.

Por otra parte, el Frente de 
Liberación de Eritrea fia 
d(!smentido la pres(;ncia entre
I os eritrt.'üs de
soldados iraníes e iraciufes. "Se
trata de propaganda
destinada a internacionalizar el 
conflicto en Eritrea*' indicó el 
comunicado del ELE. ■

PROSTÍBULO DE 
LUJO DESCUBIERTO 
EN NIZA

Reservado para millonarios 
estaba camuflado como 
agencia inmobiliaria

PARIS 17 (Efe).— La policta descubrió la pasada 
semana en Niza un prostíbulo de lujo, camuflado como 
agencia inmobiliaria.

La “Michelis”, asf se llamaba el centro de prostitución 
reservado a millonarios asiduos a la Costa Azul, estaba 
ubicada en pleno centro de Niza, junto al paseo de Los 
Ingleses. Un policía la descubrió casualmente al investigar.

por cuenta del fisco, sobre los impuestos de la agencia 
inmobiliaria.

En la “Michelis” había lujosos salones con mobiliario 
clásico y moderno, según los gustos del eventual cliente, 
espejos y “material sofisticado” que los investigadores se 
negaron a describir.

Los propietarios del establecimiento fueron detenidos 
ayer y puestos a disposición de la autoridad judicial 
acusados de proxenetismo. Se trata de dos conocidos 
hoteleros de la Costa Azul, Fulbert Deportu, de 65 años y 
Andre le Pouriel de 62 años. Además de la acusación de 
proxenetismo, Deportu y Lepouriel deberán responder de 

“tenencia de armas”. En el prostíbulo la policía encontró una 
ametralladora de marca norteamericana y un revólver.

SINDICATO SOCIALISTA

INFORMA 

CHARLA-COLOQUIO 

ALTERNAIIVA DE D.GJ. 
EN LAS CAJAS DE AHORRO

INTERVENDRAN 
Ramón Sainz da Varanda, senador de la 
CAUD

Pedro Alfonso Alfonso, Coordinador de sindi 
catos provinciales de ahorro

Francisco Pacheco, See. de Organización del 
Sindicato provincial de Banca de Madrid

José M.* Fernández, See. de Organización de 
la sección sindical de UGT de la Caja de Aho
rros

Día; Hoy, viernes 17 de febrero 
Lugar: Solón de actos del Centro Cultural Pignotelli, Marina 
Moreno, 6
Hora: 8 tarde

En un principio se dijo que la 
bala que mato al estuaiante 
había sido disparada por un 
polici'a, pero las investigaciones 
realizadas determinaron que el 
proyectil no coincidía con el 
tipo de armas reglamentaria que 
utiliza la policía venezolana.

Sin embargo, el senador 
so ci alcristiano Juan José 
Ranchadel acusó al secretario de 
organización del Partido de 
Gobierno, Raúl Arcia, de ser el 
autor de los disparos que 
causaron la muerte del 
estudiante.

El senador Rachadell afiimó 
que existen testigos presenciales 
que vieron al político disparar 
con una -pistola i de nueve 
milímetros y que está dispuesto 
a presentar las pruebas ante la 
comisión delegada del Congreso 
Nacional.

Por su parte, el ministro del 
Interior, Ocatavio Lepage, 
sostuvo que los promotores de 
los disturbios en San Felipe 
fueron miembros de las 
organizaciones “Ruptura”, Liga 
socialista y “Primero de Mayo” 
y que atacaron con armas a las 
fuerzas del orden, subrayando 
que pudo ser uno de ellos el 
asesino del estudiante.

En todo caso, el fiscal general 
de la República, José Ramón 
Medina, instruyó la 
investigación de la muerte del 
estudiante Carlos Rivero, 
comprometiéndose a sancionar a 
los autores.

CAMARA OFICIAL DE 
LA PROPIEDAD URBANA
NUEVOS PRECIOS EN RENTA DE LAS 
VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL

El B.O.E. de 13 de febrero de 1978 publica dos 
órdenes de fecha 6 de febrero de 1978, por las que se 
-fija el módulo de las viviendas de Protección Oficial, 
que para la provincia de Zaragoza es el de 6.727 pese
tas.

NUEVOS CONTRATOS DE ARRENDAMIENTO: 
Precios por metro cuadrado útil a partir de 1? de abril 
de 1978, será el siguiente:

VIVIENDAS GRUPO 1: 147,99 pesetas por m2 
(los primeros 110 metros de superficie). Los que 
excedan, a 72,65 pesetas.

VIVIENDAS SUBVENCIONADAS: Exclusiva
mente para Zaragoza capital: 112,34 pesetas m2.

En cuanto a los arrendamientos en vigor, siento va
riables para cada contrato de arrendamiento,,se facili
tarán en las oficinas de esta Cámara.

Zaragoza, a 16 de febrero de 1978.
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OY el día va a estar poblado de sorpresa?: 

hay Consejo de Ministros y nos obsequiará 
con la subida nuestra de cada día. Pero esa subida, 
además de estar justificada, va en beneficio de la 

salud de todos. Sube el tabaco, que hacía cuatro 
años que se mantenía incólume como si el fumar 
fuera más importante que el comer. Pero no hace 
muchas fechas que se formó una sociedad 
integrada por el monopolio de la Tabacalera y 
todos los fabricantes de Canarias menos uno y la 
consecuencia inmediata ha sido el aumento de los. 
precios. Cualquier día de estos volveremos a 
aquellos tiempos en los que un labrador poma en 
su huerto cuatro matas de tabaco y era perseguido 
cual traficante de drogas en Barrio Chino, Confieso 
que yo sólo fumo de vez en cuando un 
“montecristo” de los medianos y que en poco 
afectará a mi economía la presente subida, pero, 
pese a eso, no creo que sea injusto al alegrarme de 
que suba el tabaco y no suban otras cosas como la 
coliñor o el pan. El que quiera vicio que lo pague y 
que no contamine a los demás, que esa es otra. En 
un lugar cerrado, si uno fuma los demás participan 
un poco de su intoxicación y más en estos tiempos 
en los que se permite fumar hasta en el salón de 
sesiones del Ayuntamiento

Nueva Universidad de Zaragoza

26 PROYECTOS
PRESENTADOS

'El Consejo de Ministros también 
parece que nos llegará la aprobación de la 

preautonomía de Valencia y ello puede ser una 
alegría para nosotros porque, a continuación, 
vendrá la de Aragón. Una alegría y la tristeza de

ZARAGOZA, 17 
(ARAG^ON/expres).— 
Veintiséis proyectos han 
sido presentados para el 
planeamiento parcial en el 
Polígono ACTUR-Puente de 
Santiago de la nueva 
Universidad de Zaragoza.

El miércoles finalizó el 
plazo de presentación de 
proyectos y hasta él han 
concurrido entidades de 
fuerte solvencia dado que 
serán muchos millones los 
que deberán invertirse en 
este importante polígono.

Hasta el momento no se 
ha dado a conocer las 
entidades que han 
presentado los citados 
proyectos pero se especula 
con la posibilidad de que 
sean algunas de ellas 
aragonesas y que se estimará 
convenientemente sus 
propuestas para que sea la 
mano de obra y la propia 
empresa aragonesa quienes 
llevan a cabo este 
importante proyecto.

El profesorado con él 
que cuentan estos alumnos 
es el siguiente: Profesores 
No Numerarios, doscientos 
sesenta; Interinos, 
cuatrocientos veintitrés;

Ayudantes, quinientos 
dieciocho; Hospital Clínico, 
cuarenta y ocho ayudantes; 
Encargado de Curso, ciento 
ochenta y siete; y profesores 
de Colegios Universitarios, 
ciento cuarenta y siete. FEDER/CO 

TORRALBA

ALEJA/\/DfíO TEJERO
Aficionado a la ópera

comprobar que nuestro Reino va siempre por 
detrás de los hijos de corona. Pero que llegue es 
lo que hace falta 
buen empleo 
administrativa.

y que después sepamos hacer 
de esa descentralización

“25.688 ESTUDIANTES 
EN EL DISTRITO 
ZARAGOZANO”

AM BIEN por lo que se refiere a la
autorización de diversos casinos de juego 

en toda España hay noticia para Zaragoza: se ha 
permitido instalar uno en Alfajarin, como ya 
estaba previsto. Al tiempo que se da esta noticia se 
ha conocido la otra de que muchos bingos han sido 
clausurados por la autoridad en razón a ciertas 
anomalías y supuestos fraudes a la Hacienda. Lo 
que tiene gracia es que, cuando nuestros 
economistas se devanan los sesos para hallar 
remedio a nuestros males, al españolito medio no 
se le ocurre otra cosa que jugar o hacer huelgas. A 
la de Correos sucederá, con toda seguridad, la de 
los empleados de las harineras, que, lógicamente.

El número total de 
estudiantes universitarios 
que están cursando las 
correspondientes carreras en 
el distrito perteneciente a la 
Universidad de Zaragoza 
incluyendo escuelas y 
colegios universitarios es de 
veinticinco mil seiscientos 
ochenta y ocho distribuidos 
de la siguiente forma: 
Facultad de Ciencias, dos 
mil veintidós; Empresariales, 
mil doscientos doce- 
Derecho, dos mil sesenta y 
tres; Filosofía y Letras, dos 
mil setecientas setenta y 
dos; Medicina, cinco mil 
novecientos sesenta y seis; 
Veterinaria, mil doscientos

I, pero vive 
Zaragoza. Se .

—¿Conoce a muchos 
famosos del “belle 
canto”?

—Pues si he conocido 
personalmenle y tengo 
fotos dedicadas de ellos, 
entre otros de la Callas, 
Tebaldi, Diestefano, 
Plácido Domingo, 
Alfredo Kraus, Monserrat 
Caballe, Bernabé Martí, 
etc. etc.

— ¿Algunos . de ellos 
han venido a comer 
tortilla de su estableci
miento?

—Naturalmente. Sin ir 
mas lejos Manuel 
Ausensio, cuando estuvo
actuando en el Teatro
Principal se llevaba al 
--------tortillas de micamerino 
casa.

- ¿ Ve y escucha

sesenta y dos; E.T.S.

nos dejarán otra vez 
sin pan. A mí 
parecer, al vaso de 
nuestra paciencia no 
le cabe ni una gota 
más.

Benjamín 
BE/y TURA 
REMACHA

Ingenieros, setecientos 
sesenta y seis; Escuelas 
Universitarias, siete mil 
doscientos trece; Colegios 
Universitarios y asimilados, 
dos mil cuatrocientos doce 
alumnos.

Como çuede apreciarse la 
masificación en la Facultad
de Medicina es patente

■y puesto que la cifra se acerca 
a los seis mil alumnos.

ES catalán, 

en Zar:

PARTE 
DE NIEVE

ASTUN

OFRECIDO POR

MESON 
LA REINA 
(ENTRADA AL VALLE

DE HECHO)
Nueva dirección:

JOSE MARIA FERRER

Calidad de la nieve: 
polvo

Espesor:
Cota 1.750: 1,80 mts.
Cota 2.000: 2,75 mts.
Cota 2.300: 3,00 mts.

I nstalaciones 
mecánicas: todas en 
funcionamiento

Pistas: preparadas con 
máquinas

Accesos: abiertos
Temperatura media: 

cuatro grados bajo cero.

PUENTE LA REINA 
JACA

FORMIGAL

Temperatura media, 
dos grados.

Accesos, abiertos.
Cielo, cubierto.
Pistas preparadas.
Nieve, húmeda.
Instalaciones en 

funcionamiento.

PANTICOSA

Temperatura media, 4 
grados.

Accesos, abiertos.
Cielo, cubierto.
Pistas preparadas.
Nieve, húmeda.
Instalaciones en 

funcionamiento.

CERLER
Cota 1500 - 40 cms.
Cota 1800 - 70 cms.
Cota 2000 - 80 cms.
Cota 2380 - 90 cms.

PISTAS AMPRIU
Cota 1900 - 80
Cota 2300 - 90 
Cota 2700 - 1 10 
Nieve polvo.

cms. 
cms. 
cms.

llama —lo llaman- 
Ai ej andró Tejero y 
regenta un popular 
Mesón.

Aparte de la variedad 
de tortillas que espende 
en su casa, posee una 
colección de fotografías 
que verdaderamente 
llaman la atención. 
Imágenes de cantantes 
famosos de ópera y 
zarzuela que comienzan 
con Maria Callas y 
terminan por Plácido 
Domingo pasando por 
todos los demás.

— ¿Cuántas fotos 
Alejandro?

—Cerca de cien y 
todas dedicadas a mi 
nombre.

—¿Cuándo empezó a 
coleccionarlas?

— Hace veinte años 
aproximadamente.

— ¿Por qué?
— Porque soy muy 

aficionado a la ópera.

mucha opera?
—Me suelo desplazar a 

Madrid, Barcelona y 
Bilbao, con bastante 
frecuencia. El pasado 26 
de enero estuve en la 
Ciudad Condal viendo 
"Carmen” y ’fel próximo 
día veintitrés volveré a la 
capital catalana a 
escuchar a Kraus.

—¿No ere que todo 
esto es una afición de 
ricos, de privilegiados?

—De ninguna manera. 
Es verdad que la ópera 
cuesta dinero, ¿pero no 
cuesta también, por 
ejemplo desplazarse a 
una final de Copa?

— ¿Por
vendería 
colección?

— No 1

su
cuánto 
magn ífica

tiene precio

cuatro grados bajo cero 
Accesos por carretera: 

abiertos con cadenas.
Funcionan todas las 

instalaciones.

— ¿Cómo 
afición?

—Cu ando

n ació

viv ía

su

en
Barcelona y tenía cuatro 
años, mi padre ya me 
llevaba al Teatro Español 
a escuchar zarzuela.

porque se trata de una 
cosa afectiva y 
sentimental. Concreta
mente la foto de María 
Callas, dedicada como 
todas, ahora que ha 
muerto, pero mi tiene un 
enorme valor.

—Aparte de asistir con 
frecuencia a los teatros, 
oirá mas ópera, ¿verdad?

—Claro. En mi casa 
tengo mas de doscientos 
discos. También cuento 
con varios libretos 
traducidos a nuestro 
idioma castellano, 
porque considero que es 
una manera de entender

• EL SOCAVON 
HAMBRIENTO

El otro día publicamos 
en nuestra sección “Infor
mando en directo" la de
nuncia de que se había pro
ducido entre Casetas y Ute- 
bo, en el camino de Garra- 
pinillos, un socavón que ya 
hace tiempo que produjo el 
hundimiento de varias casas 
y que ahora, con el paso de 
ios camiones cargados de 
grava de las obras de auto
pista, e^e socavón era una 
profunda sima que había en
gullido a unos cuantos pos
tes de la luz y amenazaba 
con producir el hundimien
to de algunas casas más. 
Hoy, para refrendar aquella 
noticia, incluimos una mues
tra gráfica de lo que afirmá
bamos en aquella ocasión, 
por aquello de que una 
imagen vale por mil palabras.

la opera.
— ¿No es un poco 

rollo?
—De ninguna manera. 

Lo que pasa es que hay 
que comprenderla, 
saberla y entenderla. Al 
principio puede ser que 
no guste, pero luego Si. 
Es como la pintura. Yo 
he visitado el Museo del 
Prado y cuadros que 
reconozco que son 
estupendos posiblemente 
no los entiendo del todo, 
pero sin embargo si te 
ambientas y la estudias 
acaba por interesarte y 
gustarte. Lo mismo 
ocurre con la música.

Los argumentos de 
Alejandro Tejero parecen 
muy razonables y su 
afición a la musica 
también es digna de 
admirar. Como su 
original colección de 
fotografías de artistas 
famosos que tiene 
dedicadas personalmente.

J.L.E.

Uno de los más pres
tigiosos catedráticos de 
Arte de nuestra Universi
dad, don Federico To- 
rralba, es director de la 
Cátedra Goya.

Los trabajos para 
conmemorar el 150 
aniversario de la muerte 
del pintor se han iniciado 
y los actos a celebrar 
serán muy importantes 
dada la relevancia del 
pintor.

— ¿Qué supone para 
Ud. ser director de la 
Cátedra?

— Ser precisamente el 
delegado por la 
Diputación y el Instituto 
Femando el Católico, en 
la organización de la 
cátedra. Se le ha dado 
este nombre por ser 
Goya uno de los más 
importantes pintores del 
mundo.

— ¿ Qu é trabajos ha 
preparado la cátedra en 
estos momentos?

— Un curso de 
conferencias sobre el 
pintor que daré 
personalmente, 
invitando también a 
o tros especialistas; una 
exposición en el Palacio 
Provincial de los 
.grabados de : Goya ¡y, 
finálmérite, 'conipTar 
algunos grabados más de 
los que faltan 
actualmente en la 
Diputación.

— ¿Cuál podría ser el 
recuerdo perenne que 
podría quedar tras esta 
celebración?

-Sé ha hablado de 
varias cosas; por ejemplo 

.que la Diputación 
completará la colección 
de grabados del pin tor. Si 
se pudiesen lograr los 
**Toros de Burdeos’*sería 
extraordinario. También 
hacer los posibles para 
que el museo de Goya en 
jFuendetodos sea una 
realidad, aunque esto es 
un poco difícil, pero 
habria que dar un fuerte 
impulso para lograrlo y, 
finalmente, reconstruir el 
’’Rincón de Goya” 
podría ser otros de los 
asuntos que es preciso 
realizar.

— ¿Cómo debe 
responder el pueblo 
aragonés ante la 
celebración del 150 
aniversario ?

— Apoyando estos 
actos que vamos a 
celebrar totalmente.

La Cátedra Goya es 
una realidad, los actos 
van a ser importantes y 
únicamente un lunar 
puede empañar esta 
celebración: la 
negativa a. conceder la 
impresión de un sello en 
conmemoración del 150 
aniversario. Las entidades 
organizadoras de esta 
celebración han 
intentado por todos los 
medios esta concesión, 
pero hasta el momento la 
n ega tiva ha imperado. 
Sería de justicia que el 
sello apareciese, ¡^esto 
que el pintor merece no 
un sello sino una 
colección de la filatelia 
española, puesto que las 
existentes se remontan a 
muchos años atrás ll,
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av^oFÿ^ Está dotada de varios y 
prestigiosos establecimientos

, comerciales

UNO de los sectores de 

nu'estra ciudad, 
moderno y céntrico, que 

desde hace algunos anos 
cambió su fisonomía casi 
totalmente, es ei que gira en 
torno a ia avenida del lenor. 
Fleta. Porque en esa zona se 
han construido flamantes 
edificios y comercialmente 
también existen unos 
establecimientos que gozan 
de fama y prestigio.

Fleta —como ia de Goya— 
todos ia hemos conocido 
como la del ferrocarril, 
cuando las vías del tren 
estaban sin cubrir. Incluso, 
en tiempos, esta

dudas, en una de las calles 
mejores de Zaragoza. 
Porque es recta, tiene 
anchura y por lo general 
está bien dotada de 
servidos. Que no de todas 
las vías se puede decir lo 
mismo-

La avenida de Goya sirve 
también de unión, o de 
comunicación, con un 
barrio tan populoso y de 
solera como es e1 de San 
José. Muchas generaciones 
de zaragozanos han 
estudiado también en el 
colegio de Ips Agustinos que, 
como es sabido., está 
enclavado en ese sector.

Durante algunos años el 
ferial de atracciones se 
instalaba asimismo junto a 
esta avenida, lo. que en 
cierto modo viené a 
demostrar que la de Tenor 
Fleta es una calle que ha 
tenido de casi todo y que ha 
tenido sobre todo, 
participación, en el 
cotidiano vivir de nuestra 
ciudad. Pues incluso en el 
plano deportivo no

olvidemos que en el propio 
colegio de ios Agustinos que 
hemos mencionado antes, 
existe un campo de fútbol, 
en el que incluso llegó a 
jugar muchos partidos 
ofidales de competición el 
desaparecido Amistad.

Un amigo nuestro que ha 
vivido "toda lá vida" a la 
vera de lo que hoy es ia 
avenida de Tenor Fleta, nos 
decía que tenía más encanto 
antes, pero que comprendía 
que ahora tenía que ser así, 
porque asf también lo 
requieren ios tiempos.

—Recuerdo —nos decía— 
que cuando pasaba ei 
ferrocarril nos causaba 
algunas molestias por el 
ruido, sobre todo por la 
noche, pero a pesar de todo 
tenía cierto encanto y ya 
estábamos acostumbrados a 
ello; Además daba- gusto 
caminar por la calle, pues 
apenas había coches, en 
cambio ahora, como ocurre 
en otros sitios, ni los 
vehículos caben. Lo 
acaparan todo. Yo no estoy 
en contra del progreso y

aunque reconozco que 
ahora me gusta la avenida de 
Tenor Fleta, tal como está, 
no puedo evitar que añore 
lo de antes, lo de hace unos 
cuantos años, cuaixlo toda 
Zaragoza era todavía una 
ciudad tranquila y apacible 

Desde luego la avenida de 
Tenor Fleta es una de las 
"rues" más modernas de 
nuestra capital. Eso no nos 
cansaremos de repetirlo

porque es verdad. Y esto, en 
cierto modo, también nos 
enorgullece, ya que está 
dedicada a un grtn e 
inolvidable tenor de nuestra 
tierra. Como escribíamos 
antes, tiene de todo. Y en ‘ 
ese todo destacan los 
establecimientos 
come|t:iales de todo tipo 
que están esparcidos por 
esta gran avenida' 
Zaragozana.
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Avenida Tenor Fleta, 10, prai., puerta 3 
Teléfono 373288 
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PRIMAVERA 78/,MODA, ELEGANCIA Y... !!FAM1!!

EL CENIT DE LA MODA 
Y ELEGANCIA MASCULINAS

DEL ABUELO AL NIETO. TODA LA 

FAMILIA A FAMI Y... ¡VIVA LA 
ELEGANCIA EN EL VESTIR!

DONDE TODA LA FAMILIA 
PUEDE VESTIRSE

AVDA. TENOR FLETA, 56 •- Z A R A G 0 Z A
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PSICOSIS DE MIEDO

PROBLEMAS DEL TRAFICO

NOSOTROS Y LA LECTURA

EXPOSICION FOTOGRAFICA.— A las ocho de la

JORNADAS SOBRE PEDAGOGIA

BREVES
2. 
la

exposición de pintura del novel Eugenio Arnao en 
cafetería-arte Pachá, en la calle Mlllán Astray número 
Puede ser visitada hoy de cuatro de la tarde a diez de 
noche.

“ARAGON PARA TODOS” EN LECIÑENA.— 
Mañana sábado, a las ocho de la tarde y en el cine-baile de 
Leciñena, el grupo de.teatro independiente “La Taguara”, 
que dirige Pilar Delgado, presen':ará el espectáculo 
poético-teatral "Aragón para todos”, original de Alfonso 
Zapater. Esta representación está patrocinada por el Club 
Cultural de la Juventud de la citada localidad.

tarde de hoy, viernes, será inaugurada en el salón de actos 
de la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja en 
Calatayud una exposición fotográfica bajo el título 
“Aragón en la fotografía”. Se trata de una muestra 
itinerante del concurso-78 de laDiputación Provincial. 
Esta exposición permanecerá abierta hasta el 24 de 
febrero y puede ser visitada de 7,30 a 9,30 de la tarde.

PINTURA EN “PACHA”.— El Gabinete de Estudios y 
Promoción de Autores Noveles ha organizado una'

ALGO VALIOSO QUE SE PIERDE

. t^' de 
'la ciudad

Afe comenraba e/ otro dfa un amigo que a ia gente se le 
estaba agriando el carácter que se estaban perdiendo las 
buenas maneras, la sonrisa, la amabilidad. Y creo que, en 
cierto modo, tenía razón. Desde entonces me he puesto a 
observar y he llegado a esa penosa y triste conclusión. Es 
verdad que ya no somos tan corteses, que nos molesta el que 
nos pregunten algo, el que nos soliciten información de algo. 
Nos hemos vueito mas adustos, ' más desconfiados, más 
cerrados en nosotros mismos y menos sinceros. Hemos 
perdido el respeto á los demás, sin pararnos a pensar que eso 
que se llamalibertad termina allí donde se pueden lesionar los 
derechos de'los atros. Vivimos como nerviosos,- excitados, 
amargados en muchos casos. Hemos perdido, en fin, la alegría 
y la cordialidad, Y eso es triste y no es bueno. Y lo peor del 
caso es que ya no se recuperará nunca. Y todo aquello de que 
si nuestra nobleza, nuestra hospitalidad, nuestro carácter 
abierto y sincero, quedará como un recuerdo legendario, para 
los que lo añoren y como algo históricamente desfasado, para 
los detractores amargados e incon form istas. Lo cierto es que 
teníamos algo^de un valor incalculable,, reconocido.jaor 
todos, y que desgraciadamente lo estamos perdiendo, i Y no 

. volveremos a recuperarlo nunca más!

Hemos de conven/r que lamen tapiemen te se lee poco por 
lo general. Hay muchas personas de las que se consideran y 
consideramos "instru idas" y cultas, que no pasan de mirar el 
periódico con rriás o menos detenimiento y de hojear alguna 
que otra revista, i Cuántas habrá que no han leído un solo 
libro .en muchos años! No crean que exageramos, no; bueno, 
muchos, si leen esto, habrá que dlgan: "Eso me pasa à mí". Y 
otros habrá que tendrán reparo en confesarlo. Y esto pasa a 
todos los niveles y tanto en hombres como en mujeres. Y con 
frecuencia le echamos la culpa a la falta de tiempo... y a las 
preocupaciones. Son excusas sin .convincente justificación. 
Cuando se quiere, se desea y se tiene afición, siempre se 
puede sacar tiempo para lee, como le sacan otras personas 
mucho más ocupadas y'atareadas que la mayoría de los que 
no lo hacen; y cuando uno está agobiado de preocupaciones, 
la lectura de buenas obras y de libros interesantes puede ser 
una ayuda o, al menos, una evasión. La proporción de 
auténticos lectores, que no son precisamente los de revistas 
del corazón o de otras más o menos frívolas y atrevidas, que 
tanto abundan, nos da sin duda el grado de formación y el 
nivel cultural de un pueblo. Y la verdad es que, a juzgar por 
lo que leemos, este nivel es proporcionalmente muy bajo. 
¿Qué hacer para elevarle? ¿ Qué hacer para incremen tar en tre 
nosotros la afición a la lectura? El hallar un sistema eficiente, 
un- método eficaz, sería un gran hallazgo.

Antología de JOSE LUIS 
SANCHEZ en la Sala Luzán

El tráfico rodado.se pone cada vez más difícil en la ciudad. 
Esta dificultad está motivada en parte por falta de 
aparcamientos, ya que constantemente hay vehículos 
circulando que no se dirigen a ningún sitio, sino que lo único 
que pretenden es hallar un lugar para aparcar. Eso hace que 
haya rodando siempre más coches de los que ten ía que haber 
y que el consumo de gasolina, el gasto de combustible, sea 
mayor, como mayor es la polución que se origina.

En ocasiones también el embotellamiento y el exceso 
aparente de tráfico se produce por el poco acierto en la 
combinación de los semáforos, exceso de los mismos o 
desproporcionada regulación. Claro está que, cuando no hay 
~véh'fculos én las calles, (cuando hay pocos se entiende), la 
circulación es una alegría, como es- un tormento, cuando 
están saturadas de ellos. De ahí que es lógico que la 
ordenación del tráfico en las grandes ciudades sea un 
problema, que nunca tendrá una solución, por cuanto no 
están concebidas ni construidas para la circulación y 
aparcamiento de tantos vehículos. Es otro de los 
inconvenientes de nuestro tiempo y un tributo que hay 
que pagar al progreso, con las molestias que este producto del 
mismo proporciona. Lamentablemente muchas veces 
descargamos nuestro mal humor y nuestro nerviosisrno con el 
conductor más próximo o con los usuarios de los vehículos 
que nos preceden o nos siguen. Porque perdemos los estribos 
y nos comportamos correo verdaderos energúmenos, cuando 
vamos al volante de un coche y cualquier tontería nos hace 
perder la calma e incluso la personalidad. Una sugerencia: 
Debemos de dominarnos más en esto, porque lo único que 
conseguimos es irritarnos y sufrir un berrinche....; y para eso, 
francamente, no están los tiempos.

Se cuentan tantas cosas de navajeros y pandillas de jóvenes 
incontrolados, —y de otros no tan jóvenes— que en nuestra 
ciudad se ha creado una verdadera psicósis de miedo. Las 
señoras no quieren salir a cenar ni al cine de noche, las 
muchachas no se atreven a ir por la calle solas, las jóvenes 
tienen miedo a salir de paseo, los padres van a buscar a sus 
hijas a la salida de los colegios... Lo dicho, que se ha creado 
un clima de pavor y de inseguridad, impropio de una ciudad 
civilizada. Por otra parte, fas amas de casa echan todos los 
cerrojos de la puerta de su domicilio y no se deciden a abrir, 
hasta que no se cercioran bien de quién es la persona que 
llama. No pretendemos ni vamos a intentar ahora averiguar a 
qué obedece este estado de desconfianza y de temor, pero lo 
cierto es que la vida así no es nada de agradable. Esperemos y 
confiemos en que los agentes del órden y los representantes 
de la autoridad pongan coto eficaz y pronto a esta situa
ción, para que podamos vivir, como hemos vivido hasta aho
ra: tranquilos, seguros y confiados... Que bastantes preo
cupaciones conlleva la vida, para que algunos elementos 
enemigos de la sociedad, constituyan una preocupación ma's 
para las gentes de bien, que son casi todas.

Hoy, viernes, se in/cian en nuestra ciudad las primeras 
¡ornadas sobre Pedagoía organizadas por los padres, alumnos 
y profesores del Colegio Antonio Machado 'de Zaragoza, 
dentro del ciclo de actividades, organizado para celebrar el 22 
de febrero ej homenaje anual a Antonio Machado.

Serán estudiadas diversas ponencias, cuyo tema y 
mantenedor anunciamos: hoy viernes, "la calidad de la 
enseñanza", por D. José Vázquez, inspector jefe de E.G.B. 
Mañana, sábado, D. Javier Sesma disertará sobre "La 
educación : su desarrollo, objetivos, programación y 
evaluación". El lunes, 20 de febrero, será tratado el tema "El 
diagnóstico de la escuela. Necesidad del ' Gabinete de 
Qrientación"; intervendrán, Dña María Teresa Alonso, D. 
Esteban Vaquerizo-y D. Carlos Jaimez Gómez, del Servicio de 
Qrientación Escolar, del M.E.C. El dfa 21, martes, tendrá 
lugar una mesa redonda sobre Asociaciones de Padres y de 
Alumnos y su problemática. Posteriormente se procederá a la 
clausura del ciclo. El -desarrollo de las ponencias dará 
comienzo a las ocho de la tarde en el salón azul de la Escuela 
de Gerentes de Cooperativas, calle, San Félix, 10.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avda. de Madrid, 257 Gracia Puchol
Avda. San José, 61 Francés
Don Jaime 1,37 Feliu
Franco y López (Ciudad Jardín), 31 Loste
Zafiro (Paz-Torrero), 1 Ferrandez.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS
HASTA LAS 1 0 DE LA NOCHE

Avda. de Cataluña, 118 Salanova
Avda. de Clavé (bloque) 2, 29 Aznar Olivan
Avda. de Goya, 23 Machín
Dr. Pérez Serrano (Prolog. Graus-ltalia), 6 

Caballero
León XIII, 10 Alfonso M.
Maestro Estremiana, 8 Trillo
María Guerrero (B. de la Bozada), 8 Jimenez
Monasterio de Siresa (Las Fuentes), 17 García 

G-
- ^Pignatelli (Esq. Ramón y Cajal), 30 Chóliz

Santa Teresa, 49 España
Vía Hispanidad (Urb. La Bombarda) Bloque, 24 

Herrero.

NOTA.— Los servicios de Oxigenoterapia 
pueden solicitarse en todas las farmacias o 
avisando directamente al teléfono 25-72-53.

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

Tj UN reciente la muestra 
r • colectiva de múltiples.que 
junto a Teresa Eguibar y 
Antonio Oteiza presentase 
Sánchez en la Sala Victor Bailo, 
expone este escultor su 
a otológica en la Sala Luzán, 
donde se refleja su quehacer de^ 
veinticinco años de trabajador 
de la escultura.
■La exposición podríamos 

decir que está "científicamente" 
montada y así, aparte del valor 
intrínseco de la muestra, hay 
que agradecer su didactismo, 
claro está que para todo hacen 
falta medios económicos y la 
entidad patrocinadora los tiene. 
Las piezas de bulto redondo 
pueden visualizarse en todo su 
contorno y cuando se trata de 
múltiples, éstos se hallan dentro 
de vitrinas de vidrio y 
metacrilato de aspecto también 
casi escultórico; el 
ordenamiento cronológico y por 
materias de toda la obra, asi 
como el cuidado catálogo 
permiten seguir perfectamente 
la línea evolutiva de este 
escultor.

José Luis Sánchez, nacido en 
Almansa (Albacete), en 1926, se 
licencia en Derecho y comienza 
entonces su vocación tardía por 
la escultura junto a Angel 
Ferrant en la Escuela de Artes y

Oficios çle Madrid. Viajó luego 
por Italia, trabajando en Homa 
cdn Miguel Berrocá!. ’ Ví/elto 'a 
España continuó viajando al 
extranjero donde sigue 
perfeccionando el conocimiento 
práctico de su oficio.

Decíamos que- el 
ordenamiento cronológico de la 
obra ex p u e sta ayuda al 
espectador "^a comprender su 
evolución, pero se ha ordenado 
también la producción de 
Sánchez por géneros, en siete 
apartados; primeros trabajos, 
arte religioso, trabajos 
integrados en la Arquitectura, 
escultura, meedallas, múltiples y 
relieves. Trabaja Sánchez todo 
tipo de formatos y no desdeña 
la ' in tegración de las artes, 
aunque se dedique también a la 
escultura exenta. Prefiere como 
materiales el bronce y el 
mármol, si bien utiliza un 
variado número de estos (yeso, 
terracotta, cemento, piedra, 
pizarra, aluminio, hierro, cobre, 
latón y acero); en algunos 
relieves se sirve de los "collages" 
en madera, donde consigue una 
menor fuerza plástica.

Su oficio en todas sus etapas 
y en todas, sus vertientes 
impecable y brillantg, tanto en 
la factura como en los acabados.

JOSE IGNACIO BAQUE CALVO
en la galería Pepe Rebollo

Hacia ya cuatro años de la 
última exposición de José 
Ignacio Baqué, cuando éste 

todavía pertenecía al grupo 
"Azuda 40", sin contar la obra 
presentada al p/emio San Jorge 
un año después y que recibiera 
el primer galardón del certamen.

La muestra de ahora es muy 
unitaria y el cromatismo de su 
pintura, caliente y contrastado 
sigue siendo atrayente. Denota 
el bu en hacer aprendido con su 
padre y su misma habilidad en el 
manejo del color, que prefiere 
generalmente los tonos cálidos, 
los contrastes cromáticos.

Las masas compactas y 
a b igarradas de algunas zonas 
destacan de los tonos planos
limítrofes. Las superficies 
pictóricas se llenan a menudo de

grafismos y líneas dibujísticas / 
frecuentemente aparece 
rostro humano con 
intención expresionista 
recuerda aún lejanamente 
Bar jola, cuya influencia se dep 
sentir más en su obra anterior 
ahora taynbién lo gestu al y 
mágicismo catalán no dejan ds 
serle ajenos, pero el resultado 
plástico de esta amalgama oí 
personal y apreciable.

Es lástima que artistas coo 
posibilidades no puedan, en o 
medio socioeconómico actuah 
verter toda su actividad en 0' 
ambiente artístico y tengan 
compartir el arte con nno 
actividad lucrativa, comerciab 
pues así dispersan sus esfuerzos- 
este es el caso de Baqué.

Carmen RABANO^
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, EN TORNO A LA CULTURA

UNA MESA REDONDA MEMORADLE
• DE LA DISCUSION SURGE LA LUZ, PERO EN EL ATENEO, AL.PARECER, EL 

EXCESO DE TENSION FUNDIA LOS PLOMOS,-Y NOS QUEDAMOS A OSCURAS

El ipoiñ)
Nuestros cultivacJores cerealistas de las tierras altas 

-Bordalba, Sisamón— se habrán quedado confusos estos 
días al enterarse de que algunos promotores.de tierras bajas 
han calculado el coste de producción de un kilo.de trigo en 
cerca .de noventa pesetas. Aún dejándolos en las treinta y 
tres finales a que llegó el sesudo estudio de quienes van en 
pos de una poltrona sindical, resultaría que el pan, hoy a 
cuarenta y cinco pesetas kilo —once pesetas la barrita de 
doscientos cuarenta gramos— nos saldría a los 
consumidores bilbilitanos rondando las ochenta beatas.

Vamos a dejarnos de historias y de barbaridades. El 
trigo, pagado actualmente entre catorce y quince pesetas 
kilo, podría muy bien alcanzar, con razonable satisfacción 
de sus cultivadores, la cifra de veinte; por lo que a los mil, 
gramos de pan se les podía dar un metido de ocho o diez 
pesetas. Pero dárselo ahora, como se está buscando por 
quienes sólo pretenden integrar.adeptos, podría rondar los 

' límites del castaño oscuro. Cómo ya lo'está rondando, hoy 
por aquí, mañana por allá, el constante embaucar al 
mundo del trabajo con repetidos aumentos de costes de 
producción: aumentos que, a la larga, y mejor a la corta, 
repercuten en la propia economía.'Porque si el derecho se 
aplica’para'todos, todos tenemos derecho a encarecer el 
precio de nuestros servicios al vecino. Y, entonces, 
volvemos a quedarnos como estábamos. O peor.

Mientras tanto, y aparte de haber estallado los teléfonos , 
y los 'carburantes, estalló la huelga reivindicativa de los 
panaderos zaragozanos. Matizamos él doble adjetivo 
porque en Calatayud el pan ha continuado elaborándose 
normalmente. Tan normalmente como los panaderos de 
Morata de Jalón siguieron abasteciendo las rutas del Isuela, 
y los panaderos de Cetina y Alhema continuaron llevando 
sus cargadas furgonetas por los cornijales donde Aragón 
limita con Soria y Guadalajara. Por supuesto, el horno 
colectivo de Tabuenca siguió funcionandoa todo valor y las 
tahonas bilbilitanas se han inflado de vender barras y 
ceneques, incluso a muchos visitantes de la gran ribera'. Y 
es que cuando se presentía alguna interferencia 
'bastaba con ágarrar la pala o descolgar el teléfono.

Sin meternos en razones o sinrazones,creemos que tal, 
vez desbarajustadamente, se le está creando- un agudo - 
problema al ciclo industrial. Sobre todo al modesto. En el 
ciclo panadero .bilbilitano'se desenvuelven el padre y la 
madre, un hijo o sobrino, y, todo lo más, algún par de 
jovenes ayudantes. Apretar los tornillos reivindicativos a 

, ese grupito puede conducir a que el par de ayudantes 
engrosen las manifestacidnes que piden puestos de trabajo 
o a que el industrial, después de dar esos puestos de 
trabajo, se vea obligado a cerrar el negocio. Porque ya rio 
sabemos si lo que se busca son puestós de trabajo o que se 
pueda dar trabajo más que'a la familia.

En lo que a nosotros respecta, alguna ventaja hemos de 
tener por acá con ser de pueblo. Aunque no nos lleguen los 

- roscones cosmopolitas de la gran ciudad, al menos, como la 
ultima semana, no nos suele faltar el sabroso y corruscante , 
pan de cada-día. Y por muchos años.

El domingo día 12 de 
febrero, en el Ateneo 
zaragozano tuvo lugar la 
clausura de la semana cultural 
.que el grupo bilbilitano 
Imagen-Palabra-Letra, diq_en la 
capital dentro de la Primera 
Muestra Regional del Ateneo de 
Zaragoza, que este grupo 
cultural inauguraba.

Trece creadores bilbilitanos 
se trasladaron a Zaragoza 
durante diez días. Ocho 
variantes culturales se pusieron 
en marcha. Un grupo 

■ independiente, ignorado por los 
estamentos oficiales locales 
hicieron reiuvenecer los ojos del 
bilbilitano lejos de su cuna de 
nacimiento.

El colofón fue una 
mesa redonda. Mesa en ia que se 
sentaron galantemente, el 
Delegado de Cultura de la 
Diputación, Antonio Higueras; 
el presidente del Centro de 
Estudios Bilbilitanos, Alfredo 
Muñoz; el novísimamente 

' cultural, José María Cebrián, del 
Grupo 'Aeorma-Jalón ; Luis 
Moreno, pintor de 
Imagen-Palabra-Letra y que 
representaba a la entidad 
organizadora. Presidía Manuel ■ 
Vitoria, responsable máximo del 
Ateneo, y moderaba el firmante 
como director de I.P.L.

Tema: Los problemas 
culturales en la región y 
concretamerite en Calatayud. 
Pocas veces se pueden reunir en 
una misma mesa, entes tan 
representativos de una 
comunidad.

Aparicio en su dibujo define 
las consecuencias de la tarde. 
Vitoria cuenta zetas, mientras 
Higueras, Muñoz y Cebrián se'' 
limitan a leer él programa que 
nos han traído escrito. La mesa 
redonda es una repetición de la 
lección. Cubrir el tiempo para 
evitar las contrapreguntas. Sin 
tiempo no se puede preguntar.

El coordinador pone la faena 
en suerte. Pregunta al aire. ¿ Qué 
ha sido la cultura de Calatayud 
hasta ayer, que es la cultura en 
Calatayud hoy, y que puede ser 
mañana? Le pregunta a Alfredo 
Muñoz: ¿qué se hizo en
Calatayud culturalmente?

El presidente del CEB lee el 
programa de actos que han 
realizado y los que piertsan 
realizar en el año.

Para AM. la cultura es algo 
privativo de quienes tienen 
experiencia, años, y carrera 
universitaria.
¿CUANTOS MIEMBROS 
DEL CEB TIENEN 
MENOS DE 40 AÑOS?

Dibujo de F- APARICIO

embargo el concepto 
cultura cambia de folio en folio. 
Porque Antonio Higueras 
concreta.

—Es un error confundir la 
cultura con el conocimiento, 
porque no es más culto quien 
más sabe, sino quien más cree 
Aporta al arte lo mismo quien 
pone ladrillos, pues el artesano 
supone algo de creación.

De acuerdo, el ingeniero 
puede destruir y el peón 
levantar el 'muro. Pero en la 
segunda vuelta, en la que no 
llevaba nada escrito. Higueras 
nos concreta.

—La Diputación creó la 
Institución Fernando el 
Católico, y ésta se ha 
preocupado ^ndamentalmente 
por prom over la alta cultura.

Ya hemos llegado a la 
discriminación. ¿Para la cultura 
es necesario un carnet de 
id entidad, título en la pared

A.M. 
creatividad.

AH. -

La cultura es

Una creación nace
siempre en el pueblo, nace 
siempre en la gente llana. 
Cualquier manifestación cultural 
es eminentemente popular.

MUNIESA

J. MUÑOZ CALLEJERO

Entre Higueras y Muñoz 
dudan si son dos ó tres. ¿Se 
quitarán años algunos? Pero eso 
sí, 25 años de cultura elevada, 
dedicada a los amigos 
universitarios, pro fesionales, 
olvidando al autodidacta, avalan 
una labor cultural en la cuarta 
provincia aragonesa.

—AM. —La cultura recoge la 
experiencia. Tienen más 
experiencia, en cuanto a cultura, 
que esos jóvenes, que tendrán 
más entusiasmo...

Pero luego se contradice 
contándonos, que la cultura es 
creatividad. ¿En qué 
quedamos? ¿Crear es tener 
carrera y ser socio del casino, o 
simplemente crear?

Solamente es cultura aquello 
que se entronca directamente. 
con el pueblo.

Extra/ias contradicciones 
. entre los folios escritos y las 
contestaciones acopladas. 
Tampoco Cebrián se concreta. 
El tiene mucho que decir. Eso 
parece. Sin embargo', lee sus 
folios tranquilamente, con 
monotonia, no aprovecha para 
decir nada a las personas que 
algo podrían aclararle del 
negado crédito a sus actividades 
políftco-culturales.

La mesa parece un 
muestrario. Unos intentan 
rnantenerse bajo distintos 
conceptos, Otros no saben 
hablar de cara al público.

A.H. —La Diputación no 
lleva cultura, la promueve.

Nadie promovió el 
Nacimiento de I.P.L., y a la 
pregunta de qué hizo la 
Diputación por este inquieto

creación es cultura, pero 
también concretan que la 
cultura oficial tiene que ser alta 
cultura, con lo que se llega a la 
conclusión de los técnicos de 
tener que desglosar la sapiencia 
en ciencia de la cultura y simple 
cultura. Algo parecido a lo que 
han hecho con los peritos 
llamándoles ingenieros, para 
llamar a éstos doctores de 
ingeniería.

El CEB está dispuesto a 
integrar en sus filas a todos los 
nuevos. Pero, ¿está seguro el 
CEB de que estos nuevos grupos 
querrán integrarse en sus filas?

La mesa redonda fue muy 
interesante. El público puso su 
punto fínal. Mis comentarios 
son el reflejo de cuanto 
escuché. Demasiados repetían 
palabras referentes a cambio de 
vestuario, a inoperancia de 
algunos nuevos y a fáscismo 
cultural. Frases hermosamente 
construidas y aprendidas.

AH.— Lo importante es ser 
jo ven, y ser joven es tener 
capacidad de creación.

Al despertar de la "batalla" 
Manuel Vitoria dijo la verdad.

— Instituciones sólo de 
mayores o sólo de jpvenes vana 
estar cojas.

De acuerdo. Una cosa cierta. 
El CEB en 26 años ha dado tres 
semanas de Calata yud, en las 
que siempre han tenido 
presentes a las autoridades 
locales. J.P.L. en dos años ha 
dado su primera semana con la 
jndeferencia absoluta de esas 
autoridades, a pesar de estar 
invitadas. Los actos tuvieron un 
lleno de asistencia. 
Imagen-Pa labra-Letfa ha 
levantado a trece nuevos 
creadores bilbilitanos, mientras 
el CEB usaba a quienes crecían 
por sí mismos. D.ejemos los 
folios prefabricados, y hagamos 
como Luis Moreno, cuando 
simplemente dijo:

— Nosotros lo h emos 
aprendido todo solos. Nos 
hemos dado a conocer cuando 
nos hemos unido, sin mayores 
ayudas. Hemos creado una 
escuela gratuita de pintura y 
escultura, para que a los futuros 
artistas no les pase lo que nos 
pasó a nosotros.

Y a ellos no les pasó otr^ 
cosa que el ser ignorados a pesar 
de tener una decana 
institución cultural 
oficialmente subvencionada.

Sergio ZAPATERIA G.

SUBSIDIO 
DE PARO

VOLUNTARIO

grupo, anteayer, 
contestó. '

A. H.

—I\lo soy de anteayer, sino de 
ayer.

Hay conceptos que no 
encajan. Primero se dice que la

entrenador del C.DMU .MES A, 
Calatayud, ha presentado su dimisión

porque no pudo soportar la imposición, por 
parte del presidente y un directivo del club, 
de una alineación. En su descanso esperamos 
que Muniesa sauue su carnet de ctitrenador, 
pues sus cualidades hutnanas y deportivas son 
muy ajirovechables en el futuro. Las directivas 
pasan, y algunas, afortunadamente, no 
volverán. ’

La Agrupación Deportiva Bilbilitana ha 
dado el .cese a su presidente por no aeudjr a 
ninguna de las sesiones. Provisionalmente ha 
tomado el mando “el cerebro gris”. Magín 
Casan y, (jue se supone pasará a ocupar la 
presidencia en su momento.

La Ciudad Ucjiortiva jjasa por un momento 
delicado. Se (puere cmivertir el abonado en 
socio.'Elipiinar los sueldos inútiles. Llenarlas 

. pistas dcjjortivas de eoinpeticiones durante

. todo el año, y no limitarse a los dos meses de 
piscina. 

Seguimos sin HHE, a pesar de que en 
publicaciones oficiales figura la de Calatayud 
en funcionamiento. Seguimos como reserva 
“.espiritual” de piezas técnicas para el resto de 
España; ¿Hasta cuándo?

Por si algún nuevo convecino se había 
olvidado, les recordamos que tenemos una 
emisora de radio montada y sin furiíúonar.

Deseamos suerte al «rupo ciue va a poner 
en marcha.(le nuevo la revista'hablada Bilbilis. 
Pero, por favor y por realismo, no lo anuncien 
como una obra de los corresponsales y 
colaboradores de prensa y radio, ya (pie 
muflios pueden llamarse'a error -\1 marpen de. 
este detalle, un sincero; ¡suerte!

MAHLl.'XLIÑD

U R Rl R A en toda España porque aunque España 
diferente es igual entre ella, a pesar del distinto 

color de peló de las autonomías. Pero en Calatayud, ocurre, 
por eso lo comento.

El subsidio de paro acoge a quienes no encuentran 
trabajo. Este es el espíritu del subsidio. Estupendo.Todos 
tenemos derecho al trabajo y al salario justo.

Hace unos días, un empresario local necesitó un tra
bajador. Se dirigió a la oficina correspondiente, y le 
enviaron un parado con salario asegurado durante deter
minados meses. Este parado (en un arranque) en cuanto 
llegó a la empresa le ofreció un papel al solicitante para 
que firmase diciendo que no estaba de acuerdo con sus 
servicios.

—Pero, si aún no sé que es capaz de hacer usted...
—Es igual, prefiero cobrar el paro sin trabajar.
Como es natural, y ético (¿quedan muchos éticos na

turales?) el solicitante no firmó y dio parte a la oficina 
correspondiente. ¿Se dio trámite a esta denuncia? 
Supongo que sí.

Este hecho tan repetido en diversas versiones debe ha- 
cerr\os pensar en una realidad. El trabajador en paro, tie
ne derecho a cobrar un subsidio digno, a costa de las re
tenciones que aportan el resto de los trabajadores y el 
Gobierno mismo. El hombre tiene derecho a trabajar, pe
ro también la obligación de hacerlo para la comunidad 
que le respalda.

Si la comunidad arropa al desempleado, ¿por qué este 
trabajador en potencia, no se dedica, mientras cobre el 
subsidio de paro a labores ciudadanas, que repercutan 
en beneficio de la comunidad?

En todas las ciudades existen problemas para limpiar 
papeleras, pintar un banco o una farola, arreglar un mo
numento público, unos jardines, ayudar en obras muni
cipales, tapar, baches, eliminar suciedad y abandono de 
calles, y tantos cientos de ayudas comunitarias.

Si la comunidad colabora con el Estado para que sus 
parados puedan comer, estos, en lugar de tomar el sol de
berían (o se les debería de exigir) colaborar con esa mis
ma comunidad, haciendo más agradable la ciudad. Es 
muy bueno que exijamos a la sociedad, pero .nos entre
guemos a ella dentro de nuestras posibilidades en lugar 
de explotarla.

s.O^-
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tacan poras
Clon
vafnidad.

atacar y
Æn la 

jóvenes 
Polozzi, 
camente.

La selección brasileña se concretará 
entre el 24 de febrero y el 5 de marzo

L entrenador de la selección braaileña 
Claudio Coutinho, que se niega obstina
damente a dar la lista de los 22 jugado

res que, a partir del próximo mes de jupio, es
tarán en Argentina participando en el Campeo
nato Mundial de Fútbol de 1978, asegura que 
ya tiene la fórmula para conquista el título de 
la competición.

El equipo brasileño en Argentina, según su 
entrenador, sorprenderá a sus adversarios, pre
sentando un estilo de juego compuesto, e^ decir, 
un estilo en el que . se mezclarán la ' fuerza 
fisica con la habilidad individual y que varia
rá de acuerdo con el desarrollo de los .partidos

-2^1 definición, él responde que, a mediados 
del año pasado, juntamente con la Comisión 
Técnica de la Confederación Brasileña de Depor
tes (CBD), elaboró una relación de 72 jugadores 
capaces de integrar el seleccionado.

Por lo tanto, cualesquiera que sean sus ideas, 
al entrenador Coutinho no le faltarán jugadores 
para definir el equipo y hasta jugadores capaces 
197^’"'’”'^*^'^ certamen mundial de fútbol de

SELECCION “’por ETAPAS

y con el esquema táctico 
■presenten.

los Adversarios

DOS ESTILOS

Coutinho afirma que sólo serán llamados para 
defender los colores brasileños los jugadores 
que, además de habilidosos, sean capaces de 
aprender y adaptarse rápidamente al estilo que 
desea introducir. «El jugador —precisa Cou
tinho— tiene que situarse dntre la alta y baja 
presión».

Pero, ¿qué significa un jugador situado entre 
la alta y la baja presión? Para el joven entre
nador brasileño es. apenas una mezcla de estilos. 
El fút^bol de alta presión —explica— es el que 
los alemanes vienen desarrollando desde 1974; 
la baja presión es el fútbol sudamericano, el 
fútbol de toques. De la pelota pasandq de pie 
pie hasta realizar la jugada perfecta.

Los dos estilos tienen sus ventajas y desven
tajas, dice Countinho, añadiendo que, en eL fút
bol d e baja presión, el ahorro dó energía es 
una de las principales ventajas, pues el jugador 
no combato directamente a su adversario. Es una 
mènera de beneficiarse, pues sólo desplegará 
toda su energía en las jugadas decisivas.

Además, el fútbol de baja presión permite que 
el jugador habilidoso se presente menos tenio. 
sin prisa por concluir las jugadas. Lo permite 

-estudiar todas las jugadas posibles antes de to
mar una decisión. En el fútbol de alta presióiT, 
una de las principales ventajas reside en' el sis
tema do marcación sobre toda la cancha no 
dejando espacios para que el adversario pueda 
imponer su . juego. Es el fútbol rígido 
mente y exige . mucha aplicación del 
subraya Coutinho.

Coutinho aun no se pronunció debido al cam- I 
peonato brasileño de 1977, que desde el día 28 I
enero inicio su etapa final, reuniendo a los veinte I

.<*®’ pais. Esta fase se disputaré R 
n dos tumos, y se prolongará hasta el 5 de I 

marzo. * • - H
I. rSn’-'V ®«si®nes. la Comisión Técnica de i 

mfotmo a los periodistas que la selec- I 
nidLp® n® se haría en dos oportu- Imdades. Una, el día 24 de febrero, al término I 
í^undL^^Li '®"iP®®na*o nacional. La i

d« I 5 ,.‘'® .marzo, inmediatamente des- I 
Si «Jr 2 .'■«alizacio»! del partido que decidiré I 
* **^l.® •I®! fútbol brasileño de 1977. I

Coutinho asumió la dirección técnica del «e- I 
mír»**t“‘^® *™?‘'®"® ’’a'® un año, durante la pri- I 
Mundial H ®a ’’ eliminatorias sudamericanas del I 

o *’’9®"*ma. en sustitución de Osvaldo I 
Brandao. Bajo su; dirección, el equipo ya ?» I

P®rtido, y I 
eunm^ »1?^ comentaristas del país, Coutinho. I 
no ®*P®'’'®ncia como, entrenador, I
no tendría dificultades en fomar un buen cuadro I 
rapaz de aplicar todas sus teorías. Pero, advier- I 
^n que encontrará dificultades diplomáticas, pues I 
os dirigentes de los clubs intentarán ejercer I 
una fuerte presión para que llame a éste o I 
aquél jugador, de su equipo. I

Si consigue soportar estas presioness, llaman- I 
do sólo a Jos futbolistas que considere capaces I 
y los mejores del momento en el país, Coutinho, I 
según los periodistas, estará dando un paso de- I

táctica- 
equipo.

cisivo también para la 
brasileño y, ' quizás, para 
dial de 1978.

Para cada una de las 
tinho tiene por lóamenos

formulación del fútbol 
la conquista del Mun-

once posiciones, Con
tres jugadores de buen

En la teoría del entrenador Coutinho, uno de 
®® actuales jugadores brasileños que consiguen 

estilos sin problemas es Ro- 
®o-® I-*'"'®•^^mpeón de México en 1970. 
«Kivelino se ídapta completamente al fútbol d« 
combate, de cuerpo a cuerpo, pues es un juga- 

'á »demí, de eitir

Aunque habla de uno y otro jugador y pese 
’*® «•"«» meses del Mun- 

sainte d® mantener
^u?^ r la nómina de los 22 jugadores de su 
equipo. Cuando los periodistas insisten en obte-

nivel técnico para integrar el seleccionado, afir-
man periodistas del pais,
defender

señalando que, para
meta brasileña, Coutinho podria

contar con el veterano Emerson Leao, campeón 
mundial en México. Aunque no esé atravesando 
una buena fase' técnica, Leao apuntado como 
uno de (os mejores guardavallas del país.

Luego se destaca el jovdn Carlos, portero del 
equipo de «Ponte Prêta», de Sao Paulo. Un 
guardameta seguro, que conoce su posición, ade
más de ser una de las- revelaciones del fútbol 
brasileño de los últimos años. Después, destacan 
Wendel y Raúl. Wendel defiende los colores 
del «Fluminense» do Río de Janeiro, mientras 
que Raúl, los dçj «Cruzeiro» de Minas Gerais.

SU CONJUNTO SERA UN 
COMPROMISO ENTRE EL FUTBOL 
DE "ALTA PRESION" (0 SEA EL 
MODELO ALEMAN) YELDE "BAJA 
PRESION" (EL SUDAMERICANO)

OPCIONES PARA LA ZAGA CENTROCAMPISTAS Y DELANTEROS

Para _ la línea de zagueros, Coutinho, según 
las especulaciones, tendrá un gran número de 
opciones. Así, en la lateral derecha podrá lanzar 
al veterano y seguro Ze Mpría, del «Corintians» 
de Sao Paulo, el joven y versátil Toninho, del 
«Flamengo» de Río de Janeiro o, también, Ne- 
linho, del «Cruzeiro». Los dos últimos se des-

sus caracter'ísticas agresivas: saben
rematar a gol con precisión.
zaga central, Coutinho, podrá tener los 
Amaral, del «Corintians», y Oscar y 
de «Ponte Prêta». Disciplinados tácti-

. todos saben atacar con precisión. Ama- 
ral os uno de los mejores zagueros del país y, 
según la prensa deportiva de Sao Paulo, será 
uno de los titulares del equipo.

Además, el entrenador podrá contar con Luis 
j actual equipo, el «Atlético
de Madrid», le libere hasta el próximo mes de 
marzo. Luis Pereira participó en las eliminato- 
las sudamericanas, pero no tuvo una gran actua-

adeniás, se perjudicó

De los zagueros izquierdos, 
Edinho, del «Fluminense

por exceso de

el principal es 
'7......——~» de Río de Janeiro. Es

un jugador eficiente y versátil, aunque sin 
penencia en fa , selección.

°*’’®!.-!®® "°mbres que se destacan 
•*‘®”nh®. El primero, 

de Rio de Janeiro, es un

los delanteros. MaXho, 1974 itTcoí 

MunS “"® '®’ "’•í®'« iugadores del
Mundial de Alemania, atraviesa una mala forma 
física y técnica v pocos son los que acreditan 
que llegue hasta Argentina.

ex-

son 
del

Para la formación de la línea de centrocam- 
pistas, Coutinho no tropezará con dificultades 

® jugadoes apropiados. 'Y 
'7®’ «Atlético Mine-

no», Carlos Alberto, del «Fluminense», y Fal
do? Cacapava, del «Internacional» de Río 
íañ ®®" disciplinados y ata-

n y defienden con eficiencia y organización. 
® formación de la línea de delanteros 

Coutinho también podrá contar con -buenos ju
gadores: Gil, del «Botafogo», o Eduardo, del 

como extremos derechos; Zico, del 
'Y^sco de Gama», como puntas de lanza; Paulo 
tesar, del «Botafogo», o Dirceu, del «Vasco de 
Cania», o Joaizinhon, como extremos izquierdos. 

relaHAn ®d '°'’’® puede observar en esta
Mrií, «J* apenas 27 jugadores, Coutinho tiene 
varias opciones para seleccionar a los integrantes 
dosi^d'’'’ ’”^''®"®’ impulsado por una buena 
en esta cïni®' dP? ^l algunas revelaciones 
en esta Copa del Mundo.

Titulares y los once reservas del equipo son mu- 
fair‘s '° ‘’“® Coutinho que, 

entrón ^® Vivencia mayor como
entrenador viene abandonando los patrones tra- 

•*®,®’‘"®?rf«n «Jel equipo y logrando 
” . '® importante, según periodis
tas - y aficionados, es que consiga realmente for
mar un equipo que actúe, como desea, alternan
do la alta y la baja presión, sin que caiga el 
rendimiento.

Nacif ELIAS
(Fiel, Servicios espe
ciales de EFE - AFP)

LA CAIDA DE CLAY
LAS VEGAS (Nevada, EEUU.).- Como ya informábamos ayer, sorprendente- 

meníe y contra totioS los pronósticos,^ León Spinks, púgil considerado por los enten
didos como inexperto, se ha proclamado nuevo campeón mundial de los grandes 
pesos al vencer por puntos a Mohamed Ali (Cassius Clay) en el combate disputado 
anœhe a la distancia de 15 asaltos, en el “Hilton Pavillon" de esta ciudad Chafase 
del combate, en la que el aspirante León Spinks, se zafa de las arremetidas de Ali, lan

zando su izquierda. (Telefoto Efe-11)

r
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ADIOS
A QU//\/CE 
MIL L O IVES

PERICO, EN DIFICULTADES...

le importó demasiado el 
no hacer los posibles, 
porque esa recaudación 
fuera posible.

Nadie le pedirá daños 
y perjuicios y hasta 
podrá escudarse en 
su descargo, aduciendo 
que hubiera cobrado 
prima doble por eliminar 
al Alavés. Y no eso. El 
estaba más preocupado 
en rehabilitar a un 
futbolista, o así nos lo 
parece, haciéndolo

Y ya que no podemos 
contabilizar, como 

hubiéramos querido, 
estos quince hermosos 
millones de pesetas en la 
Caja fuerte zaragocista, 
tan débil hoy, vamos, 
con el permiso de 
nuestros lectores, a 
meterlos en "La jaula", 
aunque sólo sea por 
aquéllo de que volaron 
como pájaros que nunca 
volverán sus nidos verdes 
a colgar en los aleros 
zaragocistas.

Jaula para quince 
millones, quince, 
volatilizados por la 
táctica equivocada, 
(calificativo bien 
piadoso) de Mister 
Arsenio, quien como ya 
escribimos, a nuestro 
juicio, adeuda al Real 
taragoza tal cantidad, 
9ue es la que a buen 
seguro hubieran 
•ngresado en las' arcas 
blanquillas, de haber 
pasado la eliminatoria 
’^ntra el humilde Alavés, 
V con la visita a La 
Romareda, del 
Barcelona.

Jaula para el símbolo 
de los quince millones, 
Auince, que dejamos, 
^ar de largo. Si Arsenio 
hubiera sido presidente 
del Zaragoza, pienso que 
se habría salvado la 
eliminatoria, pero como 
Cobra puntualrhente no

titular, para que este 
detalle conste, en su hoja 
de se rv icios, si el 
Zaragoza no le renueva 
su contrato. Humanísima 
figura la del entrenador 
que pospone su prestigio 
futbolístico y sus 
intereses crematísticos, 
en tal rehabilitación.

Requiem por quince 
millones y el futbolista, 
con la derrota, sin 
rehabilitar. Se le ha 
lucido a usted el pelo, 
señor Iglesias. Y con 
usted a nosotros, que eso 
es mucho peor. 
Imperdonable su obra de 
"caridad". Hay muchas 
maneras de ayudar al 
prójimo necesitado. Hay 
mucho hambre en las 
casas de los parados. Y 
mucho frío en las 
chabolas, con sólo el 
calor de unas hogueras 
Allí pudo usted ejercitar 
su caridad, señor Iglesias, 
y no como lo hizo. 
Realmente lamentable. 
Nunca se lo perdonare
mos. Así que, vea dentro 
de "La Jaula", esos 
quince millones de 
pesetas que, merced a su 
corazón magnánimo, 
para con los futbolistas 
en declive, han volado de 
las arcas del Club, y que 
como las golondrinas 
oscuras, está claro, que 
nunca volverán.

BRUNET.

Pera me mee Watt

PERICO FERNANDEZ

MARTIN BERROCAL
TRA vez tenemos a Couto de cabecera de cartel. A 
petición de Perico, Jesús Couto estará otra vez 

aconsejando al excampeón del mundo, en la reunión
boxística de hoy viernes , para tratar de convertirlo 
en el nuevo campeón de Europa del peso ligero.

No nos duelen prendas en adelantarles las dificultades 
que conforman nuestra opinión antes de combate. Pero 
como el boxeo no es una ciencia exacta, trataremos de 
sacar unas precisas conclusiones sobre este campeonato 
de Europa, que hoy por la noche le disputará Pedro 
Fernández al campeón europeo Jim Watt.

Nunca se ha recatado Perico en decir que no le caen 
simpáticos los hombres con mayor envergadura que él. Y 
mucho menos si añadimos, a dicha característica, la de 
ser, además, zurdos. Siempre se le ha atragantado a 
Perico el tener que mirar al contrincante de abajo a 
arriba, y tener que amoldarse, al mismo tiempo, a los 
adversarios con guardia invertida.

Pero no acaban aquí los contratiempos de Pedro. 
Tendrá que luchar en esta ocasión, además, con esos 
imponderables que, por su imprevisión ya los está 
tocando. Tendrá que reñir a brazo partido una lucha al 
miligramo con las saunas, para evitar lo peor en el último 
momento: La pérdida del título sin opción alguna. Eso 
sería lo peor. No pierdan de vista, tampoco, que todas

estas cosas por las que están pasando Perico, en estos 
momentos, le debilitan tanto moral como físicamente.

¿Que nuestra opinión parece demasiado pesimista? 
Así es, en efecto. Pero como damos a entender antes, 
Perico Fernández es muy capaz de fulminar de un 
papirotazo de los suyos, todas las teorías habidas y por 
haber. Que rece Watt para que en un momento 
determinad.o no le llegue una andanada de Perico de esas 
que no perdonan. Si así fuera, se acabarían los 
razonamientos expuestos al principio, sobre las supuestas 
deficiencias de Perico

No hace falta añadir que deseamos para Perico, un 
desenlace favorable, cuanto antes mejor. Pero esto no 
quiere decir que nos callemos que Perico sigue sin 
comportarse, profesionalmente, como sería de desear. 
Por otra parte, orillado a última hora Pepe Martín, por 
razones un tanto confusas, ha sido repescado 
nuevamente el otrora famoso Jesús Couto, que consiguió 
para Perico, en Roma, el entorchado mundial. En 
cualquier caso. Couto está, en esta ocasión, libre del 
polvo y la paja de toda responsabilidad.

Antonio SARRIA

ALos«
DE

VISTA

COMENZARON a disputarse 
cuartos de final de la Copa

los 
del

Rey, con nuestro Real Zaragoza como 
testigo "seco y mudo". Amarillos de 
envidia escuchamos los comentarios que 
nos llegan desde Vitoria, hablando de un 
Deportivo Alavés lanzado y victorioso, 
de un resultado corto, como 
consecuencia de los favores que Carreira 
Abad otorgó al mas poderoso,y, sobre 
todo, de repletos graderfos y un 
taquillón de fábula. Precisamente si mal 
no recordamos, el taqu'llón de fábula 
conque soñaba la directiva del Real 
Zaragoza. Pasó de large^tanta maravilla 
y tenemos que conformarnos, ¡qué 
remedio! , con saborear a distancia 
menú tan suculento.

Volviendo a los resultados que refleja 
esta primera parte de cuartos de final, se 
comprende enseguida que este 
Deportivo Alavés, brillante en 
Mendizorroza y merecedor de mejor
suerte, 
ante el 
Fútbol 
bien

caerá sin duda en el Nou Camp 
más poderoso, ante el Club de 

Barcelona, como le ocurrió hace 
pocos días al modesto y

super-goleado Getafe. En el torneo del 
KO pueden gestarse todas clase de 
sorpresas, puesto que se trata de la 
competición de las sorpresas: pero la 
posible eleminación del conjunto 
azul-grana no podemos imaginarla por 
ahora.

El Valencia vuelve a tropezaT en su 
terreno, empatando a uno con la Real 
Sociedad de San Sebastián , equipo que

tragos
de la

RAFA /RIONDO

Copa
viene de eliminar ni más ni menos que al 
Real Madrid. Sobre e1 papel, en teoría al 
menos, los pupilos de Irulegui se definen 
como francos favoritos, pero pensamos 
que no pueden ni deben guisar la perdiz 
antes de haberla cazado. El Valencia, 
saturado de estrellas de primera 
magnitud, puede vencer en Atocha y en 
cualquier campo de España, a pesar de 
que viene demostrando hasta la fecha 
una dosis de irregularidad tan increíble 
como ce n su r a b I e. Recuerden que 
también el Atlético de Madrid parecía 
eliminado, después de haber perdido con 
los bilbaínos en el Vicente Calderón, 
para terminar dándole la vuelta a la 
tortilla en San Marnés. Detalle a 
considerar.

En el aire vemos la eliminatoria 
Atlético de Madrid-Las Palmas, que 
ahora mismo se encuentra con un 
raquítico tres a dos a favor del conjunto 
roji-blanco. También aquí podemos 
apuntar que los pupilos de Luis 
Aragonés son muy capaces de ganar 
empatar en las Afortunadas, pero la 
moral de los canarios es muy elevada y 
el Estadio Insular pesa lo suyo. Los tres 
signos de la quiniela son válidos para el 
global de esta eliminatoria. Y el Betis, 
otra vez en forma y con dos goles de 
ventaja sobre el Real Gijón, es 
presumible que continúe adelante en la
Copa del Rey.

Enrique PfcYRONA
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CARTELERA
TEATROS

PRINCIPAL. (Teatro Nacional 
de Zaragoza).-Compañía 
Máscaras. 7,15 y 10,30. La 
espera, de Juan Antonio Cas
tro. Dirección, Esteban Polis. 
¡Tres últimos díasl Localida
des desde 50 pesetas.

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6 8 y 10 

(May. 18). Todos estamos en 
libertad provisional. Riccar
do Cucciola, Marilú Tolo, 
Vittorio de Sica.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10.
(Mayores 18). 5.’ semana: 
Emmanuelle. Un film de Just 
Jaeckin, con Sylvia Kristel. 
Película clasificada «S».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18 y 14 acompañados). 
3.* semana: Annie Hall («Ca
si» una historia de amor). 
Woody Alien, Diane Keaton.

CERVANTES. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). 3.“ semana; Miedo 
al escándalo de una mt^er 
casada. Eastmancolor. Lisa ! 
Gastoni, Franco Ñero.

COLISEO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). 3.* semana: NB «be
llo» legionario. Anne Mar
gret, Marty Feldman, Mi
chael York.

COSO. - 4-6-8-10 (May. 18).
La secretaria privada de mi 
padre. Eastmancolor. María 
Rosario Omaggio, Renzo 
Montagnani.

DON QUUOTE. - 4-6 8 10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S».' 5.* semana: Emmanue
lle. Eastmancolor. Sylvia 
Kristel, Alain Cuny.

DORADO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). Taxista de seño
ras. Blanca Estrada, Máxi
mo Valverde.

ELISEOS. - 5-7,15 y 9,45 (Ma
yores 18). Hoy estreno: El 
juez y el asesino. 
Cinemascope-Technicolor 
(subtitulada). Philippe Noi
ret, Michel Galabru.

FLETA. - 4-6-8 y 10 (Mayores 
14 Y menores acompañados). 
Los caraduras. Burt Rey
nolds, Sally Field.

1 GOYA. - 4-6-8 y 10. (Mayores 
18 Y 14 acompañados). 4.* 
semana; Padre patrón. Co
lor. Un film de Paolo y Vitto
rio Taviani.

l MOLA. - 4-6-8-10 (Mayores
I 18 años). Pólvora negra. JimI Brown, Brenda Sykes. Tech-
I nicolor. Ultimo día.
I PALACIO. - 4-6-8 y 10 (Mayo-I res 18). 2.® semana: LosI cuentos de Canterbury. UnI film de Pier Paolo Pasolini
I (subtitulada). "

PALAFOX. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). Dos supérpoUcías. 
Technicolor. Terence Hill, 
Bud Spencer.

REX. - 4 6-8-10 (May. 18).
Cuando Conchita se escapa... 
no hay tocatta. Eastmanco
lor. Maria Luisa San José, 
Vic Winner.

RIALTO. - 3,30-5,45-8 y 10 
(Mayores 18 años). 2." sema
na: Jonás, que cumplirá los 
25 en el año 2000. Un film 
de Alain Tanner, con Jean- 
Luc Bidçau y Miou-Miou. 
Corto; La Faim.

VICTORIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Hoy estreno: La últi- 
nia jugada. Eastmancolor. 
Aldo Sandrell, Candice Kay.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4,30-7 y 9,30 

(Mayores de 14 años y me
nores acompañados). El 
puente de Cassandra. Tech
nicolor. Sofía Loren, Richard 
Harris.

GRAN'VIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Llueve sobre Santia
go. Eastmancolor. John Ab
bey, Bibi Anderson.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Los placeres de la 
noche. Vittorio Gassman, Gi
na LoUobrigida, Ugo Tognaz- 
zi.

MADRID. - SALA 1 : (Mayores 
18). Las cálidas noches de 
Popea. Eastmancolor. Olinda 
Berova, Brad Harris.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8 y 
10 (Mayores 18 años). Asesi
nato en el quirófano. East
mancolor. Erico María Sa
lerno, Senta Berger.

NORTE. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Cuando el amor es sólo 
sexo. Agostina Belli.

OLIVER. — 5-7 y 9 (Mayores 
18)^ Dulce y peligrosa. Anne 
Randall, Marjorie Bennet.

PARIS. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
18 años y 14 acompañados). 
Tres for cuidos y un pistolero. 
Technicolor. Lee Marvin, 
Gary Grimes.

5-7-9 (Mayores 18PAX.
años). La venganza de Ulza- 
na. Burt Lancaster, Bruce 
Davison. Technicolor.

ROXY. - 4-6-8-10. (Mayores 
14). El perro. Eastmancolor. 
Jason Miller, Lea Massari. 
Ultimo día.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (To
dos públicos). La guerra de 
papá. El niño Lolo Garcia, 
Teresa Gimpera.

VENECIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Confesiones de un 
instructor. Robin Askwith, 
Anthony Boeth.

NOVEDADES DISCOGRAFICAS

ERIC CLAPTON Y SUS
ELUCUBRACIONES” DE RELLENO

Curiel cansa con tanta reivindicación 
"ficticia” del campesinado español

MADRID, 17 (Efe).- Por Carlos 
VIÑAS)

ERIC CLAPTON 
(Slowhand)LP. Polydor

El último disco del ya mítico 
guitarrista que paradójicamente a rai'z 
de grabaciones como la presente, 
iiúcia su carrera descendente o si se 
prefiere, de agotamiento de ideas. Un 
individuo como Clapton nunca debió 
descuidar la tremenda fuerza que 
arrastra su guitarra, no ya por su 
técnica (más o menos común) sino 
por esa peculiar e inspirada manera 
de componer para ella y sólo para 
ella, pero desgraciadamente 
encontramos al mítico artista 
entregado con entusiasmo a una labor 
como cantante (faceta que 
curiosamente empieza a superar a la 
de guitarrista) e incluso a dar paso a 
otras voces femeninas que por muy 
bien que lo hagan, ponen una nota 
corriente y explotada, y lo que es 
más (volvemos a recalcarlo), desfigura 
su imagen de líder indiscutible, 
absolutamente creador. Así las cosas, 
este álbum, supone en buena parte un 
recorrido por las raíces negroides de 

i la música rock, amén de ciertas 
“elucubraciones” musicales de 
relleno, conseguidas únicamente 
co n la explotación de unos 
instrumentos improvisando.

FRANCISCO ORTEGA 
(La vida tiene solución) 
LP. Comuna

Se trata de un artista nuevo que 
cabria enfocarlo en un principio 
como cantante del pueblo, pero 
cietamente tampoco responde con 
exactitud a la denominación. No se le 
ve (ni tampoco lo persigue) 
comprometido con región alguna, 
tanto en lo que atañe a la musica 
como a los textos. Estos son 
enfocados a partes iguales, entre una 
queja social y una pura poesía 
personal. Musicalmente la cosa refleja 

• planteamientos universales con 
inclusión de instrumentación abierta 
y aplicada según criterios. Los temas 
destacan más por la instrumentación 
que por la propia labor de 
composición, aspecto este 
imperceptible con mínimas variantes.

Ortega no es un buen cantante,pero 
tiene personalidad, demostrada 
precisamente en su sencillez. El disco 
está presidido por una atmósfera 
triste de quejido personal. 

alturas, con tanta reivindicación 
“ficticia” del campesinado español, 
cuando ni tan siquiera los propios - 
interesados piden tanto. El caso es 
que el pYolagonista Curiel, cantante 
castellano, es superado ampliamente 
a manos de la musica e instrumentos. 
Curicl no está ni mucho menos a la 
altura de las circunstancias. Se ha 
hecho rodear de buena gente, y ha 
sido superado, eclipsado. Canta 
realmente mal, en ocasiones hasta es 
desagradable por su mal gusto vocal. 
No encaja ni siquiera la medida de las 
frases. No tiene estilo, ni sensibilidad. 
Todos los temas los firma él, pero nos 
gustaría saber hasta dónde llega la 
mano de su arreglista o la 
imaginación en juego de los 
instrumentistas. Cuenta el álbum con 
una pieza ambiciosa, con 
pretensiones que dura 17,50 minutos.

•
 VE/I\/T/CII\/CO M/LLOlVES 

DEL MIMSTERIO PARA 
EL TEATRO ESPAÑOL

MADRID, 17 (Efe).— El Ministerio de Cultura aportará otros veinticinco 
millones de pesetas para la reconstrucción del Teatro Español, y tratará de ampliar 
su ayuda económica para que el recinto pueda funcionar lo antes posible, según 
una nota de prensa distribuida por el gabinete de prensa del departamento.

l_as obras de restauración del Teatro Español, destruido por un incendio, se 
Iniciaron el pasado año, con una ayuda del Ministerio de veinticinco millones 
también. El presupuesto total para su reconstrucción, que corresponde al 
ayuntamiento de Madrid, asciende a unos doscientos millones de pesetas.

Pió Caballinas, titular del Ministerio de Cultura, ha comunicado ya al alcalde de 
Madrid la concesión de esta nueva ayuda y manifestado que tratará de ampliar la 
aportación económica del Ministerio, dentro de las disponibilidades 
presupuestarias, dada la importancia que reviste que dicho teatro esté listo para 
iniciar la labor cultural.

ÜWMINEIWTE ESTRENO!!
LLEGA LA PELICULA MAS COMENTADA 

"de los ULTIMOS AÑOS
l.L<

Una cara entera de principio a fin 
(tres movimientos) en que el grupo 
desarrolla pasajes bellísimos y muy 
inspirados, con una espléndida 
ejecución. Se ha sabido utilizar bien 
las posibilidades de esia 
instrumentación. Sería una pieza 
perfecta de no inmiscuirse y romper 
de paso la armonía, la voz de Curiel.

ISIDORO CARMONA 
(Aljarafe) LP. Roca

Un importantísimo disco de 
flam en to instrumental con guitarra 
solista y unica, interprete y creador al 
mismo tiempo. Se puede apreciar una 
buena dosis de movimiento y agilidad 
con ganas de estilizar al máximo unas 
formas hasta cierto punto, 
manoseadas y gastadas por diferentes 
tratos sin conciencia. Una pitarra y 
nada más. Hay mas sensibilidad que 
fuerza en la pulsación. Riqueza 
sonora y contrastes señalados. 
Ausencia de monotonía y 
vulgaridades.

‘Jangoen^

FINCAS
fincas Ol*v«. Unc«t«, 97. 
Piso»- todos los sectores. 
Locales comerciales. Hipo
tecas.

COMPRAS
Compro monedas, se
llos antiguos. Lláme
nos, informaremos. 
Telefóno 427761.

CANCELAEL PAPA GAYO''
Sala de fiestas, Royo, 5. íeléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

Elegante. Selecto. Distinto, 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono 
21 48 56.

CADA TARDE.

1800 SENECA

JUAN ANTONIO CURIEL 
( Cantos de lucha por 
la libertad) LP. Comuna

No hay duda que este artista y 
obra pertenecen a la canción del 
pueblo, aunque los resultados sean 
dudosos en cuanto a efectividad. La 
temática —esta en concreto— ya
resulta un poco ridicula a estas

DISCOTECA
LIVERPOOL

PROMOCION UNIVERSITARIA
DONDE ÉL AMBIENTE LÓ HA

CEMOS ENTRE TODOS
FIESTAS UNIVERSITARIAS

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las Torres. 96.

ASTORG'S -

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

RERNARW BlRliWíW’l

(Mayores 18 aios exclusivamente) 
Versión original subtitulada

Uiiilnil VtifilR

■WHRüBMB CRnVSmHPARSIFAL STORK CLUB

- La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 23 51 84.

Tarde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro ciudad. Indepen
dencia, 19. Teléfono: 214804.

GALLERY 2

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás ae Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 2911 66.

CHARLESTON 
AÑOS 20

í
íRecuerde los éxitos de ayer, viva 

los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.

M EV.A, DISTINTA, ACTE AL.
El mejor sonido con la mú.si< a del 
momento. Y a se di< e: “Lso e.s .S<t- 
ne.ea y su ambiente”. LA RIPA, 5.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y dilerentc. 
Calle Moncayo, CASETAS-

DESPUES DE SI) BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 52.

IGU A\A

Juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono: 21 7052.
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io a fin 
:1 grupo 
y muy 

iléndida 
r,ar bien 
; esia 
a pieza 
romper

; Curiel.

Hoy y mañana

O poseer

noche, los que 
la suerte de 

un televisor en

Escribe: JAVIER
Esta 

§ tengan

isco de 
guitarra 
eador al 
¡ciar una 
agilidad 
mo unas 
punto, 
iferentes 
jitarra y 
dad que 
Riqueza 
ñalados. 
nía y

La clave y los 
fantasmas"

En efecto, el espacio 
- cinematográfico- 
forum de la Segunda
Cadena, 
dedica

"La Clave”,
mañana

contenido a 
interesante:

un
I SU 
tema'

" F antas-

íinticinco 
e ampliar 
*le, según

:endlo, se 
millones 

ponde al

ilcalde de 
tmpliar la 
ibilidades 
listo para

mas”. No hay duda de 
que los invitados al 
debate aportarán 
interesantes experiencias 
que nos harán pensar en 
el viejo misterio. La 
película que se emite 
centra el tema es: 
"Suspense", ("The 
inocents”). Un film de 
nacionalidad inglesa, con 
guión de Truman Capote, 
basado en la novela de 
Henry Jam es. La 
dirección corre a cargo 
de Jack Clay tort Los 
protagonistas son: 
Deborah Kerr, Michael 
Redagrave, Mens Jenkins 
y Pamela Franklirt

Miss Giddens es 
contratada como 
institutriz por un 
abogado londinense. 
Deberá de cuidar de sus 
sobrinos, Flora y Miles, 
quienes, bajo su inocente 
apariencia, guardan un 
oscuro misterio. Algunos

Artwts

o

l^i

hechos, como la historia 
^^ la anterior institutriz 
y d e un c r i a d o 
Oiiriteriosamente muerto, 
le llevarán á un terrible 
^^scubrimiento.

dis- 
ma- 
«n- 
04.

No .me explico, por 
han traducido el 

Ululo a "Suspense”, 
cuando el suyo original 
era de fácil transcripción
y adecuado. No 
obstante,

un- 
nte

la

ercut 
principio^
don os un

ello sólo 
e en un> 
confundién-

aonos un poco, para 
después ir entendieivdo el

ado 
ited 
efó- 
elé-

í
Pre- 
dru-

qué de su verdadero 
litulo: "Los inocentes”.

g ran ambiente de 
^listerio y una cierta 
P’^^sfa} propia de la 
^poca romántica, en que 

desarrolla la película. 
Todo esto mezclado con 
^^irañas visiones 
uicreibies, hace que el 
^hnta, angustioso, se 

o r n e en muchos 
ñiomentos di a bólicos.

película que habrá 
Que ver.

Los sábados, "recreo

LOS SABADOS TOCA “RECREO”

Sí, I 
" Recreo

los s a' b a d o s :
pero no nos , él. ¿Qué lo de "La bolsa de

referirnos solamente al los refranes" os quita las 
espacio que se emite las ganas de ver la película? No 
mañanas de los sábados con os,preocupéis, nos
ese nombre, aunque al final 
sf tenga que ver, (y mucho).; 
nos referimos a ese "recreo" 

-?en general que tienen los 
niños tos sábados. Y a los 
niños se les hace caso en la 
tele, en ese día de "recreo", 
como en toda la semana; por 
eso nos hemos decidido a 
^cribir esto, i pero sólo para, 
menores de quince años!

. Os orientaré un poquito. 
A pesar de que no se os 
ofrece nada nuevo, el viernes 
y sábado suelen ser los. días 
que más atención se os 
presta. Esta tarde podéis ver 
un episodio de "El perro de 
Flandes", ese que se 
encontraron Aroa y Nello, 
quienes junto con la señora 
Nulle tendrá que buscar al 
pato "Negrito", qué se ha 
perdido. Por la noche, si os 
gustan los animales, tenéis 
"El hombre y la tierra" con 
un precioso capítulo 
dedicado a la jineta.

Si os levantáis un poco 
tarde, mañana, que para eso 
no hay cole, aún llegaréis al 
inicio de "El recreo", que 
aunque algunos penséis que 
es una pantochada, seguro 
que os gusta la escenificación 
de obras de teatro escritas e 
interpretadas por niños. A 
"Miguel el travieso", 
(después de comer), se le 
ocurre amaestrar a una

quejaremos. Después ya 
sabéis; "El circo" que ya no 
os gusta tanto y "Torneo" 
que os gusta más. Hala 
chayales, al recreo.

color podrán admirar un 
maravilloso episodio de 
"El hombre y la tierra", 
dedicado a "La bella 
matadora", que no es 
otra que la jineta. 
Ciertamente puede que 
sea un espacio clasista 
por lo del color, pero si 
se ve en blanco y negro 
tampoco queda mal. En 
"Cantares" veremos el 
"show" de Rocío 
Jurado.

Por UHF: "Revistada 
toros", con inminente 
regreso a la Primera 
Cadena; "Pop-grama" y 
"Horizontes", con los 
últimos inventos de la 
actualidad. "Redacción 
de noche" pondrá punto 
final a la emisión de hoy.

Mañana, 
como tal se 
programa de 
que consta

sábado; y 
emite un 

sobremesa, 
de: "El

recreo" y "Documental". 
En la sobremesa, "Miguel 
el travieso", nos ofrece el 
episodio; "La cerda 
también está loca". "La 
bolsa de los refranes", 
con "Los refranes de los 
estudiantes" y "Primera 
Sesión", con la película: 
"Las aventuras de Marco 
Polo" completan la 
emisión de sobremesa. 
En "Las aventuras de 
Marco Polo", veremos en 
acción a Gary Cooper, 
que fue el personaje más 
famoso y admirado de 
Hollywood en sus 
tiempos, y a Sigrid Curie, 
narrándonos las 
aventuras del viajero 
veneciano.

Por la tarde; "El circo 
de TVE"; "Torneo", con 
un partido de 
baloncesto; "Escuela de 
salud", con el tema:l 
"Cuando los medicamen-
tos son peligrosos" 
^'Yo canto". Por 
Segundo Programa, 
"Mundo deporte" 
ofrece otro partido 
ruabv DertenAciente

y 
el

en 
se 
de
al

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

HOY
15,20.-
Sesión de tarde.
16,45. - 
Gente.

17,15- 
Déspedida y cierre.

18,00,-
Carta de ajuste,

18,15-
Apertura y 

presentación,

18,16,-
Avance te/ediario,

18,20,-
Un g/obo, dos 

globos, tres globos.

20,00,-
El perro de Flandes.
20,30,- 
Telediario.
21,05- 
Ma’s - menos.
21,25-
EI hombre y la 

tierra.
21,50.-
Cantare^

22,30:
Boxeo: Perico Fernán
dez - Jim Wat.

Ultima hora. 
Despedida y cierre.

MAÑANA
í^arta de ajuste.
11,30.-
Apertura y 

presentación.
U,3I,-
El recreo.
13,30.-
Docum ental.
14,00.-
Brújula.

Noticias del sábado. 
15,00,-
Miguel el travieso.
15,30,-
La bolsa de ios 

refranes,
15,50,-
Primera sesión,
17,35,-
Dibujos animados,
17,50.-
E1 circo de TVE.
18,45,-
Torneo.
19,30,-
Escuela de salud.
20,00.-
Yo canto.
20,45.-
Informe semanal.
21,45.-
Noticias del sábado.
22,00.-
Sábado cine.
23,50.-
Ultimas noticias.

SEGUNDA CADENA
18,30,-
Carta de ajuste.
19,00.-
Presentación y 

avances.
19,01.- 
fíevista de toros.
19,30.-
Pop-grama.
20,30.-
Hor izan tes.
21,25.-
Redacción de noche.
Despedida y cierre.

15,30.- 
Carta de ajuste.
16,00.-
Pre se ntació n y 

avances.
16,01.- 
Mundo deporte.
18,00,-
Exitos TV.

Hispanoamérica.
19,00.- 
Más alia, 
19,30.- 
La clave.

ROCJO JL LADO

cerda. Lo pasaréis bien con

Cosas mías
Esta noche, desde "El Corral de la Pacheca , TVE nos 

ofrece; "Cantares". Ya saben, eso de las folklóricas. Y 
nos toca nada más y nada menos que RocfcPJurado. No 
me vean la que tiene que liar Lauren Postigo con la 
presentación de la guapa de Chipiona. Claro está, si es 
que le queda algo tras lo de Lola.

Y dicen que la Jurado puede llegar a ser más fresca 
que la Lola. No lo dudo, si lo que fresca se refiere a la 
vestimenta; porque con los escotes de Rocío, su 
fresquito sf que le entrará. Pero eso es lo de menos y lo 
que más agradeceremos los admiradores de la señora de 
Carrasco, (ante todo eso, no sea que el bueno de Pedro 
se nos pique ‘y la liemos), lo que importa es el ver a 
Rocío en esta serie en buena lid con todas sus 
competidores, largando todas, a ver quién es más grande 
y baila mejor y hasta quién nació en el pueblo más 
bonito, que es muy propio.

Y todo ésto, si la muy guapa de Rocío no nos prepara 
una de las suyas, de la que se hable durante medio año o 
más. Que es muy especial y cuando menos te lo esperas 
va y la suelta. Menos mal que ahora sólo habla de su niña 
y de su Pedro y de Chipiona. Y bien que la veremos, 
mientras no se ponga a contarnos qué vestido y qué 
canción quiere para el d ía de su entierro... Cosas mías.

SGCB2021
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Cassius

el optimismo

i

iaikís^
RAS el "Pleno de la pesca" parece 
quedar claro que el "amor de 
España por Marruecos no tiene 
límites, que Oreja se sabe muy bien 

«ggj la asignatura del Derecho 
Internacional Público y que los socialistas del 
Congreso tienen más entusiasmo que buenas 
maneras. También .parece quedar claro que Manuel 
Marín y Víctor Moro son dos nombres a anotar 
con tinta indeleble en la carpeta de las precisiones

fcSüíS?

políticas.

Independientemente de eso, el PSOE perdió la 
votación y no demostró sus acusaciones. Quizá 
porque la máxima excepción a la diafanidad 
parlamentaria esté, precisamente, en los temas de 
la política exterior en que parece existir, por 
razones suprapartidistas, un mayor recato y una 
discusión a nivel más restringido.

Los peor de la demagogia es que siempre 
termina volviéndose contra el demagogo. 
Anteayer, la demagogia del PSOE le dio a UCD 
una razón que no tenía. El disparate formal de los 
socialistas robusteció la imagen del partido 
gubernamental en algo en que, por lo que se sabe, 
debiera haberla enflaquecido. No es democrático 
decir que la derecha está podrida. Todas las 
opciones democráticas son, en principio, 
igualmente válidas. Lo demás es tremendismo: 
hacer política con la técnica de taurina Manuel 
Benítez. Despropósito.

El PSOE evidenció el miércoles una notable 
vocación por ejercer un control de calidad en 
materia de democracia que no conduce a nada, que 
difumina lo que pretende concretar y que, de 
beneficiar a alguien, perjudica ai asentamiento 
democrático del país. El pez grande se comió ai 
chico en el tema de la pesca y el pez chico no 
estuvo airoso en el mutis por las fauces al que le 
empujaron las circunstancias.

Martin Ferrand

Correos de

nuevo campeón»
LAS VEGAS, 17 (Crónica de Efe).— 
Anoche en esta ciudad Muhammad Ali 
se quedó sin su corona mundial de los 
grandes pesos, ya que fue derrotado a 
los puntos por su compatriota León 
Spinks Lo que no ha perdido el líder 
musulma'n son sus dotes oratorias. Su 
tremenda agresividad dialéctica y ya, 
cuando aún no ha pasado veinticuatro 
horas de su derrota, ha declarado;
“Que disfrute Spinks de la Corona.
Dentro de tres meses, seré de 
campeón”.

Quien no se encontraba 
contento con el resultado de la

nuevo

nada 
pelea,

es Ken Norton “El eterno aspirante”, 
como él mismo se ha denominado, ya 
que pensaba enfrentarse al campeón en 
mayo por la corona universal de los 
grandes pesos y con algún ique otro 
millón de dólares en juego.

SE HA DERROTADO SOLO”

Norton, declaro: “Ali se ha 
derrotado sólo. No estaba

suficientemente preparado para un 
combate -a quince rounds, aunque 
pensaba que después de jugar cinco 
asaltos con Spinks iba a poder 
remontar la pelea, a medida que 
pasaban los asaltos todos nos dábamos 
cuenta de que Ali, ya no tiene la 
capacidad de reacción de antaño ni la 
variedad de golpes de entonces. Me 
alegro por León Spinks que ha sabido 
aprovechar su oportunidad y no se 
dejó impresionar en ningún momento 
por el campeón. Su agresividad derrotó 
a Ali, que ya está viejo. He perdido la 
mejor oportunidad de mi vida de 
proclamarme campeón del mundo. En 
el ring debía estar yo, pero en el boxeo 
hay muchos intereses creados y yo no 
tuve m¿ remedio que aceptar ía pelea. 
Creía que Ali vencería y que yo le 
superaría, pero no ha podido ser así. 
Sólo espero que ahora si, sin demora 
pueda pelear con Spinks con la corona 
en juego, aunque no creo que sea 
posible... de momento. Yo desde luego 
no pondría ningún inconveniente, 
pero..."

Ese pero no es otro que León T 
Spinks, nada más bajar del cuadrilátero L 
y a ha firmado un contrato con la Top [ 
Rank, para hacer seis peleas bajo esta * 
firma boxística, por lo que es de > 
suponer que los próximos adversarios : 
del nuevo campeón sean púgiles o ya 
gastados o más novatos que él. Hay ¿ 
que cuidar al monarca. p

El nuevo campeón, mostraba una i 
amplia sonrisa, en laque se apreciaba i 
lo desdentado de su boca. "No hay 
nadie que dude de mi victoria. Fui 
siempre^superior a Ali y al final • 
conseguí mi propósito. ¿Que si voy a 
descansar ahora? —Spinks miró I 
fijamente a su entrenador Sam | 
Solomon—, a mi me gustaría, pero..." |

Sam Solomon fue tajante. “Leont 
disfrutará de vacaciones... pero sólo un 
día. Mi pupilo tiene que seguir 
trabajando. Ahora que hemos llegado
estamos obligados a llegar más arriba. 
Hay que luchar con más fuerza. Todos 
los rivales que tenga a partir de ahora 
irán a derrotar al campeón y no hay 
que descuidarse”.

SALLENT, 17 (De nuestro enviado especial NAPE.).— 
Quizás la máxima figura, exceptuando los corredores podría 
ser, en estos campeonatos de España el hombre del tiempo 
por cuanto ni los más viejos del lugar han conocido en este 
año loco, la rareza de unos cambios enormes del tiempo que 
casi han dado al traste con la buena y gran voluntad de los 
organizadores de dichos campeonatos.

El esfuerzo ha sido grande y 
se han puesto todos los medios 
al alcance de la estación para 
conseguir unos recorridos lo más 
perfectos posible. Hielo, nieve, 
nieblas, vientos y lluvia en 
cantidad nos han machacado 
persistentemente y así es muy 
difícil lograr unos campeonatos 
decorosos, Pero el esfuerzo tiene 
su compensación y se han 
conseguido correr las pruebas 
programadas hasta el momento 
quedando en el aire el polémico 
descenso por cuanto la lluvia 
que no paró de caer 
insistentemente acompañada de 
una bonanza de temperatura 
que casi la destrozó.

SLALOM 
GIGANTE

El miércoles pudo correrse el 
slalom gigante hombres contra 
viento y marea en una pista muy 
preparada en cuya prueba 
destacó como teníamos previsto 
Juan Manuel Fernández Ochoa, 
pero tuvo que ventilárselas con 
Juan Vidaurreta un catalán que 
conocemos bien en nuestras 
pistas y que siempre nos ha 
llamado la atención por sus 
excelentes condiciones para este 
deporte digno de destacar por
cuanto 
equipo 
Ochoa 
manga

no milita en ningún 
nacional, Juan Manuel 
realizó una segunda 

sorprendente alzándose

AUXIL/AfíES Y
con el triunfo la longitud de la 
pista era de 1,470 mts, con 
desnivel de 370 marcado en la 
pala de tres hombres.

ÏÏiüîLl SUBALTERNOS
CONTINUAN EN HUELGA
ZARAGOZA, 17 

{A R AG ON/expres).— Los 
empleados subalternos y 
auxiliares de Correos siguen 
hoy en paro indefinido 
mientras que los carteros se 
han reincorporado esta 
mañana al servicio 
restableciendo la 
normalidad en el reparto

Los carteros, mediante 
una asamblea celebrada a 
primeras horas de la mañana 
de ayer, decidían un paro de 
24 horas, pero los auxiliares 
y subalternos no 
especificaban tiempo de
duración y hoy 
en la situación 
es pacificando 
postura tomada

continúan 
de paro 

que “la 
por estos

Los funcionarios 
auxiliares tienen como 
misión, apoyar en las 
labores al cuerpo ejecutivo 
en oficinas, mecanografía, 
certificaciones, también 
clasifican cartas, etc.

Por su parte, el cuerpo de 
subalternos tienen entre 
otras obligaciones la de 
carga y descarga de 
expediciones ambulantes. 
Dado que se hallan en 
huelga, los carteros, que ya 
han finalizado el paro de 24 
horas, están repartiendo lo 
atrasado, puesto que la 
correspon'^ acia que llega 
de otros puntos de España 
no es descargada ni tampoco 
se envía correspondencia

EL TIEMPO 
DESTROZAR

SLALOM ESPECIAL

Ayer 16, también

HA ESTADO A PUNTO DE 
LOS CAMPEONATOS

pudieron
correrse las cuatro mangas de 
slalom especial dos para 
hombres y dos para damas en el 
estadio slalom de esta estación 
en condiciones dificilísimas de 
tiempo que hicieron trabajar

Pedro Miguel Aznar con un 
cuarto lugar que nos promete un 
futuro próximo a su lado el otro 
aragonés Jorge Pérez del que 
estamos seguros que va a mái 
cada día,
DAMAS

fuerte a los 
Pri mera mente

o rganlzadores„
corrieron

hombres un trazado duro
los 

y
encementado en el que destacó 
un teñido en azul de todo el 
recorrido, tenía una longitud de 
750 metros, un desnivel de 220 
y 59 puertas la primera manga

como 57 segunda*,
Francisco Fernández Ochoa con 
dos mangas impresionantes por 
su belleza y limpieza se impuso 
a su hermano Juan Manuel que 
le fue a la zaga con una 
diferencia de 70 centésimas. 
Hay que destacar el pundonor 
del excelente corredor Jaime 
Ros que ha quedado en tercer 
lugar con sus dos mangas 
corridas con coraje. El primer 
aragonés clasificado ha sido

En damas, y en dos mangai 
de parecidas características que 
las de los hombres la pugne 
estaba centrada en las trü 
corredoras del equipo nacional/^ 
Montse Puig, Blanca Fernánde:^ 
Ochoa y Ñama Rodríguez ya 
que nuestras representantes!^ 
Marta de la Peña y Cristina^ 
Tricas, la primera por haber? 
dejado el equipo hacia dos años 
y la segunda sin entreno casi por' ; 
una lesión no tenían demasiadas!' 
esperanzas,, Pero a veces la 
veteran ía y este tipo de pruebas^ 
dan la sorpresa y aun cuando! 
Montse Puig ganó con ventaja!^ 
este campeonato de España,pT; 
tanto Marta de la Peña como|S
Cristina Tricas pudieroni 
colocarse en un segundo y tercer 
lugar excelentes.

.CONTINUA LA "OPERACION 
¡LIMPIEZA" DE MALEANTES

colectivos es independiente 
a la postura tomada por el 
Cuerpo de Carteros 
Urbanos”, y que lamentan 
esta situación de la cual no 
son responsables, ya que la 
Dirección General —^icen 
en una nota— les obliga a 
ello, por los ofrecimientos 
lesivos a los derechos de 
estos cuerpos, como son el 
sueldo base inferior al salario 
interprofesional y por otros 
aspectos sociales.

El paro se mantendrá 
—según el representante de 
los auxiliares y subalternos— 
“hasta que se nos haga 
justicia en conceptos 
socio-económicos-profesio- 
nales, ya que estamos 
realizando funciones de 
ejecutivos".

alguna, por el momento 
otros puntos del país.
EL SINDICATO LIBRE 
PIDE DIALOGO

. a

Hemos recibido una nota 
del Sindicato Libre de Co
rreos y Telégrafos que dice 
entre otras cosas, lo siguien
te:

El Sindicato rechaza y 
considera inadmisible el que 
para hacer valer los derechos 
la mesa negociadora tenga 
que recurrir al paro como si 
no hubiera otros métodos 
más razonables. La mesa ne
gociadora fue elegida por to
das las centrales sindicales. 
SI ahora algunos cuerpos y 
centrales no respetando es
te pacto quieren hacer fren-

tes individuales y esporádi
cos porque un día la nego
ciación no les ha favorecido, 
entendemos que no están 
dentro del juego de la verda
dera democracia.

Este sindicato llama a to
dos a la razón y la sensatez 
abogando por que se utilice 
la vía de la razón y el diálo
go. De cualquier modo —di
ce más adelante el Sindicato 
Libre de Correos y Telégra
fos— es irreparable el mal 
que se le está haciendo al 
pueblo y a la economía del 
país. Este sindicato lucha 
por que de una vez por to
das se descubra que no 
arriesgan pero que son los 
grandes beneficiados.

Bajo esta perspectiva el 
Sindicato Libre de Zarago
za, nunca aceptó el paro del 
día 16, aunque democrática
mente hubo de pasar por él, 
ateniéndose a la votación de 
la mayoría.

Y, en el día de hoy, en 
la asamblea convocada por 
CSUT, en cartería, con el 
fin. de seguir en paro, este 
sindicato se retiró de dicha 
asamblea, por considerar 
que la actitud tomada para 
seguir el paro era improce
dente, y no justificada y la 
votación arrojó el siguiente 
resultado: Votantes 95, blan
co 7, sr, 19, No, 69. Absten
ciones 241. Con lo que en 
Cartería, todo el personal se 
ha puesto a realizar su traba
jo, y puso fin al paro.

ZARAGOZA, 1 7
(A RAGON/expres).— Los 
servicios policiales de 
Zaragoza continúan 
intensamente la “Operación 
limpieza” de maleantes y 
rufianes en la ciudad.

La labor es de gran 
amplitud y cada día se 
alcanzan nuevos objetos 
para devolver a la ciudad y a 
sus calles, la calma y la
confianza que estuvieron a
punto de perder con la 
actuación de la “pandillas 
navajeras”.

Las informaciones de 
esta misma mañana dan 
cuenta de que Inspectores 
de la Primera Brigada 
Regional de Investigación 
han pro cedido a la 
detención, por rufianismo y 
proxenetismo, de Francisco 
Novoa Pérez, Manuel 
Ribeiro Henriques, 
portugués, María Amelia 
Nogueira de Oliveira, de la 
misma nacionalidad, y Marta 
Belerv-Elespe Beovide.

También fueron 
detenidos los delincuentes 
habituales Santos Blanco 
Pérez, y Raimundo 
Carbonell Carbonell, los 
que, en el momento de su 
deteríción eran portadores 
de dos piedras de grandes 
dimensiones por 
considerarlas menos

RUFIANES
OTROS 17 DELINCUENTES DETENIDOS 
EN LAS CALLES ZARAGOZANAS

“peligrosas” que las navajas 
si se les detenía; María 
Antonia Monres Valdés y 
otra menor, por sustracción 
de un paquete de tejidos, y 
un reclamado, que pasó a 
prisión.

Se da el caso curioso de 
que el delincuente habitual 
Tomás Marrodán Garro, 
autor de la sustracción de 
un ciclomotor, manifestó 
que se le encontró 
llevándolo a reparar a un 
garage para luego entregarlo 
en la Jefatura de Policía.

También por los servicio! 
del Departamento de Orden 
Público (091) fueron 
detenidos tres menor^ 
autores de un
moto y cuatro 
por insultos a 
Armada.

Todos ellos

hurto de 
gamberros 
la Policü

han sido
puestos a disposición de 
Autoridad Judicia' 
correspondiente y ZaragoZJ 
ha quedado un poco 
limpia de esta plaga <>* 
maleantes y rufianes quesi 
nos viene encima.
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